**Кут Хуми**

**Виталий Сердюк**

*Изображение выглядит как символ, линия, снимок экрана, Графика

Автоматически созданное описание*

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Восьмой курс Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

**115 (11)**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**ИВДИВО-Синтез**

**Изначально Вышестоящего Служащего**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**Цивилизационный Синтез**

**Изначально Вышестоящего Отца**

Казань

03-04.05.2025

**Оглавление**

[День 1 часть 1 5](#_Toc199082046)

[Скорость самолёта через ведущего может передаваться присутствующим – есть шанс высоко взлететь внутренне 5](#_Toc199082047)

[Образ, чем занимаемся, что происходит в самом себе, и почему мы именно так действуем 5](#_Toc199082048)

[Примеры погружений 5](#_Toc199082049)

[Вопрос внутренних изменений самый главный, проверяется это только погружением 7](#_Toc199082050)

[Внутренний мир разрабатывался в пятой расе. В шестой мы разрабатываем внутреннюю философию 9](#_Toc199082051)

[О реализациях и видах Частей 9](#_Toc199082052)

[Реальностные Части – Человеческая реализация – выход к 64-м зданиям реальностей 16‑ти космосов 10](#_Toc199082053)

[Архетипические Части – Компетентная реализация – выход в служебные частные ИВДИВО-здания в ИВДИВО-полисе Кут Хуми 11](#_Toc199082054)

[Синтез-части – Полномочная реализация – это вход в ИВДИВО, вход в частные ИВДИВО-здания Изначально Вышестоящего Отца 12](#_Toc199082055)

[Вечные Части – Синтезкосмическая реализация – выход в здания Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза 15](#_Toc199082056)

[Комментарий по 8-рице в заявлении на служение 17](#_Toc199082057)

[Тело Вечности или Сверхкосмическое тело – Должностно Полномочная реализация – выход в здание подразделения ИВДИВО, здание ИВДИВО-Синтеза и по космосам 18](#_Toc199082058)

[Из 16384‑х Архетипических Частей у нас могут работать на сегодня всего 214 Частей – 1,5% 20](#_Toc199082059)

[Система оценивания внутреннего мира – система восприятий от планов до реальностей 22](#_Toc199082060)

[ИВДИВО переключился, и мы переходим на следующие 1024 архетипа с 16 385-го по 17 408-й архетип, перетягиваем шестую расу и Планету Земля в 17-й космос 25](#_Toc199082061)

[Практика 1. Первостяжание. Стяжание 17-го космоса и шестой Метагалактической Синтезкосмической расы Отец-человек-субъект-землян. 28](#_Toc199082062)

[Необходимо успевать выходить за Отцом выше и ставить свою Планету Земля, чтобы это место не заняли 30](#_Toc199082063)

[В 17-й космос и выше мы ходим только Полномочной реализацией 31](#_Toc199082064)

[Синтез – это всегда вера и знания. Объявления двух высших руководителей России о Синтезе 32](#_Toc199082065)

[Четыре Метагалактических предела 33](#_Toc199082066)

[Выход за четвёртый предел позволяет остаться человеком в космосе – царство Человека 34](#_Toc199082067)

[Нужно отдать что-то в жертву за выход в Синтезкосмос 34](#_Toc199082068)

[Отдали в жертву Политическую Партию 34](#_Toc199082069)

[Перестановки организаций и обновление их названий 34](#_Toc199082070)

[Психодинамика профессионалов – предотвращения потерь компетенций – Севастополь 35](#_Toc199082071)

[Синархический Интернационал – предотвращение крайнего национализма, из которого вырастает нацизм – Казань 37](#_Toc199082072)

[Практика 2. Стяжание новых организаций ИВДИВО и организации каждого. 41](#_Toc199082073)

[День 1 часть 2 44](#_Toc199082074)

[Без Огня служения в ИВДИВО вход на Синтезы ИВО с пятого по восьмой курс закрыт 44](#_Toc199082075)

[Чтобы закрепиться в 17-м космосе, переходим вместе с 512-ю Изначально Вышестоящими Аватарами 44](#_Toc199082076)

[Практика 3. Стяжание переход-трансляции всего состава Иерархии ИВДИВО из 16‑го космоса в 17‑й Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжание ИВДИВО-полиса ИВО в 17‑м космосе, синтезирующим собою все ИВДИВО-полисы. Стяжание Рождения Свыше ИВО 46](#_Toc199082077)

[В практике физическому телу стало тяжело – это влияние 17‑го космоса 49](#_Toc199082078)

[Куда будем переводить Вечность и Вечные Части 50](#_Toc199082079)

[Обоснование перевода Вечности в Октавный Синтезкосмос 51](#_Toc199082080)

[Веер возможностей – один из механизмов ИВДИВО 52](#_Toc199082081)

[Практика 4. Стяжание трансляции Вечных Частей по 1024-м Вечным архетипам Октавного Синтезкосмоса. Стяжание ИВДИВО-полиса Вечного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на 18433-м архетипе ИВДИВО и трансляция ИВДИВО-зданий Вечного Синтеза каждого из нас из 16385-го архетипа ИВДИВО на 18433-й архетип ИВДИВО 53](#_Toc199082082)

[Части Вечности переименовываются в Части Вечного Синтеза 54](#_Toc199082083)

[Когда заканчивается Дух 54](#_Toc199082084)

[Резюме Духа в Вечности 55](#_Toc199082085)

[Пример с бойцовской собакой 56](#_Toc199082086)

[Практика 5. Стяжание 16 архетипов 16 космосов. 57](#_Toc199082087)

[1024 архетипа, стяжённые во всех космосах, теперь могут поддерживать у нас работу наших Компетентных Частей 59](#_Toc199082088)

[День 2 часть 1 60](#_Toc199082089)

[Восходя в Служащего, мы должны служить каким-то Созиданием 60](#_Toc199082090)

[Примеры Созиданий 60](#_Toc199082091)

[Служащий – это тот, кто созидает, а не служит 60](#_Toc199082092)

[Эффект Созидания – это всегда внешняя реализация 61](#_Toc199082093)

[Служить можно Служащим ИВДИВО, Служащим Иерархии, просто Служащим, но не Служащим Изначально Вышестоящего Отца 61](#_Toc199082094)

[Ремонт ИВДИВО-здания в Москве – Созидание 62](#_Toc199082095)

[Как отличить: это Созидание или Служение 63](#_Toc199082096)

[Нельзя вписывать в четверицу то, что ты хочешь по жизни 65](#_Toc199082097)

[Примеры отрицательной системы Созидания – разрушение 67](#_Toc199082098)

[Шаляпин – Мория – Шива – разрушение 68](#_Toc199082099)

[Мы исполнители поручения Христа – созидаем Дом Отца на физике 70](#_Toc199082100)

[Старый План Синтеза разрушился месяц назад благодаря жертве подразделений Беларусии 71](#_Toc199082101)

[Практика 6. Первостяжание. Стяжание Служащего и стяжание 4096 видов Частей Служащего ИВО. Стяжание фрагмента Созидания ИВО. Стяжание первого архетипа Метагалактики – Метагалактического Синтезкосмоса. Стяжание четырёх мировых частных ИВДИВО-зданий Метагалактического Синтезкосмоса 72](#_Toc199082102)

[Увеличение количества реальностей и архетипов возможно до 17408 в отражении 17‑ти космосов 76](#_Toc199082103)

[В практике были длинные паузы, так как наше Созидание очень медленно применялось 77](#_Toc199082104)

[Стандарт: даже если один сделал, получают все. А если команда сделала – получает всё человечество. В этом смысл нашего Созидания 77](#_Toc199082105)

[Мы нашли только один способ отдать Огонь людям – ростом Частей 79](#_Toc199082106)

[Рекомендация: применение Огня Созидания универсально для всех – тренировка на масштаб эманаций 79](#_Toc199082107)

[17-й космос для Планеты Земля является 22-м. Это преодоление дурака 81](#_Toc199082108)

[Рост Лотоса Духа идёт только Созиданием – из 4096-ти лепестков Лотоса Сердца взрастили только 22+214 = 236 82](#_Toc199082109)

[Рекомендация: научиться расслабляться – релаксировать 84](#_Toc199082110)

[Практика 7. Стяжание трёх видов Человек-Землян трёх архетипов ИВДИВО и стяжание трёх видов тел в следующих трёх архетипах 86](#_Toc199082111)

[То, что два раза стяжали тела в Октоизвечине Фа – это был эксперимент Отца 88](#_Toc199082112)

[Когда идёт Творение Отца, лучше не пытаться видеть, мы должны верить 88](#_Toc199082113)

[День 2 часть 2 89](#_Toc199082114)

[Верующих приучают бояться Отца Небесного или Аллаха. Тренировка на вывод Душ и Монад к Отцу 89](#_Toc199082115)

[Можно ли Души и Монады сжигать Огнём и мечом 91](#_Toc199082116)

[Душа – это среда Духа, в котором живёт Монада 91](#_Toc199082117)

[Чтобы легче было доходить до Отца, строим ИВДИВО-полисы на каждой реальности 91](#_Toc199082118)

[Казанцы теперь должны уметь ходить по ИВДИВО-полисам 92](#_Toc199082119)

[Пример внешнего вида ученика в кабинете Кут Хуми 92](#_Toc199082120)

[Практика 8. Стяжание Высшей Части Высшего Абсолюта. Стяжание наделения 64-мя подготовками: 16-ю Компетенциями 16-ю Полномочиями, 16-ю Жизненностями, 16-ю Реализациями Человека, Компетентного, Полномочного, Синтезкосмического 93](#_Toc199082121)

[После наделения подготовками, они созидаются, пока не применятся. Созидание для применения 64-х подготовок 95](#_Toc199082122)

[Наделение, это когда Отец реплицирует нам и даёт это на какое-то дело 96](#_Toc199082123)

[Активация восьмого вида Человека – Человек Суперизвечного космоса 96](#_Toc199082124)

[Активация восьмого вида Компетентного – Христос 97](#_Toc199082125)

[Активация восьмого вида Полномочного – тело Человек-Отца 97](#_Toc199082126)

[Активация восьмого вида Синтезкосмического – Христос как реализованность вами 98](#_Toc199082127)

[В эту реализованность Отец вам дал 16 реализаций от Образа Жизни до Синтеза 98](#_Toc199082128)

[Всё это вместе взятое у нас в ИВДИВО называется Цивилизационный Синтез 98](#_Toc199082129)

[Подготовка к практике расширения на 32 768 архетипов и переноса центровки ИВДИВО и Планеты Земля на 16 385-й архетип 99](#_Toc199082130)

[Практика 9. Поздравление ИВАС Кут Хуми Фаинь с явлением зала ИВДИВО в Метагалактическом Синтезкосмосе. Расширение границы ИВДИВО на 32768 космосов архетипами ИВДИВО, в синтезе являющих космос Изначально Вышестоящего Отца внутренне-внешней реализации синархически каждым. Стяжание Цивилизационного Синтеза и новой концентрации ИВДИВО 100](#_Toc199082131)

[Практика 10. Итоговая практика 102](#_Toc199082132)

# День 1 часть 1

Всем добрый день. *(Смотрит на часы)* О, отлично, успели. Так как я к вам прямо с самолёта, вот прям прямо, он опоздал, как всегда, зараза. Ну, погода.

### Скорость самолёта через ведущего может передаваться присутствующим – есть шанс высоко взлететь внутренне

Сейчас будет такой внутренний драйв, где я ещё не переключился, а скорость осталась самолётная. Потому что он приземлился в час ноль пять, сейчас два часа.

Есть такое состояние на Синтезе, оно редкое, которое передаёт вам Отец и Кут Хуми мною. То есть, чтобы выйти из самолёта, надо часа три. Летит он примерно 800 километров в час. Соответственно, сейчас ваш внутренний мир – внешне я такой же, веду Синтез, ничего не поменяется – а внутри ваш внутренний мир начнёт лететь ближайшие два часа 800 километров в час. Куда долетит, я не знаю. Но вы ловите момент, это вот прям официально.

Я на многих группах проверял. Как только у меня вот такая стыковка, не стыковка рейсов, прилетаешь за час, иногда за полчаса до Синтеза. У нас уже такое было, я один раз чуть у вас опоздал, но я забыл это сказать, потому что так, на концентрации, чтобы к вам успеть. А сейчас я прям у Кут Хуми: «Ты скажи, что внутри есть шанс высоко взлететь, это высоко взлететь».

Вот у нас первая тема как раз будет на внутреннюю подготовку. Так официально, чтобы запись была.

Мы начинаем 115-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Продолжаем нашу подготовку и восхождение реализацией у Изначально Вышестоящего Отца. И у нас сейчас реализация Служащего.

### Образ, чем занимаемся, что происходит в самом себе, и почему мы именно так действуем

Я начну с темы, которая относится совершенно к Созиданию. Помните, Служащий это Созидание? И мне позвонила новенькая Посвящённая Владычица Синтеза. Новенькая, она только начала первый курс, недавно стяжала. Она общается с новенькими. И возникла дилемма: «Мы всё так много делаем, а какой образ всего этого? Вот один образ в голове, чтобы я всем этим пользовалась и людям рассказывала».

Она сама до конца составить не смогла. Мы пообщались с ней по телефону – образ сложился. Она говорит: «Вот то, что надо, а то, ну непонятно». Я подумал: «Так вот, давно образ мы не поднимали, а у меня тут через два дня Синтез Созидания».

Давайте сейчас посозидаем образ, чем мы занимаемся, и как это у вас происходит. То есть вопрос не в том, чем мы занимаемся, а вопрос в том, как у вас это происходит, и почему мы именно так действуем. Потому что многие за этой грандиозностью разных действий – у вас сегодня будет грандиозность многих действий – не замечают, что происходит в самом себе. И иногда не связывают эти вещи.

Сразу скажу, я сейчас поболтаю часик-два, а потом у нас подряд минимум четыре первостяжания. Одно из них полностью затрагивает, тотально затрагивает Дом Казани. Это я на интерес беру. Да, да, да. Прям на интерес взял. У вас будет сегодня шоковая ментальная терапия. У меня была сейчас в самолёте, у вас сейчас будет на Синтезе. Поэтому то, что мы сейчас обсуждаем, это фактически ваша подготовка к этому. Только не пугайтесь, там ничего страшного, но интересно будет.

#### Примеры погружений

Начнём с простенького, приходите вы на погружение. Многие давно не были, ну, вот из тех, что были. Мне вчера Аватаресса Синтеза звонила после погружения, говорит: «Виталик, ну господи, ну опять вот…». Я её успокоил, как мог, чтобы она домой на машине доехала после погружения. Там пять погружений провела, глаза на выкате. Говорит: «Ну, сколько можно, одно и то же повторяем 1025-й раз». Я говорю: «Ну, значит 2000 надо». Причём ходят те, которые давно умеют.

И вот смотрите, мало, кто связывает две вещи. Некоторые напрягаются. Сейчас даже некоторые уходят из служения, говорят: «Мы так много идём по всем Космосам, это такой головняк, и сейчас ещё требуют это написать. А зачем это всё надо? Мы и без этого бы восходили». Согласен. Потом приходит на погружение, выходит во внутренний мир. Я иногда веду экзаменационное погружение в Сибири, экзамены принимаю. Так что я в теме. Только экзамены, только у Посвящённых Владык Синтез, чисто экзаменационное. Они не энергопотенциальны, там личных никаких отношений нет.

Приходят на погружение, входят во внутренний мир. Куда попадают? – В старый, любимый, деревянный домик с печечкой средневековья, на которой лежит Душа. И это продолжается уже 125-й раз. И мы с Аватарессой начинаем… Мы там центр погружения напрягаем, напрягаем наших Владык Синтеза, кто ведёт погружения. «А когда ж мы пойдём в 64-х этажный наш дом в Тонком мире?» – и начали некоторых напрягать.

Новость: почти никто не дошёл. Одного я напряг так на экзамене... Отобранного Владыку Синтеза, который мне сдал пару-тройку экзаменов, то есть хорошо погружается в Огонь и Синтез. Встал перед этим зданием и говорит: «Я перед ним встал», – и довольный.

Я говорю: «Что первый раз»?

Он говорит: «Честно»?

Я говорю: «Да».

– Да, первый раз встал. Не, я сам, конечно, ходил, но, скорей всего, не доходил. Сейчас прям чувствую, что я перед ним встал.

Я говорю: «А точно твой дом, вдруг это здание Кут Хуми? Оно же высокое, 64 этажа, да ещё 256 метров, это с ума сойти».

Он говорит: «Ну, очень высоко».

Я говорю: «Ну, будем считать, что твой дом. Заходи».

«Куда?» – говорит.

Я говорю: «Ну, там дверь найди». У меня дверь со стеной сливается, не зайдёшь. Вот у него тоже. И первый раз зашёл на первый этаж своего здания. Дальше подняться не смогли, он выпал из погружения.

Новость для вас. Это 64-х этажное здание стояло в Метагалактике Фа первого архетипа первого Космоса. Оно спустилось в Тонкий мир к нему. Помните, у нас здание поднимается и опускается, как ракета фактически. Чтобы он на своём усилении стал, а здание пришло к нему и говорит… Помните? Некоторые говорят: «Как здание ходит»? Ребята, русская сказка: «Избушка, избушка, стань к лесу задом, ко мне передом», – в смысле дверью. Домик, домик, встань передо мной передом из тех реальностей, где ты шарахаешься без меня.

А теперь грустное на эту тему. Домик с печечкой деревянный настоящий средневековый – это планы, а не реальность, причём планы пятой расы. Бывают дворянские усадьбы двухэтажные с подъездом пролётки, красивые. Видел в погружении. Но эти здания двухэтажные тоже пятая раса. Видел замок крутой, крутой средневековый с высокими крепостными стенами. Спросил: «От кого защищаешься в Тонком мире»?

– Ну, как от кого? От Отца.

Он прямо искренне не смог не сказать «от Отца». Он, это погружающийся, я без гендерно сейчас.

Я говорю: «Выходи». Вышел рыцарь в латах.

Я говорю: «Как мы с латами дойдём к Отцу»?

– А ты не дотянешь.

Я говорю: «Я нет, потому что, если я с латами выведу тебя к Отцу, ты будешь наказан».

Снял, но из этого замка мы дошли только до Отца. Как вы думаете, где был Отец? Ну, конечно, на планах. Не, не, я никого не хочу обижать. Я сейчас никого не хочу унижать. Вы сейчас неправильно поняли.

Так вот, чтобы раскрутить, ускорить внутренний мир каждого из нас – у меня тоже первые погружения были, домик души с печечкой, у меня и без печечки был просто – мы вас ускоряем внешне, тянем по архетипам, заставляем перестраивать 64 здания по реальностям, чтобы внутри у вас что-то, дальше анекдот, активировалось.

Ну, скажешь: «Мы сами по себе активны». Вы лично по своему образу жизни, образованию, подготовке и взглядам считаете себя активным. Правда, корректно звучит? Я к себе так же отношусь. А вот ИВДИВО, зараза такая, меня почему-то дальше астральной реальности, куда спускается иногда здание 64-х этажное, не тянет. Так у кого объективнее оценка: у нас с вами или у ИВДИВО, который нас не поднимает по реальностям? Честно? Зато честно.

Так вот, наше бешенство похода в 16 Космосов – ускорение для ИВДИВО внешнее и нас буквально внешне тянет по 16-ти Космосам, чтобы наш внутренний мир начал что? Внимание! Пахтаться, двигаться, активироваться.

Пример. Минимальная фиксация мирового здания в Метагалактическом Космосе у вас где? Минимальная фиксация мирового здания любого, лучше самого первого мирового здания. Минимальная фиксация мирового здания, не говорю какого, у вас где? Чувствуете, как вы меня даже не понимаете.

*Из зала: 8192.*

Я не просил тебя отвечать. Ну, молодец. Если бы ты посмотрела на ментал у всех, все бы ошарашились. Минимальное это, какое? Вообще-то Тонкий мир у нас минимальный. Где может находиться? Ладно, нам подсказали – 8192-я что? – Реальность. Чего? – Метагалактики Фа.

Но когда я провожу даже экзаменационные погружения, дальше астрала с менталом… Какие 8192? Три, четыре – наш самый лучший вариант движухи. Потому что 8192 – это Сиаматическая тонкая материя. Ментал – четвёртый вид материи. Сиаматика – 64-й вид материи. Кто ж туда в здравом уме и с отсутствием внутренней подготовки дойдёт?

Так как я вёл погружение, Дом спустился на три, чтобы наш встал перед ним. Он может спускаться по реальностям, но на физику встать не может. Я говорю: «Что здесь твой Дом делает?». Ответ: «Ко мне пришёл». Дальше следующий анекдот: если Магомед не идёт к горе – у нас всё наоборот, но в Космосе – гора идёт к Магомету. В смысле, дом идёт к хозяину, а не хозяин идёт к дому. Только, пожалуйста, не обижайтесь. При этом масштаб внутреннего мира у вас есть, а его разработанность личная такая, что вы не доходите до этого.

##### Вопрос внутренних изменений самый главный, проверяется это только погружением

И когда вы возмущаетесь: «Зачем мы с вас требуем много практик, много стяжаний архетипов и Человек-Землян?» Ответ: мы это требуем, чтобы это отразилось внутри вас, и этот внутренний мир стал активным. Только активным не пятой расы планетарно планово, а шестой расы метагалактически, хотя бы реальностно. И проверяем мы сами себя и ищем новые методы работы с командой и с самими собой. Мы на себе всё проверяем. То есть Кут Хуми так от фонаря ничего не даёт. Друг друга погружаем. Не, не, не мы с Аватарессой друг друга, там Владыки погружают друг друга. Мы это как экзамен сделали. Владыки Синтеза знают. И смотрим, кто куда доходит. К Владыкам приходят новенькие, которые хотят погрузиться просто так. Владыка экзамен сдаёт, и мы смотрим, как он погружает. Ужасно. Все ходят в основном в Тонкий мир по планам.

Вопрос к вам. И что с этим делать? Конечно, когда мы ходим в Тонкий мир по планам, у нас семь планов. И когда мы сейчас потребовали написать аж восемь пунктов, а в Душе всего семь планов, а мы потребовали восемь пунктов, у многих стоит истерика. Хотя вот Дом Казани проверил. До него ещё Дом один проверил, Волгодонск, есть такой город, знаете? Вот такая маленькая команда, но живущие и работающие на ядерном реакторе. Там у них небольшая атомная станция стоит, обеспечивающая весь юг России энергией. Небольшая такая станция. По российским меркам небольшая, а по европейским одна, ну не крупнейшая, но крупная. Так у них всё идеально прописано, потому что мозги. И всем всё понятно.

Вот проблема наших с вами стяжаний не в том, что мы стяжаем, а в том, как мы меняемся внутренне. Вот запомните: вопрос внутренних изменений, он самый главный, проверяется это только погружением. Почему? – Идёт сейчас практика, на нас включается Отец, Кут Хуми, на нас фиксируется ИВДИВО, я Глава ИВДИВО – станем везде, потому что мы команда. И учитывается не наша личная подготовка, а то, что Отец и Кут Хуми вас обучает Синтезом. А раз обучает – куда надо, туда и вывели, поставили.

Но когда вас поставили перед Отцом, помните, я всегда говорю: «Одеваем форму». Вопрос: кто вспомнит, зачем мы одеваем форму перед Отцом? Я понимаю, не для того, чтобы голыми стоять. Можно не одевать форму, она автоматически оденется. Почему я постоянно подчёркиваю, иногда только не подчёркиваю. Но все так привыкли, говорят: «Ты форму не одел». Я говорю «Мы форму одели, просто…» Зачем мы одеваем форму перед Отцом и Кут Хуми? Я подчёркиваю, это обязательно. Вот вам такой вопрос ментальный.

*Из зала: Чтоб Человеком стоять.*

Чтобы Человеком стоять. Смотрите, как классно – не Посвящённым. Смотрите, как я хорошо поймал. Смотрите, не Посвящённым стоять, не Учителем стоять. Чтобы Человеком стоять. Это ж какой кракозяброй мы будем, если форму не оденем. И получится посвящённая кракозябра – раз, служащая кракозябра – два, учитель кракозябра – три. Слово «кракозябра» не нравится, придумайте своё. Это из моего детства. – Непонятное, неоформленное чудо-юдо, только «рыба кит» не надо добавлять.

А знаете почему, кракозябра? Потому что мы с вами отстраиваем тела, а когда мы выходим к Отцу, идёт обязательный закон, который мы изучали 25 лет с первого Синтеза – мы перед Отцом стоим своим внутренним миром. То есть внутренний мир становится наизнанку, и то, что вот здесь, у нас внутри, перед Отцом оно наружу. И пока я успею сказать: становимся в таком-то теле, это уже две секунды. Там время Отца бешеное идёт. У нас две секунды, у него два часа. Становимся в таком-то теле, одеваем такую-то форму. За эти секунды вы перед Отцом шлёпаетесь в зал всем своим внутренним миром. Полностью соответствует деревянному домику с печечкой. Потом: «Тело такое-то», – тело стало. Почему? – Вы же перед Отцом. Отец творит нас.

Вы умеете в этих телах стоять. Вы умеете в этих формах быть. Не надо себя принижать, у вас они есть и тела и формы. Вы ими не пользуетесь. Вы можете забыть стать по-нормальному. А зачем напрягаться? Что шлёпнулось в виде амёбы, то и стоит перед Отцом. Главное, что с глазками. Даже Отца можно увидеть. У некоторых даже с ушками. Ну, давайте честно подумаем об этом.

И вот мы ускоряем ваши стяжания по архетипам, по реальностям, предлагаем массу практик, чтобы ваш внутренний мир стал более активный, чем то, что есть. Даже если вы очень активны, нужно быть ещё более активным на 16 космосов.

Пример. Умники молчат. У вас есть архетипические частные ИВДИВО-здания? Все остальные отвечают, молчат только умники. Шутка. Ты молчишь. Теперь отвечают все умные, кроме Екатеринбурга. Я-то тебя знаю. Ну, товарищи умные, без Екатеринбурга.

*Из зала: Здание Кут Хуми.*

Здание Кут Хуми это? Это прям в здание Кут Хуми ты идёшь?

*Из зала: Частное.*

Частное. Продолжай.

*Из зала: Служебное ИВДИВО-здание.*

Служебное ИВДИВО-здание в ИВДИВО-полисе Кут Хуми. Когда ты мне говоришь: «Здание Кут Хуми», – Фаинь уже стоит с дубинкой. Потому что ты мне говорил это три секунды, а она так, помахивая, говорит: «Ну, заходи, малыш. Чтоб ты ещё Кут Хуми дома доставал, мне в кабинете хватает ваших стояний». Ты ж сказал «здание Кут Хуми», и пойдёшь к Кут Хуми сейчас». А вот частное служебное ИВДИВО-здание в ИВДИВО-полисе Кут Хуми, многие даже не видят, что оно архетипическое. Оно же в архетипах стоит, мы так и говорим: стоит там, в 16320-м архетипе. Вот смотрите, какая тишина.

#### Внутренний мир разрабатывался в пятой расе. В шестой мы разрабатываем внутреннюю философию

И теперь здесь хороший ответ. Зачем нам так много Частей? Есть 1024 Части по реальностям, которые разрабатывают внутреннюю философию. Уберём это страшное слово «внутренняя философия». Многие так не приучились и так и говорят: внутренний мир. Язык внутреннего мира – язык первой расы. Разрабатывался в пятой расе. Первую расу вообще лучше не вспоминать даже. Помните: один входит в пять как часть. Кто не понял, это был интеллектуальный юмор. Улыбаться не будем. Не, не, не, в первой расе внутренний мир появился.

У нас внутренний мир – это первая строчка Внутренней Философии. И всё. Значит, 15 пунктов сверху. Пример: вы Учителя Синтеза. Назовите мне 13-ю строчку Внутренней Философии? Тут дама что-то произнесла, она очень часто отвечает правильно. Молчим... 13‑я строчка, вы же Учителя? Не, не, потом, после произнесения, скажу, а теперь активируйте на это внутренний мир. Главное-то это внутренний мир.

Вы скажете: «Чего ты завёлся?» – А у нас Синтез такой – Служащий. А у Служащего, какая Часть такая страшная-страшная? – Абсолют.

Это мне когда-то Посвящённая Луча Мории высокой подготовки сказала: «Виталик, ты внутри страшный-страшный, чёрный-чёрный. Что с тобой случилось?»

Я говорю: «Я в Абсолют вошёл».

– Срочно выходи из него. Ты куда попал?

Я говорю: «Это Абсолютный Огонь».

– Какой Огонь? Я вижу, что ты весь чёрный.

Её Свет Луча Мории Огонь Метагалактики не различал от слова совсем, ну и Свет и... Она испугалась так, что даже когда я сказал, что «Свет и Огонь – это разные функции. Ты не различаешь Огонь». – «Я? На Луче Мории?» Всё. И больше мы с ней вместе ничем не занимались в той команде, где были.

Что, не знаете? Вот нам нужна Внутренняя Философия внутренней организации каждого. А если вы говорите только «внутренний мир», так как это первая позиция, то и по эволюциям первая позиция это за..? Человека. Правда, честно? И чем чаще я говорю: «Внутренний мир»…

Ребята, это не разбор полётов, это настройка на следующий год и плюс настройка на те стяжания, что мы сейчас будем делать. Чтобы вы их понимали, что мы делаем.

И если я буду говорить, что у меня внутренний мир, я тут же получаю ракурс Наблюдателя Человеком. Знаете, в науке есть позиция наблюдателя, у меня сразу срабатывает позиция Человека на слово «внутренний мир». Правда, просто? Вы скажете: «Это придирка к словам».

Ребята, «вначале было Слово», по-моему, Ветхий Завет. И мусульмане, и христиане, и все иудеи, все – вначале было Слово. А дальше народная мудрость: как назовёшь телегу, туда и поедешь. Назвал, что у тебя внутренний мир – и поехал дальше Человеком. Сложные вещи говорю? Ну, такой простой, здравый смысл. То, что я так активно говорю, это скорость самолёта. Я вас предупредил, это не наезд, это я понижаюсь с 800 километров в час, но я пытаюсь растеребить ваш внутренний мир. Вы меня поняли.

#### О реализациях и видах Частей

Итак, идём дальше. Реальностные Части нам нужны, там 64 здания, которые мы должны посещать Внутренней Философией. Кого? Ещё раз: у нас 64 здания по реальностям в 16-ти космосах, по четыре частных ИВДИВО-здания в каждом космосе в четырёх мирах. Они могут опускаться в любой мир. Это реальностные частные ИВДИВО-здания. Реальностные. Значит, мы, работая по этим зданиям, подтягиваясь к этим зданиям. Некоторые работают, некоторые ходят в здания. Я не говорю, что вы бездельники. Я сейчас не это имею в виду.

Я пытаюсь активировать внутренний мир. Я пытаюсь вам смысл сейчас сложить, что мы делаем. Образ. Помните, мы сейчас растим Образ, что мы делаем в себе. Такой внутренний Образ. Помните, Образ Жизни – первая практика. Это об этом, только внутренний Образ Жизни.

##### Реальностные Части – Человеческая реализация – выход к 64-м зданиям реальностей 16‑ти космосов

Итак, ходя, допустим, вы ходите по 64-м зданиям реальностей 16-ти космосов. Ходя по реальностям, вы какие Части задействуете? С другого бока зайду.

*Из зала: Неразборчиво.*

Части? Части Компетентного. А как они называются Части Компетентного?

*Из зала: Человека, потому что Человек живёт в реальностях.*

Отлично. Но, Екатеринбург, я просил молчать. Я понимаю, что ты поддержала друга. Ты остался у себя там, в Хакасии? Друга из Хакасии. Я к тому, что многих я знаю лично, поэтому без имён, просто запись. Я понимаю, что ты поддержала своего сибиряка, но ты же далеко от него находишься. Ты продала всю интригу опять. Потому что все не понимают, что я спрашиваю, а должны понимать, потому что так Кут Хуми с вами общается в ночной подготовке. Не так экспрессивно как я, Кут Хуми поспокойней. Ну, как бы, вы должны это понимать.

Новость для вас. Части по реальностям – это Части Че-ло-ве-ка, а не Компетентного. Это Человеческая реализация. Поэтому, когда 64 здания у нас поднимаются по реальностям, по итогам Нового Рождения или Рождения Свыше – Новое Рождение – я говорю: «Расширяем ареал обитания Че-ло-ве-чест-ва». Потому что мы как Че-ло-ве-ки достигли со своими зданиями следующих реальностей в 16-ти космосах. И это Человеческая реализация. То есть Части по реальностям – это наша с вами Человеческая реализация.

Новость для вас, чтобы вы понимали тонкости и сложности того, что мы делаем в Доме Отца. Но это не вы как Человек. Кто понял, о чём я? Это ваша Человеческая реализация, но не вы как Человек. Кто понял, о чём я? Пожалуйста, я сейчас не пытаюсь ничего, не ёрничать, ничего. Идёт серьёзный разговор. Никакой смешинки у меня вообще нет. Я просто на драйве вас пытаюсь активировать внутри, чтобы вы Образ взяли.

Потому что ниже Человеческой реализации у нас Синтез-реализация. А в Синтез-реализации у нас находятся Ядра Синтеза. А Ядра Синтеза торчат в моём теле. В вашем тоже торчат, где-то там торчат по телу. Если Ядра Синтеза торчат в нашем физическом теле, то я как Человек носитель Ядер Синтеза в позвоночнике и в головном мозге, а это высшая нервная деятельность, отношусь к Синтез-реализации, а не к Человеческой реализации.

Поэтому в погружении я могу любой кракозяброй выходить и становиться в Тонком мире пятой расы Синтез-реализацией своей подготовки. Звучит, правда? Правда, страшно? Вы скажете: «А что же это назвали Синтез-реализацией, а не Человеческой?» А потому что в моём теле помещается и Человек с реализацией, и Компетентный с реализацией. Это разные тела у меня точно. И Полномочный с реализацией, и Синтезкосмический с реализацией, и даже Должностно Полномочный ИВДИВО помещается. И чтобы это всё у меня *(хлопает себя по телу)* в пяти реализациях стояло в первой, это называется Синтез-реализация. Кстати, у вас тоже всё это стоит в физическом теле, иногда работает.

Внимание: Должностно Полномочный – это ваша шестая реализация. И фактически, если включить физическое тело на физике, это отдельное тело, можно сказать, на год вами разрабатываемое, сейчас, в мае, сдаваемое.

Вы скажете: «Зачем шесть?» Чтоб вас из ментала вышибить. Потому что люди в пятой расе: астрал – третий план, ментал – четвёртый план. Максимальный выход к Христу – шестой план. Глава Иерархии пятой расы был на Монаде, на шестом плане – Монадический план, так называемый. Поэтому, когда у вас шесть тел, включая физическое, мы вас сразу к Христу по пятой расе, что не положено. На Монадический план Ученики не выходили. Луч Мории был на пятом плане – Атме. Ну, кто не помнит, я думаю, не помнит никто, но, на всякий случай, напомню. Хотя бы кто-то помнит.

И, так как мы получаем шесть тел, мы *(звук скорости «тю»)* мимо Лучей и минимально к Христу за пазуху на шестой план пятой расы. Причём, как к Главе Иерархии. Вот такая зараза наша жизнь.

Поэтому вот это тело, это тело Синтезреализации. Вы скажете: «А Человеческие реализации отличаются?» Отличаются. Потому что Человеческая реализация это уже 1024 Части по реальностям, а в этом теле всё цельно перемешано и Части можно даже не различить. А в Человеческой реализации я различаю 1024 Части по реальностям. Ещё уточняю, по каким реальностям, какие Части у меня работают. А по каким реальностям, и какие Части у меня не работают – и эти реальности у меня не фиксируются. Потому что в Синтез-реализации я цельный Виталик, вы цельный.. – ваше имя. И здесь нет различения Частей, а в Человеческой реализации есть различение Частей по реальностям. И ходим мы по 64-м частным ИВДИВО-зданиям миров реальностными Частями.

##### Архетипические Части – Компетентная реализация – выход в служебные частные ИВДИВО-здания в ИВДИВО-полисе Кут Хуми

В служебные частные ИВДИВО-здания в ИВДИВО-полисе Кут Хуми мы ходим, какими Частями? Это тебе легко, вот так ты рукой сделала и типа «я и так вот знаю», ты б глазики видела. Архетипические *(шёпотом говорит*).

А знаете, почему? Потому что мы туда, в это здание Кут Хуми книгу Синтеза кладём после наших компетентных стяжаний всего Синтеза. И эта книга нас вытягивает в это здание в ночной подготовке, чтобы мы её почитали. Или Кут Хуми нас туда ставит. И это уже Компетентная реализация. Третья всего лишь, из шести. То есть, читая книгу, ходя в частное ИВДИВО-здание Кут Хуми, вы входите всего лишь в Компетентную реализацию.

Кто не помнит, вся восьмерица, которую вы написали, страшная восьмерица, от которой многие там взвыли и на нас напрягаются. Хотя, что на нас напрягаться. Если бы Отец мне не указал, а Кут Хуми не сказал: «Сделай», – мы вообще бы не делали. Оно нам надо, проверять вашу восьмерицу? Мы себе тройную работу сделали: проверить теперь вашу Компетенцию, головняк полный. Проверить вашу четверицу и проверить ваши праздники с этим, там такое иногда пишут. Ну, праздники хотя бы выщёлкивают это.

А вот в перманентной деятельности. «Всё то, что я делаю как Должностно Полномочная, – вот одна мне так и написала, – своим Огнём».

Я говорю: «Своим Огнём делать не надо, всё, что ты делаешь, как Должностно Полномочная, относится к названию должности. Напиши мне свою личную перманентную деятельность».

Я так и знаю, что она спросит: «А что это такое?»

Ну, хотя бы ежедневно выходишь к Кут Хуми и что-то там говоришь – перманентная деятельность. Ладно, раз в месяц на Синтезах с Виталиком выхожу к Кут Хуми, и весь год собираюсь посещать Синтезы – перманентная деятельность, постоянная, повторяемая деятельность. Что тут сложного? На Советы хожу каждый месяц, точно хожу – перманентная деятельность. Что тут сложного? Мне головняк устраивают: «Виталик, что там писать? Мы вообще не знаем, мы ничего этим не делаем». Вы что, вообще ничего не делаете? За месяц? Что-то постоянное делаете? Некоторые догадались: «Каждый месяц стяжаем три вида тел». Где? – На Синтезе, всё, перманентная деятельность. Всё, Кут Хуми говорит: «Пропускай. Они, кроме этого, наверное, ничего не делают». Всё. Ну, хоть что-то. Это я о Компетентной реализации.

И когда вы идёте в ИВДИВО-полис Кут Хуми, вам нужны архетипические Части, не реальностные. Я напоминаю, все наши реальностные Части помещаются в одну архетипическую Часть – Образ Отца. Поэтому я сейчас рисую образ.

Если вы скажете: «Зачем так сложно?» Анекдот: космос такой. А мы как космос. То есть, если мы хотим соответствовать космосу, мы должны в какой-то мере с ним сорганизовываться. Если он так организован, нам деваться с вами некуда. И если б мы не пошли в архетипические Части, мы бы до сих пор с вами ходили в первую Метагалактику Фа по 16 тысяч реальностям, нам бы тоже работы хватило. Но мы были бы... С нынешнего, современного состояния внутреннего могущества мы бы были червячками в этом космосе мелкими-мелкими, пакостными-пакостными. Я тоже – первый среди равных.

Некоторые цивилизации нас называли червячком, когда мы начинали Синтез. Поэтому это не мой образ. Че-ловек – че-рвяк. Вяк, это когда мы много вякаем. (*Смех в зале*). Разум вякает, рвяк. Наш разум, который определённым образом развит, рвяк. Это человек разумом вякающий, неговорящий, вякающий – червяк. Ладно, ещё червячная передача. Технические люди поймут, о чём я. Будем ещё смеяться. Технически подкован. Я гуманитарий полный, но о червячной передаче тоже знаю, уж очень она интересная. Обалдеть, правда? Вначале было Слово. И Слово было или Богом, или Логосом, или нами. Вот такая ситуация.

В итоге, мы начинаем напрягать ваши архетипические Части, выходя к Кут Хуми. Любой выход к Кут Хуми, это сразу у вас срабатывают архетипические Части вместо реальностных, потому что реальностные отдаются человечеству. «А почему реальностные человечеству отдаются?» А у нас свобода воли, что я вот этим телом Виталик, вы там по своему имени, что мои Части по реальностям в Человеческой реализации – это моя свобода воли. Единственное, что Человеческую реализацию мы с вами развиваем, активируя 64 здания по реальностям, активируя Части по реальностям, стяжая что-то человечеству, потому что, служа человечеству, ты восходишь сам.

Но даже с этой большой работой, начинаем погружать, а внутри милый Душе деревянный домик с печечкой посередине. А у нас Куб Синтеза. Знаете разницу? Я современным языком скажу ИВДИВО-здание 64-хэтажное построено по принципам цифровых технологий Куба Синтеза. Ну, как в смартфоне. Деревянная печечка – это плуг с кобылкой его тащащий. А Куб Синтеза 64-хэтажный – это цифровые технологии прохода сквозь пространство, где нажимаешь кнопочку, трактор сам едет и поле вспахивает. Разница большая? А ты контролируешь это на мониторе. У нас в России это есть. Это без всякой фантастики. Наша страна самая передовая по этим разработкам, кстати. По цифровой сельхозтехнике наша страна первая в мире. С ней конкурируют. Многие говорят: «Не так», – но нашу продукцию покупают больше всего, удобная потому что. В других странах она тоже есть, но не во всех. Всего несколько стран, которые это умеют делать. Наши умеют. Даже, несмотря на санкции, их покупают, потому что цена-качество идеальная. Вот такая вещь.

И вот мы Кубом Синтеза с цифровыми технологиями поддерживаем цифровую революцию правительства России нашими архетипическими Частями. Вы это замечаете?

Вы скажете: «А как же вот оторваться от этого здания?» Не знаю, как. Единственное, я сам себя оправдываю, что с этим зданием «домик с печечкой» вы воплощались раз ‑надцать, пускай 50 раз. А зданием с цифровыми технологиями, это пока ваша первая жизнь, и то даже не вся жизнь, а сколько лет там вы Синтезом занимаетесь. У меня в этом году будет тридцатилетие, юбилей. В 95-й год я начал, первого июня. Нет, я не Синтез вести начал. Это когда меня Аватар Синтеза пристроил и сказал: «На физику встали». Так не думали? Ладно, с архетипическими Частями понятно.

##### Синтез-части – Полномочная реализация – это вход в ИВДИВО, вход в частные ИВДИВО-здания Изначально Вышестоящего Отца

Синтез-части. Вы скажете: «Синтез-части – это синтез архетипических Частей». И да, и нет. После того, как отсинтезировали архетипические Части, Синтез-части становятся в каком-то там космосе ИВДИВО. Сегодня, кстати, будет стяжание, объяснит вам, зачем мы Синтез-части делали. Но меня интересует вопрос, где вы пользуетесь Синтез-частями, если в основном вы ходите в здание Кут Хуми?

*Из зала: В Должностных Полномочиях.*

В Должностных Полномочиях не пользуетесь вы там Синтез-частями. Без обид. Потому что выше Компетентного идёт Полномочный. Выше Полномочного Синтезкосмический, и только потом Должностно Полномочный. Честно же всё, правда? Смотри, как я тебе расклад.

Поэтому, если я буду мнить себе, что Синтез-частями я пользуюсь как Должностно Полномочный – как-то мелковато будет. Но я это говорю, потому что больше говорить некому и не о чем по подготовке. Знаешь такое: каждому…

*Из зала: Неразборчиво.*

Я знаю. Но после Компетентного у нас идёт, какой? – Полномочный. Сейчас образ расширим. Знаешь, почему для Должностно Полномочного? Ответ: потому что ни Полномочный, ни Синтезкосмический в основном у каждого из нас что? – Не работает. А я хочу, чтобы заработал. Я сейчас веду вам тему, чтобы заработал с нового года, с мая, ну, с первого июня. А так как Столп Казани утверждён, уже надо, чтобы заработал в новом Столпе. После сегодняшней ошарашки. Это я вас готовлю.

Итак, внимание, Синтез-части – это ваша Полномочная реализация по-настоящему. Как говорит молодёжь: «по чесноку». Вот «по чесноку» это только Полномочная реализация. До Должностно Полномочной ещё идти и идти. Далеко идти. И где вы можете пользоваться Синтез-частями? Хотя мы ими пользуемся как Должностно Полномочные. Согласен. Но это из-за нашей немощи.

Ну, ты меня поняла. Я правда хорошо задел? Ну, хорошо ведь задел. Смотри, как у тебя внутренний мир активировался. Ну, так и что? Говори.

*Из зала: В здания подразделений…*

Там ты Должностно Полномочный. Это ты даме сейчас ответил, где ты действуешь как Должностно Полномочный. Туда ещё добраться надо. Смотри, как я всех завис.

Первая подсказка. Вы Синтез-частями всегда, во всяком случае, на Синтезах, которые я веду, «поякаю», или Аватаресса ведёт, становитесь перед Отцом.

То есть перед Кут Хуми вы становитесь Архетипическими Частями на 16320, а как только переходим на 16385, вы не замечали, что как-то реальность меняется? Вы думаете, что это другой зал. Неее. У вас включается Синтез-часть. Вы перед Отцом стоите полномочно, если я не скажу «синтезкосмически». Иногда я такое говорю. А так, по-простецки мы стоим там полномочно. И Синтез-части – это наша Полномочная реализация.

Вы скажете: «Почему Полномочная?» Потому что эти Полномочия позволяют нам зайти в ИВДИВО.

Новость для вас. Только Синтез-частями вы заходите в Дом Отца. Но не как Папа Римский, который ушёл в Дом Отца или взошёл в Дом Отца, а живя физически. То есть вы можете ходить в Дом Отца, не умирая. Без обид к Папам, они рядом не стояли с такими возможностями. Они, только умирая, туда уходят. А мы физически туда ходим, в Дом Отца. Но вход в Дом Отца у нас идёт только Синтез-частями.

И вы попадаете в ИВДИВО, получаете право стать в зале Отца. В Архетипических Частях тоже можете, но Папа говорит: «Это к Кут Хуми», – сразу.

Вот если я выхожу в Архетипических, он на меня смотрит, говорит: «Иди к Кут Хуми»

Но если я говорю: «Папа, их надо почистить, подтворить, разработать».

– А, ну тогда заходи. Что тебе надо, Компетентный человечек?

Если я компетентно формулирую, что надо, я могу остаться в зале. А если я говорю: «Уууууу, постоять». Тюю – или заснул или в лучшем случае в кабинете Кут Хуми валяюсь. Кут Хуми смеётся. Ладно, не валяюсь, стою. Неваляшка. Ванька-встанька. Меня называют иногда Ванька-встанька. Как не нагинай, зараза, встаёт. Сегодня опять назвали Ванька-встанька. Мы сейчас с вами отстяжаем, будем опять Ваньками-встаньками. Опять всем…

А девушки у нас неваляхи просто. Ну, знаете, это неваляшечки. Вот дамы знают, я Ванька-встанька, а они неваляшечки. Чувствуете? Вот русский юмор. Древний, древний, а ведь работает.

Ну, что? Где ещё Синтез-частями лично сами со своими Полномочиями вы можете применяться?

*Из зала: В частных ИВДИВО-зданиях в ИВДИВО-полисах Изначально Вышестоящего Отца.*

Молодец. Молодец. Новость для вас. У вас есть частные ИВДИВО-здания в ИВДИВО-полисах Отца. И это не здания по мирам. Это здания, подаренные вам в Синтезкосмосах. Их всего лишь 16. Я даже не пытаюсь мучиться, потому что большинство из вас туда не попадает. Мучиться, спрашивать, ходите ли вы туда. Может, некоторые даже пытались. Там как зеркальная стена. Если Синтез-части не так активно работают, шмякнулся об стенку, и второй раз уже ходить не хочется – сложно, больно, неприятно. А кому охота неприятности внутри? Поэтому Синтез-частями мы ещё растём.

Сами себя спросите, сейчас, пожалуйста, без комментариев, просто сам себе каждый ответит, где находятся ваши личные, вечные, неуничтожимые – даже если вы уйдёте из Должностных Полномочий, эти здания останутся – ваши частные ИВДИВО-здания Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО-полисах Изначально Вышестоящего Отца? Но не на первой вышестоящей реальности. Там находится мировое здание. Простройте себе траекторию движения в эти здания.

Да я знаю, к чему я веду. Я вас специально накручиваю. Когда мы сейчас практику сделаем, вы облизнётесь, скажете: «Как хорошо». Потому что, если я вас сейчас не накручу, мы эту практику не сделаем. У меня цель: с вами первостяжание сделать первое. Но для этого вас надо сильно накрутить. Я ещё слабо накручиваю. Ещё сильнее надо накрутить, прям заставить работать. Как вам? Тело надо заставить работать. Звучит, правда? Звучит.

Не все сложили траектории, как туда попадать так, чтобы запомнить. А Папа ждёт, когда вы начнёте пользоваться его подарком. А потом вы приходите, говорите: «Папа, дай ещё что-нибудь».

Папа говорит: «Ну, я предыдущее дал, 16 зданий 64-этажных, вы ими не пользуетесь, а опять что-то просите».

Всё ж честно, правда?

Вы скажете: «Зачем нам туда ходить?»

– Чтобы человечество было с Отцом. Синтез-части человечества с Отцом, Архетипические Части человечества с Аватарами Синтеза, Реальностные Части – мы сами развиваем человечеству.

Объективно? По-моему, очень.

И космос так строится. Мы ходим только в те уголки космоса, который нас отражает, а мы его отражаем. Мы можем туда не ходить, забыть это всё и сказать: «Да нафиг оно нам нужно». А космос просто без нас обойдётся. Помните, без тебя большевики обойдутся. То есть без нас Аватары и Отец там обойдутся. Но мы тогда человечество сделаем менее Компетентным, менее подготовленным, менее Полномочным.

Потому что как только нас начинают анализировать другие цивилизации, а я присутствовал на этом, они на меня смотрят – там пронзает всё. А когда видят, сколько мы всё можем – уважуха.

А говорить, что мы ничего не можем… Я иногда со своими прихожу. В смысле. Вначале на них смотрят, говорят: «Ну, смотри, ты кого к нам привёл? Мы ж тут…» Потом на меня смотрят: «Ой».

Я говорю: «Эти учатся. Это со мной». Ну, в виде охраны. Подготовлены мечами бить. А. О! О-ба. И уважуха к вам уже идёт. Я говорю: «Форма», – Войны Синтеза фьють. Всё. Цивилизация говорит: «Ну, тренировочка у вас хорошая». Я говорю: «Всё остальное не смотрите, ещё растём». Да не шучу я.

Я водил команды в Конфедерацию цивилизаций, где мы представляем землян. Там не все даже нас знают. Нижестоящие цивилизации по подготовке, которые дальше астрала, ментала не работают, нас ещё и не знают. Потому что мелковато для нас и для той конфедерации. Мы-то в 16-ти космосах, а они где-нибудь там в первой реальности шарахаются. И то это высоко. Цивилизации ж тоже бывают разные. Никогда об этом не думали?

Ну, что? Итак, Синтез-части – это вход в ИВДИВО, вход в частные ИВДИВО-здания Изначально Вышестоящего Отца каждого из вас. И это Полномочная реализация.

В списках не значились у многих поручения, а значит, Полномочия у вас не значились. А кто написал поручение, сообщаю, что Полномочная реализация по списку ваших поручений. Кто не написал поручения, я знаю, что некоторые не пишут поручения, у вас нет Полномочий, и Синтез-Частям нечем заниматься. Вы им не даёте шанс хоть что-то сделать по поручению. Только одна строчка: поручение – это работа Синтез-Частей и Полномочной реализации.

Потому что все наши стяжания архетипов и людей идут к Компетентной реализации, входят в те строчки. А вся наша 8-рица идёт к Человеческой реализации, чтобы мы росли как люди. Потому что по стандарту Синтеза вначале Человек, потом Компетентный, по-старому Посвящённый, потом Полномочный и только потом Синтезкосмический, который нам очень нужен.

##### Вечные Части – Синтезкосмическая реализация – выход в здания Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза

И недавно, примерно с полгода плюс-минус, больше минус, чем плюс, мы получили ещё Вечные Части, четвёртый уровень Частей. В одном Столпе одного подразделения один пишет, что у него 3072 Части, другой, что у него 4096 Частей. Один их помнит, а другой даже вспомнить не может.

Так вот, Вечные Части, это Части Синтезкосмической реализации, Части синтеза всех космосов в архетипах Изначально Вышестоящего Отца, в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца.

Кстати, Казани с учётом вашего нового поручения, которое сегодня опубликуется, вам очень понадобятся Вечные Части. Прям вы на них будете разрабатываться – Синтезкосмическая реализация.

А где мы ходим Вечными Частями? Тут вот ты уже почти попал. И только в Синтезкосмической реализации мы наконец-таки выходим из всех наших частных ИВДИВО-зданий у Отца, Кут Хуми по реальностям и становимся где? Где ещё мы можем становиться, выходя из наших частных ИВДИВО-зданий?

*Из зала: Здание Вечности.*

Здание Вечности – раз. Мы туда не ходим, можно умереть. Где?

*Из зала: Неразборчиво.*

Туда ещё не ходим. Вы ещё не дошли до Должностных Полномочий. У нас пока Синтезкосмическая реализация. Последняя Посвящённая Владычица Синтеза у меня сразу дошла до этого здания, но не стояла там Частями Вечности. Кут Хуми посмотрел, так сказал мне: «Что с неё возьмёшь, учится». Экзамен сдала, стояла Реальностными Частями, а должна была перед Кут Хуми стоять Вечными Частями, Синтезкосмическими Частями. Мы их скоро будем так называть.

Где мы стояли пред Кут Хуми?

*Из зала: Здание Синтеза.*

Здание Синтеза. Ещё где мы можем стоять? До здания Синтеза мы ещё не дошли. Ужасть в ночи. Громче, пожалуйста. Мне, Ваньке-встаньке неваляшка говорит.

*Из зала: Здания Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза.*

Молодец! Я прям увидел у тебя вот здесь правильный ответ. Неваляха с Ванькой-встанькой спелись и решили, что это здания Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. Молодец! За тебя! Никто не понял. Да.

И хождение в здания Аватаров Синтеза это ваша Вечность не только для этого воплощения, кто не понял, зачем Части Вечности. Чтобы вы нарабатывали опыт и в любой момент с учётом всей нашей техногенной цивилизации, жить мы будем долго, но вдруг что не так технически, мы сразу стоим в здании Кут Хуми в Вечности. Правда, хорошо будет? И мы не будем проходить всякие грязные низкие слои, непонятно чего. Очень удобная вещь. Для этого натренироваться надо. Пока мы туда ходим, чем ни попадя.

Так как Кут Хуми по… Нам повезло, нам сильно повезло. Кут Хуми по пятой расе, мастер-психолог. Поэтому, чем бы мы ни вышли, он как психолог ведёт психотерапевтическую беседу, настраивая нас на правильное, минимизируя неправильное. Кстати, от Кут Хуми, от второго Луча пошли и философы и психологи. У философов психология считается разделом философии, на всякий случай, кто не знает. То есть не наукой, а разделом философии. У учёных это отдельная наука. Это так, о человечестве.

И там уже нужна Синтезкосмическая реализация, где вы какой-то. Поэтому в здание Кут Хуми мы ходим Вечными Частями, не особо какими. Это было сложно. Поэтому мы решили с этого года на горизонте Синтезкосмической реализации… Горизонт Синтезкосмической реализации у нас, за что отвечает в 12-це наших, ладно, в 8‑це наших написаний, 12-це наших пунктов. Где там стоит Синтезкосмическая реализация? Это я вам прямо отвечаю на вопрос, зачем это написалось? Твой вопрос с машины.

Я опубликовал это на предыдущих Синтезах. Ты уже Владычица Синтеза. Ты вообще молчишь. Видишь, у меня тут Владыки Синтеза сидят, кое-что понимают, но молчат все. Ты тоже молчишь теперь. Владыки Синтеза у меня не отвечают на… При этом Владыки Синтеза необязательно ответят и могут ответить невпопад, но всё равно не отвечают, потому что они быстрее от Кут Хуми словят правильный ответ. А мне не нужно их профессионализм, мне нужно, чтобы вы словили.

Ответ: Учительница Синтеза ИВАС КХ. И с этого года мы убрали «Изначально Вышестоящего Отца», у кого был. А у некоторых просто был Учитель Синтеза. И мы добавили везде «ИВАС КХ». Знаете, зачем? – Чтобы вы ходили по зданиям Аватаров Синтеза как Учитель Синтеза. И даже у Владык Синтеза убрали «Изначально Вышестоящего Отца», поставили «ИВАС КХ». Даже Владычица Синтеза ещё выше в ИВДИВО. А это Столп подразделения ИВДИВО. И поставили Учитель Синтеза ИВАС КХ, Ипостась Синтеза ИВАС КХ. У вас Ипостасей в основном нет, в основном все Учителя.

Чтобы, выходя в здание Кут Хуми или в здание, товарищи казанцы, кого ещё?

*Из зала: Сераписа.*

Сераписа. Надеюсь, вы выходите в здание Сераписа, товарищи казанцы? Знаете, как я казанцев поймал за отдельное мягкое место, не умеющее думать. Товарищи казанцы, вы, когда последний раз были в ИВДИВО-здании Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Сераписа?

При этом к Аватарам по Должности вы бегаете туда. Знаю, знаю, бегаете. А вот к Серапису… Я сегодня вышел к нему, согласовывал одну вещь, которую у вас взбодрить надо сегодня. Он сказал: «Ты им скажи, что я их здесь почти не вижу. Не доходят, понимаешь ли. Всё то к Кут Хуми, то по должности. То к Кут Хуми, то по должности. А по подразделению мало, кто ходит».

Вы скажете: «Виталик, ты не говорил». Во-первых, я говорил.

Во-вторых, Кут Хуми вам это стучит чуть ли не каждую ночь, что надо.

А в-третьих, что? сообразительность не работает? Что, всё Виталик должен говорить? У нас что, детский сад, что ли? Помните, устремлённому даётся? А если Виталик сказал и пнул, это не устремлённый, а? – А-а, в общем.

Ну, что, товарищи другие Дома, вспомнили своих Аватаров Синтеза? И сами себе ответили: число, можно даже год для некоторых – не 25-й явно – когда вы последний раз были у Аватара Синтеза вашего подразделения в ИВДИВО-здании хоть какого-нибудь ИВДИВО-полиса? Но лучше в ИВДИВО-полисе Кут Хуми. Там все ИВДИВО-здания есть. Чувствуете зависание?

Я даже не требую ходить по другим реальностям и другим архетипам. Хотя бы в ИВДИВО-полисе Кут Хуми. Там ваши частные служебные здания есть, оттуда можно выйти, дойти до здания вашего Аватара Синтеза.

Группа расстроенная. Я ничего не хотел, я не хотел вас обижать, дети. Я просто вот намекнул.

И вот туда мы ходим Частями Вечности или Синтезкосмичностью своей. Кут Хуми вам назначает Синтезкосмичность: Учитель Синтеза ИВАС КХ назначенный. Поэтому, когда мы становимся перед Кут Хуми, у нас сразу раз – тело Учителя Синтеза.

###### Комментарий по 8-рице в заявлении на служение

Потом мне тут сообщил один Дом, позвонил.

– У нас истерика от восьми позиций, никто не хочет писать. И они выходят из служения.

Я говорю: «Скатертью дорога».

– К-а-а-к, Виталик!

Я говорю: «А, что, я? Насильно мил не будешь». Я говорю: «Есть Воля Отца. Отец сказал мне: «Виталик, нужна восьмерица. Хватит вам париться до Ментала».

Восьмерица, кто не понимает, вводит нас в восемь видов материи.

То есть мыслеобраз переводит с Ментала на Аматику. Поэтому так сложно.

Цель переводит с Астрала на Атму, Цель становится нормальной – в Духе.

Задача переводит с Эфира на Буддику.

А Устремление переводят с Физики на Причиннику.

Поэтому так многих тошнит от этой 8-цы, потому что Причинника у них… Кармы, конечно, там нет, а накопления – все в Любви, все в Любви – такие, что лучше противогаз сразу одевать. Такая Любовь, прям испражняется. Испражняемая Любовь, я её так называю. И Любовь есть и испражняется. Уровень Любви просто такой причинный.

В итоге праздники у нас встали на Ментал, занятия встали на Астрал. Вы скажете: «Почему занятия встали на Астрал?» О-о-о! Вы представляете, как вы будете бояться первый раз говорить: «Я сейчас проведу занятие по Части Головерсум. Он у меня и так дыбом стоит». Не, не, не, те, кто у нас педагоги, психологи проведут, а вот юристы и медики необязательно. Ну, разве что адвокаты, они перед судьями привыкли выступать, так что выступят. А все остальные со сложностями.

Мне одна так и сказала: «Я косметолог, я ни перед кем выступать не смогу». Сейчас выступает, я заставил. «Я привыкла один на один». Я говорю: «Один на один, это хорошо». Тут же перевёл в шутку, начали смеяться. Я говорю: «А у нас не положено, у нас один на всех. Один за всех, все за одного». Преодолела себя, и всё получилось. Понимаете, да? Вот и у вас также.

Поэтому занятия стоят на Астрале.

Доклад или статья на Эфире. Всё ваше содержание, накопленное непосильным трудом в вашем Слове Отца, действующем эфирно, надо переложить на бумагу. На бу-магу, отмагичить, в общем, и сделать доклад. Ужас просто, какие требования. Причём многие выбирают не статью, а доклад, потому что статью сдавать надо. А доклад... «ну, что скажу, то и…» Доклад, это не занятия проводить, это разные вещи. Доклад, это докладывать все свои мысли на эту тему. А занятия это, ну там, выдержки из Синтеза.

А перманентная деятельность у нас стоит на физике. Мы же на физике перманентно: в магазин – домой, в магазин – домой, на работу – домой, на работу – домой. Трамвай – на Совет, Совет – на трамвай. Это перманентная деятельность. Мы на физике в основном занимаемся перманентной деятельностью.

Вот она 8-ца бодрит вас на восемь видов материи. При этом вы Синтез сейчас получаете 64-м видом материи. И у кого-то просто прошло, кто тренировался внутренним миром, а кого-то наизнанку выворачивает у нас. Аватаресса сказала, ей позвонили, говорят: «У нас часть выходит из служения, их аж выворачивает наизнанку. Как у нас всё не так, и эта 8-ца просто их...»

То есть с Ментала подняться на Аматику, хотя Аматику у нас целая Школа разрабатывает. То есть в ИВДИВО это разработанный вид материи. Все семь, все восемь. Аннигиляционного Аматика Школа, леди Елена занимается, фамилию не говорю. Она наработала массу хорошего материала. Мы с ней беседовали, там у неё всё классно идёт. Давно беседовали, сейчас она сама идёт уже. Её Кут Хуми ведёт, я там не нужен.

То есть восьмой вид материи мы за много, много, много лет разработали для вас, чтобы мыслеобраз туда перевести. Кстати, мыслеобраз в первой структуре Мышления, был восьмой сферой мысли. Кто-то помнит такое? Восьмой, то есть как раз, относящийся к восьмому виду материи в Мышлении. Это в 2001-2002-м году мы проходили. И так лет 15 потом говорили. Потом у нас всё поменялось, пошли дальше, выросли, в общем. Ладно.

Итак, Синтез-Части это хождение по зданиям Аватаров Синтеза и, собственно, по ИВДИВО-полису Вечными Частями.

*Из зала: Синтез-Части*.

Нет, Синтез-Части. Нет, Синтез-Частями мы входим в частные ИВДИВО-здания Отца и входим в ИВДИВО. Не понял. Потом. Мы с тобой отдельно на перерыве как Владыки Синтеза поговорим, а то я на тебя переключаюсь. А ты же другая. Всё, я уже не понимаю, что. Я на группу настроен. Не мешай мне, Владычица Синтеза. Всё. У нас с тобой другие слова. Язык другой. Есть язык профессиональный, там по-другому всё. Извините, ничего личного. Каждый из нас по-своему профессионал. Правда? Вот другая волна пошла, от группы вышибаюсь. Поэтому я прошу Владык Синтеза ничего не говорить мне. Я перехожу в другую группу Владык Синтеза, там по-другому разговор идёт.

Ладно, итак, Вечные Части помогают вам ходить. Это Синтезкосмическая реализация и помогает вам входить в ИВДИВО-здания Аватаров Синтеза. Вы поэтому не ходите к Аватарам Синтеза, потому что Вечные Части не всегда активируются. Мы скоро «Вечные Части» закончим говорить и будем говорить «Синтезкосмические Части» сегодня, когда стяжаем кое-что. Ситуацию поняли?

##### Тело Вечности или Сверхкосмическое тело – Должностно Полномочная реализация – выход в здание подразделения ИВДИВО, здание ИВДИВО-Синтеза и по космосам

И вот мы дошли выше Синтезкосмической реализации до Должностно Полномочного. А Должностно Полномочный это, кто с учётом всего сказанного вышестоящего? Больше Частей нет. Ваши предложения?

Вы как Должностно Полномочные… Я сказал, что у него есть тело. Но это не Синтезкосмическая реализация. Я это всё рассказываю ещё по заказу многих лиц. Меня попросили: «Виталик, расскажи хоть где-нибудь это всё в целом: образ, что мы делаем» Я рассказываю. Чувствуете, какой у вас бодрячок?

*Из зала: Можно сказать, что это тело Аватара организации*.

О, молодец! Тело Аватара организации – тепло, в том числе и тело Аватара организации. Согласен, согласен, тело Аватара организации, но в том числе. Самое главное, что это тело синтеза и Реальностных, и Архетипических, и Синтез-Частей, и Частей Вечности, и Я Настоящего, в том числе. Но вот это тело у нас где-то находится. Как оно у нас называется по-другому тело Аватара? У нас есть ещё одно тело, которое где-то находится, как это называется?

*Из зала: Сверхкосмическое.*

Сверхкосмическое тело или тело Вечности.

Есть тело вот это, которое синтезирует все Части, а есть тело вот то, которое накапливает в Вечности все мои зажигалки: Дух Вечности, Огонь Вечности мой. Вот Должностно Полномочный выражает моё, ваше тело Вечности. И это тело может быть, в том числе Аватаром в должности. Ему очень приятно, когда его используют Аватаром в должности.

Но так как Аватаром в должности мало кто использует, телу Вечности, вашему же телу не всегда приятно. Вы не доставляете ему удовольствие побывать на физике на Совете Отца телом Аватара. Вы там вечно сидите то Компетентным, то Полномочным. А надо ведь сидеть Должностно Полномочным – совсем другой Огонь. Тело Вечности или Синтезкосмическое тело – на сегодня так. Сверхкосмическое. Синтезкосмическое, это я уже по-новому, извините. Сверхкосмическое шестой реализации.

Ладно, а этим телом Должностно Полномочным мы, куда ходим? Сейчас будем улыбаться. Вначале спросим, куда должны ходить? Во что-то вам знакомое должны ходить.

Я всё правильно делаю. Вы сейчас всем этим будете возжигаться, чтобы сделать то, что надо в практике. Практика первостяжания. Этим не возожжёмся – первостяжания не будет, кто заскучал.

Поэтому, с одной стороны, я вам образ рассказываю, а с другой стороны напрягаю на практику. Готовлю. Напрягаю внутренний мир, чтобы он справился с практикой.

Ну, говори, улыбчивый.

*Из зала: Здание подразделения.*

Конечно! По-настоящему тело Вечности или Сверхкосмическое тело должно ходить в синтезе Частей в здание подразделения ИВДИВО, так как это ваши Должностные Полномочия.

Ребята, ничего личного. Вы скажете: «Ты нам раньше не рассказывал». Вам всё это рассказывал Кут Хуми в ночной подготовке. Уверяю вас, вы учитесь у Кут Хуми. И как только это всё введено было Отцом и Кут Хуми, вам всё это рассказали.

Просто сегодня май, труд, праздник трудящихся. Кстати, Первое мая – это праздник в первые годы Советской власти был интернационалом. Вам это будет очень полезно знать. Вот так.

Кроме здания подразделения ещё куда? Какие здания у нас ещё остались? Аватары Синтеза заняты Синтезкосмичностью Аватаров.

*Из зала: Отцы-Аватары*.

Ну, до Отцов-Аватаров надо ещё дойти. Вначале надо посетить другие здания. Например, здание ИВДИВО-Синтеза. Вот в здании ИВДИВО-Синтеза всё и началось.

Когда я начал выяснять в здании ИВДИВО-Синтеза, а каким телом туда надо ходить, чтобы я там что-то понимал. И мне пришлось разрабатывать шесть тел, включая тело Вечности, чтобы я начал соображать в здании ИВДИВО-Синтеза, что там происходит. Открытым текстом. То есть вот всё, что мы сейчас с вами слышали, это наш с вами опыт, чтобы попасть в здание ИВДИВО-Синтеза.

Вы скажете: «А мы и так туда ходим». Вы, конечно, туда ходите – без обид, ладно – чем попало. Я, как Аватар Синтеза должен был сообразить, чем надо туда ходить. Я тоже ходил, чем попало, и здание на меня реагировало слабоватенько. А я Аватар Синтеза: «Почему это ты на меня не реагируешь? Ты, здание». «Пришла тут сопля на стенке висеть», – это мой образ из предыдущей жизни. Из этого тела, но в предыдущей жизни. Так о себе один Компетентный говорил у меня в молодости.

Я говорю: «Ого, здание, ты не обнаглело?»

А здание мне компьютерным языком отвечает: «Нет. Ко мне тут ещё Аватары Синтеза заходят, потому есть кое-кто повыше тебя, на ком я точно знаю, как ко мне ходить должны».

Ведь это одно из трёх зданий в центре ИВДИВО-полиса. И рядом с ним здание Отца и здание Матери. То есть, если я захочу зайти в здание Отца, вначале я должен суметь ходить в здании ИВДИВО-Синтеза. А так вообще туда не пройду.

Итак, здание ИВДИВО-Синтеза, отсюда весь ИВДИВО-полис по идее. Это всё вот этим телом мы там шарахаемся. А некоторые из вас боятся выйти из своего здания в ИВДИВО-полис. Почему? – Потому что Части у вас: то Реальностные, то Архетипические – не соответствуют ИВДИВО-полису. Образ нарисовался?

И, кроме здания ИВДИВО-Синтеза, ещё куда? Потом к Отец-Аватарам. Только потом, натренировавшись в здании ИВДИВО-Синтеза, можно попытаться суметь дойти до здания Отец-Аватаров.

Мама там согласится вас принять «по-нормальному», – как она говорит в правильном теле вышедшему. Скажете: «Что значит в правильном теле?» Вы же одеваете на работу рабочую одежду, на дачу – дачную одежду. А сюда, надеюсь, хоть какую-то выходную одежду. Так и там с телами. К Маме в одном теле, к Кут Хуми в другом теле с другими Частями. Нормально. Мы здесь одежду меняем, там тела меняем, а мы остаёмся. Зато честно.

И уже этим телом Вечности мы можем начать ходить по космосам. Не, по космосам можно ходить и Архетипическими Частями и Реальностных Частями, но реально ориентируясь по космосу, ходит тело Вечности. Вот такая ситуация. Образ сложился?

Это образ нашей с вами деятельности, который мы будем нарабатывать тысячелетия. Он будет усложняться, углубляться, утончаться, но такие основы я вам рассказал.

#### Из 16384‑х Архетипических Частей у нас могут работать на сегодня всего 214 Частей – 1,5%

Есть добавочка, маленькая добавочка, маленькая добавочка. Сколько на сегодня у нас Архетипических Частей реально? Хороший вопрос, правда?

*Из зала: 1014.*

Размечталась. Это 1014 мы стяжали архетипов, это не твои Части. Это архетипы, которые готовятся принять ваши мосла – я шучу, ладно – в себя самого. И мы выперлись в эти архетипы, говорят: «Вот человек-землянин будь таким». Архетип говорит: «Ладно, буду готовиться». И начал готовиться.

И реальности свои начал готовить, и миры начал готовить, всё начал готовить, потому что знает, что мы, как выйдем, как начнём бузить – всё, жизнь сразу пойдёт у него. А так стоит в космосе, мучается, никого нет почти у него. Это подготовка к нам. Когда мы снижаем архетипы, это подготовка нам. Я так и называю это: расширение ареала обитания. То есть это мы шарахаемся по пустыне и ищем, где там город, ну, чтобы было понятно, водички попить. Это вот 1014 архетипов.

А сколько у нас Архетипических Частей, стяжённых реально на сегодня? Я проверяю, потому что некоторые даже в Казани мне это написали, им за это подтвердили определённую Компетенцию. Я хотел бы уточнить, они сознательно написали или переписали? Я так понимаю, переписали. И сколько мы стяжали тел, стяжённых на сегодня?

Из зала: 214.

Не-а, 211 или 212. Я посчитал у себя 212, все мне пишут 211. Но я согласен 211 стяжала Аватаресса Синтеза, но я могу ошибиться. 214 на Первое мая. А Первое мая, что мы стяжали? Шучу. Слушайте, ну вы вообще не даёте никого поймать ни на что, ни одна провокация не проходит. Сразу ух – и своих защищать. Все начинают вспоминать, что было Первого мая. Все же были на маёвке. Что там мы Первого мая делали? Что-нибудь делали там Первого мая. Ну вот, 214, видишь, тебя выкрутили. Молодец. Честно, честно, но мне пишут 211. Я тоже честно сказал, прям вот в компьютере файлики есть.

Так вот, внимание. Из 16384‑х Частей, которые нам взращивает Отец для Компетентной жизни, у нас могут работать всего на сегодня 214 Частей. И тишина. И Компетентные с косами стоят. Архетипические Части это наша с вами Компетентность. Сколько процентов это от 16214? Ну вот, как и положено, полтора процента. Не буду говорить, где полтора процента положено, но все вспомнят.

Говорят, мозги на 3% работают у умных, у всех остальных на полтора. Это мне в университете одном сказали, один профессор. Я сказал: «Если у вас работает на 3%, бедные ваши студенты, у которых 5%», – он аж покраснел. Ну, я-то не стал в карманы тут смущаться. Он мне намекнул: полтора процента.

Я говорю: «А вдруг у вас гений сидит, а у вас всего 3%». Иван Иванович 3% – я его так и назвал, ну, там, по имени отчеству. После этого мы стали с ним более-менее уважаемыми людьми, почти друзьями. То есть можно было общаться. А так до этого смотрел: «Шо вы тут, там со своей философией?» А мы его так кхх, я говорю: «Логика, товарищ, философская».

Что расстроились? Вот наша настоящая Компетенция на начало шестой расы – полтора процента от нужного. И ничем мы это заменить с вами не можем. Поэтому не надо обижаться, что я вас напрягаю, что по архетипам надо ходить. Надо ходить. Нас Отец и Кут Хуми там взращивают. Но в основном мы живём по реальностям, а это человеческая деятельность. И мы сейчас пытаемся вас активировать 8-цей на 8-цу деятельности. Только, пожалуйста, 214, это те Части, за которые точно не стыдно – они у нас есть. Вы можете сами разрабатывать Архетипические Части, занимаясь Компетентной реализацией. Вот где-то так получается.

Поэтому, когда вы видите назначенную Компетенцию, она не всегда совпадает с вашими ожиданиями, надо быть иногда скромнее. Это всего лишь на полтора процента. Скоро всё поменяется. Поэтому мы так буром идём по архетипам. Поэтому каждую неделю, каждые семь дней Творения мы стяжаем новые архетипы, поддерживая Творение Отца, потому что, если Отец прекратит Творение, это может быть навсегда. А тогда тысячелетиями, если не миллионолетиями человечество будет это достигать. С учётом 10‑ти миллиардов лет и миллионолетие нормально.

Поэтому пока Отец нам крутит семь дней Творения каждую неделю на новые архетипы, мы очень активно этим пользуемся. Вот нагло вам скажу. Как только мы выпадем из этого, Отец прекратит это делать. Вот у меня были пятые выходные, нет стяжаний, и у меня нет Синтезов, и у Аватарессы нет Синтезов. Такое ощущение, что дни Творения прекратились. Папа посмеялся, говорит: «Ну, хоть отдохну. У меня же тоже должен быть отпуск на семь дней». Мы сказали: «Фух», – так и записали себе: «Отпуск Папы». И потом опять стяжаем – Творения продолжились.

Никогда не думали, что каждую неделю Отец нас творит, поддерживая семь дней Творения и развивая окружающее человечество этим. Вот он, образ. Я говорил о семи днях Творения. Каждую неделю семь дней Творения, каждые выходные мы что-то стяжаем в эти семь дней Творения.

Вот у нас сегодня, завтра заканчиваются очередные семь дней Творения, с понедельника новые будут. Кто спрашивает: «Как считать?» – По Синтезам. Завтра Синтез закончится, не у меня, у самого последнего Владыки Синтеза где-то там по времени в Европе. В Сибири раньше нас начинается. В Европе, там плюс час, поэтому позже нас могут закончить. День Творения закончен. У нас с вами заканчивается в два, полвторого дня. Неважно. Вы увидели?

Вот теперь скажите, зачем мы буром идём по архетипам? А если мы творимся, то Отец творит человечество. А мы в этом сотворении помогаем взраститься. Только не надо говорить человечеству, что мы помогаем, это гордынькой попахивает, эгоизмом. Некоторые из нас говорят это, это нескромно. Люди не понимают этой системы, вы фактически вываливаете то, что они понять даже, они даже принять это не могут. Это вы воспитаны мозгами. Философы Синтеза, вы понимаете, что здесь говорится. Обычные люди так не воспитаны. Это всё равно, что математик подойдёт к кому-то на улице и скажет: «А вы не хотите теорему Пуанкаре со мной обсудить?»

– Пуанкаре? Это не тот, кто там следопытом был во французских романах?

– Нет, это математик.

– Да вы что, с дуба упали?

Примерно, то же самое вы делаете обычным людям: «Вы не хотите со мной второй космос обсудить и сходить туда?»

Он знает, как сходить в туалет. Он не знает, как сходить в космос. Ладно, сходить в магазин. Что я о туалетах, но не знаешь как сказать. Не потому, что он плохой, его никто этому не обучал. Мы вас этому обучаем, а его же никто не обучал. А вы ему вываливаете это всё. А каждому по сознанию. Надо поэтапно их встраивать.

#### Система оценивания внутреннего мира – система восприятий от планов до реальностей

Последнее страшное в образе, чтобы вы понимали, над чем мы работаем и что растём. Самое главное для Отца не то, что мы с вами настяжаем, это есть. Все наши стяжания записываются, и мы по чуть-чуть растём. Самое главное, что делает Отец: каждый раз смотрит на наш внутренний мир, выросли ли мы. То есть становимся в зал Отца и внутренний мир наружу. А внутренний мир это, в том числе, как мы ходим по мирам. Я говорю «внутренний мир», потому что это соответствует человеку самому нижайшему выражению, потому что Отец, в отличие от всех, развёртывается в человечестве. То есть ему нужны развитые люди, чтобы здесь находиться. Потому что за первую физику уже отвечает Отец-Аватар. За вторую физику Аватар и так далее, снизу вверх.

Теперь смотрим. Пятая раса – планы. Это, какой у нас там вид восприятия? А то некоторые говорят: «Восприятие, что это?» – Наш Головерсум, это Головерсум. Восприятие работает над Головерсум. Планы, какой там вид у нас? Пятый? Шестой? Пятый? Шестой вид восприятия? Ладно, оставим пятый. Сам план по себе должен быть четвёртый. И вот здесь домик с печечкой, он стоит на втором астральном плане, плане пятой расы, по накоплениям пятой расы. Это наш внутренний мир. И там же стоит кракозябра со всеми вампирящими родственниками. Ой, извините, родственниками – друзьями. Обычно говорят в своей квартире с друзьями. В том числе со всеми друзьями не только на работе. Бывают там многоприсутственные дома, мы так их называем по намёку на Российскую Империю. Не знаете, что такое многоприсутственные дома? Лучше не знать. Ладно.

Потом мы вытягиваемся внутренним миром на шестую восприимчивость – это присутствие. И мы вас гоняем, чтобы вы присутствовали по зданиям, книжки клали на столы, стояли в кабинете Кут Хуми, стояли в зале Отца во всех практиках, что на Синтезе, что вне Синтеза. Здесь вы разрабатываете, где вы присутствуете. И вытягиваете себя из планов.

Потом у нас появляется седьмой восприятие. Какое?

*Из зала: Реальное.*

Реальное? Мечтательница, вообще фантазёры.

Нет, здесь работают Аватарессы Синтеза. Это прареальное. То есть до реального ещё, о-о-о. Вот здесь ваши иллюзии, наваждения, амбиции, крутость неубиваемая такая. «Виталик, меня просто не видит в прареальностях, какая я крутая». Сейчас разгребу реальности, разгребу подреальности, войду в прареальности. О-о! Крутая! О-о!

Без обид, ладно? Зайду к Фаинь, спрошу, как там вы в прареальностях после присутствия у Кут Хуми? И в прареальностях, это то, что вы вот сейчас от меня чувствуете, но не понимаете. Вы ощущаете, что понятно говорю, но какой-то язык это иногда у меня птичий. Ой, ладно, не птичий. Странный, не совсем понятный. Это прареальностное восприятие.

Когда мне Владычица Синтеза сказала и попыталась перевести на свой, наш владыческий язык Синтеза, я сразу начал падать в прареальность. Потому что это обязательный урок, где прареальность переключает меня на группу Владык Синтеза, там другая текстовка, деятельность. Слова те же, понимания другие.

То есть я вам скажу слово, и Владычица Синтеза скажет слово – мы должны по-разному думать. Вы скажете: «Как это?» Из медицины: су́дно или судно́? Вы чем будете пользоваться? Это вот об этом, ударения разные, смыслы вообще другие. Вы будете плавать или ходить в Синтезе? Моряк сразу скажет правильно. Но если вы плаваете, вы в прареальностях. Вы же меня понимаете, да? А теперь представьте, что есть люди, не понимают, что такое плавать или ходить. Ты писал или рисовал картинку. «Пи́сал, а потом, наверное, рисовал», – отвечает ребёнок. И папа начинает объяснять ему, что такое выйти из прареальности.

Вы же сейчас понимаете, о чём я. Это у нас искусство, у нас целый горизонт искусства. И есть такие словечки, которые по-разному воспринимаются, и нужна специальная подготовка, чтобы понимать, что имеется в виду. Ничего личного. Такой наш профессионализм. Есть профессионализм Должностно Полномочного, есть профессионализм Владык Синтеза. Это две команды, которые, если пересекаются, и разные. Я требую быть разными. Если всё будет одинаково, у нас же два полушария, мы сразу станем солдатами одинаковыми. А мы должны быть разными. Вот это прареальность. Наша индивидуальность разная.

Только после этого мы доходим до восьми, и у нас подреальность. И мы начинаем тренироваться на подреальности. Вопрос к вам, где мы тренируемся на подреальности? Как вы зависли? Тренируетесь, прям даже часто – каждую ночь. В частных ИВДИВО-зданиях по реальностям. Каждая реальность состоит из множества подреальностей.

Новость для вас: если вы телом заходите в здание своё частное в такой-то реальности такого-то мира, то ваши Части тут же становятся по подреальностям в любом мировом частном здании. Смотрите, откровение. Хорошо, что я не Иоанн Богослов, просто апокалипсис наступает.

А если вы выходите в архетипическое здание Кут Хуми, ваши Части тут же становятся по реальностям. И только когда вы выходите в частное здание Отца, ваши Части становятся по архетипам, но туда почти никто не ходит. Знаете, как тошнит от Архетипических Частей? Шутка. Ужас, правда? Я это рассказывал все годы Синтеза. Просто сейчас, знаете, так, момент хороший. Поймались. Вот так.

А если учесть, что я с некоторыми хожу Посвящёнными Владычицами Синтеза, тренирую их на первые 14 реальностей. И хожу к Кут Хуми этой реальности – Владыки Синтеза молчат – только когда вывожу Посвящённого Владыку Синтеза на восьмую реальность, вместе с ним выхожу. И становлюсь в кабинет Кут Хуми восьмой реальности. Этот кабинет находится…? В восьмой реальности этот кабинет находится… Продолжайте.

*Из зала: На 16320-й подреальности.*

Молодец. На 16320-й подреальности. И даже если мы это страшное слово «подреальность» не произносим, он всё равно там находится, потому что это кабинет. Он там на эпоху организован, на 10 миллиардов лет там организован. И такие тренировки любая Посвящённая Владычица Синтеза или Владыка Синтеза обязаны пройти как дважды два, чтобы различать подреальности и реальность, и только потом тянуться в архетипы. Ну, вот так.

В итоге, возвращаясь к телефонному звонку, с чего я начал сегодняшний образ, Владычица Синтеза ведёт первый курс и спросила: «Виталик, у нас требования водить первый курс по реальностям. А что, там надо ещё и стяжать тела? Мы же тела по архетипам всё».

Я говорю: «Стяжаем по архетипам. По реальностям мы ничего не стяжаем». «А как же, у меня первый курс только по реальностям. Может всех на архетипы перевести, раз мы стяжаем?»

Я говорю: «Представь, что первый курс пришёл из планов. Все же из пятой расы приходят. Реальности начали действовать. И ты их перетягиваешь с пятого восприятия на девятое, на реальность. Причём во внутреннем мире должна перетянуть. Не внешне объяснить, а во внутреннем мире перетянуть».

Это там, где закончится домик Души с печечкой и всякие кракозябры, ходящие там в виде нас. Тогда ты перетянулся. Кракозябры – это прареальность. Это когда ты не можешь оформиться в Тонком мире или у тебя рудименты вылазят.

Шутка из литературы: «То печень в правую руку выпадет, то желудок в левой лежит, то мозги пытаются из черепа вытечь, вообще не знаю, что со мной в Тонком мире». Из литературы Тонкого мира, на физике такое не найдёте. Но мы-то должны читать в двух мирах или пока иллюзируем?

Я сейчас рассказываю настоящую Посвящённую жизнь шестой расы, вторую, как она понимается, как она видится, как ею жить надо. Так что все это проходят и периодически туда возвращаются.

Поэтому к новеньким – мы их вытягиваем из планов в реальности на Синтезах первого курса, а учим стяжать Части по архетипам. Почему? – Потому что, выходя с Синтеза, они становятся в учебную практику и Должностно Полномочными. А у Должностно Полномочных минимальные Части по архетипам, потому что они всё человеческое по реальностям оставляют у себя дома. Должны, но необязательно.

А вот на девяточке уже появляются реальности. Девятая Частность – Мощь. Шутка, моща появляется. Вопрос: «Ваш внутренний мир развился настолько, что внутри вы по реальностям или ещё с печечкой?»

Ребята, я сейчас не издеваюсь, я реально спрашиваю вас, чтобы вы себя оценивали. Я вам сейчас даю систему оценивания внутреннего мира, чтобы вы сами себя оценивали. Вы скажете: «Я давно не была на погружении».

Войди в миракль, пожалуйста. Сходи в Тонкий мир на Астрал, на Ментал, куда-нибудь, только без целеуказания, что «точно попасть в 64-е здание». Можешь туда уйти, в принципе, если напряжёшься». Мы можем это сделать, мы Полномочные.

А вот, от Души – куда вышел, там и стал. И посмотри, где стал в миракле. И не нужно для этого погружение. Я вообще считаю, что погружение нужно один, два, три, десять раз, всё. Потом должен ходить сам в миракле. Но у нас не умеют ходить сами в миракле, бегут на погружение. Поэтому некоторые спрашивают: «Виталик, что ты всем не рекомендуешь погружение?» Я лучше всем буду рекомендовать миракль – пойди, сделай сам. Но погружение тоже надо, когда помощь нужна.

И только после реальностей уже у вас идут архетипы, там реальностей валом, но то реальность. Выше реальностей у нас идут виды материи, архетипы. Образ взяли?

Поэтому приходит на первый курс «круть неимоверная» – Посвящённая пятирасовая солнечная со всеми крутейшими Посвящениями в 13-ти планах. И мы должны за 16 Синтезов перетянуть с 13-ти планов его – 13 планов это Солнечная система – или в семи планах Планеты, Вот, здесь «круть неимоверная», которая так говорит: «Да что вы здесь делаете? У меня тут отношения по пятой расе во всей Иерархии на таком-то луче, вот, это-то…». Это внутри он так себя ведёт, внешне он сама скромность. А внутри там гордынькой всё попахивает, «гордынькой луча» называется.

Есть такое понятие «духовный эгоизм». Духовный эгоизм – это когда не прислушиваются, придя к другому, пытаясь вникнуть, какую весть он несёт. Закон Посвящённого «Никто тебе не друг, никто тебе не враг, но каждый несёт тебе весть». А выпендривается, что «всё не так, потому что я по-другому вижу», это духовный эгоизм. Ничего личного. Первую проверку не прошёл – свободен. Нечего к Кут Хуми идти с духовным эгоизмом.

– А от нас опять ушли.

– Да, слава Богу, что эгоисты ушли. Чище останемся.

Образ взяли?

И вот мы с вами нарабатываем новый образ шестой расы, новый образ жизни, раньше я бы назвал «Посвящённого», а теперь Компетентного, Полномочного и Синтезкосмического. И отсюда становится понятно, зачем нам восемь реализаций. Потому что космос имеет разную структурность, и разными реализациями мы соответствуем разным космосам, разным видам космоса. А если мы не будем соответствовать этим видам космоса, эти космосы нас не будут замечать. А, значит, в этой материи мы будем кем? – Никем. Вот и всё.

Это не выдуманная сложная система, чтобы вам головы омыть, и вы тут «занимались непонятно чем», – как говорят неумные люди. Говорят, говорят. А это система реального гуманитарного космоса, чтобы мы с этим космосом были на ты, а не он на нас влиял. Понимаете разницу? Вся Вселенная созидает нас. Вот сейчас, стяжая Служащего, мы выскакиваем из этого. Она нас и созидает, и мы начинаем созидать её, потому что мы её знаем и видим. И она от нас этого ждёт.

А мы ждём, что мы легли на солнышко: «Созидай меня, Вселенная! Мне всё равно». И что это за Посвящённая позиция? Что это за Компетентная позиция? И всё равно, кем созидать, да? Или уже не всё равно? Образ взяли? Нарисовался, хоть как-то? Мы ещё в будущем будем повторять.

Пора просто в практику идти в первую. Двигаемся? Двигаемся. Я ещё буду вспоминать, но уже после практики, нас уже ждут.

### ИВДИВО переключился, и мы переходим на следующие 1024 архетипа с 16 385-го по 17 408-й архетип, перетягиваем шестую расу и Планету Земля в 17-й космос

Мы с вами делаем шаг дальше. Вчера в ночь, примерно к двум часам ночи по московскому времени я зарегистрировал, что ИВДИВО переключился – я специально говорю время, чтобы вдруг у кого-то что-то там сработало – и нам открылись врата. Мы так это называем. Даже у нас есть праздник «Открытие врат». Ну, открытие врат, там свой праздник. То есть открылся шанс сделать шаг дальше.

Так как я туда уже ходил, я понимаю, что шанс… Не, не, не, я только ходил и выходил оттуда. Я сразу понял, что надо брать, пока дают. А от этого выхода пошли разные последствия. Но последствия, это мы сейчас будем отрабатывать первостяжаниями. Главное, что нос сунул, и мне нужна команда, чтобы туда встать окончательно.

Мы переходим на следующие 1024 архетипа с 16 385-го по 17 408-й архетип. Отец переходит на 17 409-й архетип. Причём, чтобы было понятно, что это не моя прихоть, созваниваемся мы с одной Владычицей Синтеза очень компетентной. Она улетала на Синтез, и мы там обсуждали её определённую тему работы, её работу.

– Ты знаешь, я чувствую, что у нас уже другие архетипы начинают фиксироваться туда дальше.

Я говорю: «Я тоже чувствую. Но пока Отец не откроет туда путь, мы туда не имеем права ходить».

– А, ну ладно.

То есть это я так от Владык Синтеза ловлю внешние знаки, что они тоже чувствуют, что и я чувствую. Но я, кроме того, что чувствую, я туда нос сую. А вдруг получится там остаться? Не, не, не умирая, а вот открыть врата. Я специально это говорю, что есть внешние, которые… Сам я не спрашивал, я не спрашивал, мне просто сказали это по телефону, что «я это чувствую». А Владыкам Синтеза надо доверять. Некоторые из них имеют намного более высокую подготовку, чем я в разных контекстах.

Здесь сложнее, мы перетягиваем шестую расу и Планету Земля в 17-й космос. Но 18‑го космоса мы не трогаем, только в 17-й космос. Почему? Вот, здесь, пожалуйста, послушайте.

По закону шестая раса должна быть только Метагалактическая. Поэтому, когда мы дошли до 9-го космоса Высшей Метагалактики, дальше шестую расу и Планету Земля и человечество не пустили. Но у нас возникло противоречие, потому что любые 16 эволюций в каждом архетипе отражают 16 космосов, то есть 16 космосов отражаются в 16-ти эволюциях каждого архетипа. А получается, что во всей шестой расе отражается только 9 эволюций.

И когда я когда-то это сообразил, я начал к Отцу выходить и Кут Хуми говорить: «Ну, 16 эволюций не может работать без 16-ти космосов». Нам сказали: «Ну ладно, стяжайте в 16‑ти космосах».

Потом меня начало напрягать, что мы-то стяжаем, а человечество не может идти в 16‑ти космосах. А мы расширяем человечество на архетипы ареалом обитания 15‑го космоса. Вот сейчас будем стяжать 16 космосов, и потом расширять ареал обитания человечества на 16 космосов. И я начал эти слова произносить каждую практику: «И мы расширяем ареал обитания человечества на все архетипы, стяжённые сегодня в 16-ти космосах», – а человечеству положено жить в 9-ти космосах. А я нагло говорю: «16», – меня за это и били, и полоскали, и в общем, прошёл разные проверки творческие с изыманием даже всяких лишних инструментов в моей жизни. Не, не, мне они не лишние были. Решили, что они лишние. Ну, я подумал: «Каждый инструмент имеет стоимость – оплачено». И подумал: «Куда бы пойти так, чтобы больно было тем, кто на меня наезжает?» – В 17-й космос.

И вот сегодня ночью, в два часа ночи, – примерно плюс минус там без 15 два, где-то так – ИВДИВО наконец-таки сорганизовался, сказал: «Ну, проходи с командой». Я ушёл тут же к Кут Хуми: «Кут Хуми, 17-й космос на меня зафиксировался – синтезфизичность. Можно завтра на Синтезе? Ну, пожалуйста, ну можно, ну, праздник». Пятого числа. Завтра праздник, кто не помнит. Нет, завтра не праздник. В понедельник праздник.

Кут Хуми улыбается, говорит: «Ну ладно, раз он на тебя зафиксировался». Чем? – Тем, что мы с командами постоянно говорили: «Расширяем ареал обитания человечества на 16 космосов». Потом на одном из Синтезов мы стяжали Вечное Метагалактическое Слово – это из 17-го космоса. Потом начали нагло Вечные Части стягивать на себя. Вечные Части живут в 17-м космосе, кто не понимает, о чём я. То есть 16385-й архетип, как физика 17-го космоса. И так тихой сапой разными практиками, не сообщая вам, я внедрял всю команду в 17-й космос. Вы скажете: «А почему не сообщал?» – Только слепой может безнаказанно входить в 17-й космос. Зрячие там бы сгорели. Я предупреждал, что мы там сгораем. То есть это такие маленькие осторожные шаги.

И эти шаги – я специально их рассказываю – они сложились в ИВДИВО, мы что-то там наросли, щёлк – и сегодня ночью нас пустили в 17-й космос. Всё понятно. Щёлк работает сутки. Если за сутки мы успеем – я не шучу, один день Творения, перевожу на другой язык – мы остались.

Когда дошло до некоторых, что произошло, меня сюда и пустить не пытались, и самолёт не хотел вылетать. Я летаю очень много лет. Представляете, нас посадили в автобус, подвезли к самолёту. А это не тот самолёт, двери открыты, всё – и увезли. Я думал, с самолётом что-то случилось. Поставили опять, не выпуская из автобуса, к аэропорту, но перед дверью выхода. Я думаю: «Ну, всё, кранты, я опоздал», – уже на два часа самолёт взлёта. Через 10 минут выбегает специалист, говорит: «Возвращайтесь». Подъезжаем мы ко второму самолёту, который встал рядом с этим самолётом, а оттуда выходят люди, он только прилетел. Задержка уже на полтора часа. Мы стоим в автобусе, наблюдаем, как люди выходят, как его убирают, как его заправляют, как бегают все технические части. За 10 минут, максимум 15, параллельно всё это дело: загружают багаж, выгружают другой одновременно две команды.

И нас садят в этот самолёт, чтобы я к вам успел. Это я Кут Хуми попросил, чтобы я успел с учётом всех обстоятельств, потому что мне делали всё, чтобы я не успел. Делали не сильно всё, там ещё до этого были сильно всё. То есть меня развернули перед аэропортом и послали обратно. Надо было ещё съездить в другой аэропорт, потом вернуться в этот аэропорт и успеть на посадку. Я успел, а посадку задержали на полтора часа. Задержали рейсов 10 этой компании, что вообще первый раз в этом аэропорту. Красное, красное, красное, погода нормальная. Все садятся, все опаздывают, все самолёты этой компании опаздывают. Не знаю, почему. Обычно летают вовремя. Я поэтому на неё и взял, что вовремя прилечу. Сегодня у вас праздник, сумасшедшие цены. Я на этой компании обычно не летаю. Я взял самые дешёвые билеты, что нашёл, всё равно дорогие, но самые дешёвые в эту компанию. И чуть не опоздал.

С другой стороны, я вас зарядил на 800 километров в час сейчас. И мы пойдём в 17‑й космос. Я сделал это. Если б менее опытный, я бы уже побывал и в аварии, и ещё где-нибудь, ещё где-нибудь, и до вас бы не доехал. Ну, так вот. Не, не, никакой аварийной ситуации у меня не было, пожелания были. Так что проход в 17-й космос – это серьёзно. Всё.

На всякий случай: Вечность отодвигается на 17409-й архетип, где теперь будет зал Отца. 17-й космос будет теперь называться – все старые названия со словом Сверхкосмос отменяются – Метагалактический Синтезкосмос. Почему Синтезкосмос, а не Сверхкосмос? – Потому что Сверхкосмос над космосами, «сверх» по-русски это «над». А нам нужно синтезировать 16 космосов в один Синтезкосмос. Наши Синтез-части начнут действовать этим Синтезкосмосом. И сейчас мы будем проверять их. Пока у нас Синтез-части действуют в ИВДИВО, в Сверхкосмосе мы не знаем, где действуют.

Теперь у нас будут Архетипические Части по архетипам, Синтез-части по Метагалактическому Синтезкосмосу.

Шестая раса теперь будет называться Метагалактической Синтезкосмической шестой расой. Соображаете? Как и положено в космосе, там будет 1024 архетипа. Внимание! Шестая раса обязана быть Метагалактической. Если бы мы не нашли следующий Метагалактический космос, я его искал несколько лет, пытался туда внедриться, нас бы за 100-200 лет вернули бы только в 9 космосов.

Вот после нашей команды, которая постепенно взошла бы к Кут Хуми. Пришли бы новенькие, перестали бы понимать тему, и нас бы вернули в 9 космосов. Такую стратегию простроили некоторые не желающие нас видеть в 16-ти космосах. Понятно, да, о чём я. Поэтому игра стоит свеч.

При этом я вам это рассказываю, если вот в этом не всегда участвуете, для вас это как фантастика. А я в этом участвую, для меня это такая реальная жизнь, как чай попить. То есть такая реальная жизнь. Вот прям ощущаешь то, что тебя не пускают, а надо пройти – прареальность. Ощущаешь, что не пускают, а надо пройти. И Аватарессы на твоей стороне, они тоже за то, чтобы мы стали расой более компетентной. То есть мы сейчас расширяем расу и человечество не на 9, а на 16 космосов. И в человечестве появятся наконец-таки и Отцы, и Аватары, и Владыки, а до этого их не было. Поэтому и нас не особо понимали даже, по космосам имеется в виду. Всё. Объяснил?

Мы расширяемся на 17408 архетипов. Привыкайте. При этом у нас остаётся 16 космосов, а 17-й это Синтезкосмос, синтез 16-ти космосов. По-другому там не бывает. Я не знаю, что располагается по этим архетипам. Нам надо сейчас просто войти в этот космос и затянуть туда Планету Земля, шестую расу и всё, что можно. И ряд практик сделать на эту тему. Сейчас будет первая из них. У нас будет четыре практики. Не подряд, я буду чуть объяснять – стяжать будем.

Внимание. Чтобы попасть в Синтезкосмос, нужна работа максимума ваших Частей, всех. То есть, если не работают Реальностные Части – не включаются Архетипические, если не работают Архетипические – не включается Синтез-части. Если не работают Синтез-части – не включаются Вечные Части. Не включились Вечные Части – телом мы не можем стоять другим на сегодня в Метагалактическом Синтезкосмосе, только телом в синтезе Вечных Частей. Поэтому я вас сейчас потренировал на Образ и на активацию этих Частей. То есть пока я рассказывал о Частях, они у вас активировались. Неважно сколько. Главное, что они есть. Вот сейчас главное не количество, главное участие. Главное, что они у нас есть.

Практика. Первая практика. После долгого перерыва и отдыха мы идём дальше.

Я так вам скажу: это третий предел, вру, это четвёртый предел шестой расы, который мы достигаем. Первый предел – Метагалактика Фа. Второй предел – Метагалактический космос. Третий предел – 9 космосов. И четвёртый предел – 17 космосов.

Пожалуйста, запомните это. На любом из этих пределов мы могли остановиться, и дело было бы сделано правильно. Ну, это скучно. То есть нам бы сказали, какие мы молодцы, даже если бы мы остались только в Метагалактике Фа. Я специально сказал о четырёх пределах, потому что люди, приходящие к нам, могут понимать только первый предел – Метагалактику Фа. Предел – это так, горизонт возможностей, выше понимать нельзя. Вот это такая ситуация у нас.

Поэтому четыре предела мы достигаем, в человечество вписываем. Но мы должны в каждый предел вводить человечество поэтапно. Ну, так по-честному, если взять.

Практика.

## Практика 1. Первостяжание. Стяжание 17-го космоса и шестой Метагалактической Синтезкосмической расы Отец-человек-субъект-землян.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Вспыхиваем всеми Ядрами Синтеза Синтез Синтезом каждого из нас в явлении Синтеза Кут Хуми Фаинь собою.*

*Возжигая Части по реальностям и синтезируя Человеческую реализацию каждого из нас соответствующим телом.*

*Возжигая Части каждого из нас по архетипам ракурсом одного из космосов или в синтезе 16384-х Частей архетипических. И вспыхиваем одним из тел Компетентной реализации каждого из нас в синтезе их.*

*Вспыхиваем Синтез-Частями в синтезе архетипических Частей в каждом из нас, входя в Полномочную реализацию каждого из нас и этим входя в ИВДИВО собою. И, возжигаясь одним из тел Синтез-Частями в синтезе их Полномочной реализации каждым из нас.*

*И вспыхиваем физически Вечными Частями, входя в Синтезкосмическую реализацию соответствующего ракурса от Человека до Отца соответствующим выражением собою Вечными Частями в синтезе всех реализаций каждого из нас, входя в тело Синтезкосмической реализации каждого из нас соответствующим ракурсом Синтезкосмического явления.*

*И в синтезе всех тел, развёртываемся телом Должностно Полномочного ИВДИВО, явлением тела Вечности Должностной Полномочности ИВДИВО каждого из нас.*

*И телом Должностной Полномочности ИВДИВО переходим в зал ИВДИВО на 16320‑й архетип ИВДИВО. И становясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в синтезе телесной Должностной Полномочности ИВДИВО каждым из нас нового года реализации Казань или предыдущего года реализации явлением собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***просим поддержать расширение ИВДИВО на 17408 архетипов ИВДИВО открытием врат деятельности команд Должностно Полномочных ИВДИВО в 17-й космос Метагалактический Синтезкосмос в синтезе 16-ти видов космосов, действующий в Вечности Изначально Вышестоящего Отца. И разрешить вход в 1024 архетипа Метагалактического Синтезкосмоса, являющих Синтез-Части каждого из нас, с переносом Частей Вечности на 17409-й архетип ИВДИВО синтезфизически собою, с расширением и восхождением Планеты Земля на фиксацию 16385-го архетипа ИВДИВО и шестой Метагалактической Синтезкосмической расы Отец-человек-субъект-землян на четвёртый предел развития расы в 17-й космос для явления синтеза 16-ти космосов одним Метагалактическим Синтезкосмосом, являя стандарт Метагалактичности шестой расы, и входя в четвёртый предел Метагалактичности явлением расы синтезфизически собою.***

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***1024 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 1024 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Должностно Полномочными ИВДИВО новой и предыдущей реализации в форме.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***просим развернуть преодоление предела Вечного Сверхкосмоса явлением оболочки между 16384-м и 16385-м архетипами, и расширить ИВДИВО на 17408 архетипов, явление 1024-х архетипов Метагалактического Синтезкосмоса – четвёртого предела Изначальности шестой расы, явлением Метагалактикой Фа, Метагалактическим космосом, Высшим Метагалактическим космосом и Метагалактическим Синтезкосмосом собою. И развернуть явление 1024-х Синтез-Частей каждого из нас в синтезе архетипических Частей по 1024-м архетипам Метагалактического Синтезкосмоса с 16385-го архетипа по 17408 архетип синтезфизически собою. И развернуть этим новую Синтезкосмическую Метагалактичность шестой расы Отец-человек-субъект-землян, расширив границы ИВДИВО до 17408-го архетипа ИВДИВО.***

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *на каждом из нас. И проникаемся концентрацией 1024-х архетипов Метагалактического Синтезкосмоса на каждом из нас. Проникаемся ими.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17409-й архетип ИВДИВО.*

*И становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом на 17409-м архетипе ИВДИВО, развёртывая 1024 Синтез-Части каждого из нас по архетипам 17-го космоса Метагалактического Синтезкосмоса.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и возжигаясь всеми Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Одновременно в синтезе Синтез-Частей телом Полномочной Реализации Метагалактического Синтезкосмоса становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Метагалактический Синтезкосмос зафиксировался на наших телах в зале Отца и мираклево перенёс фиксацию на наши физические тела в данном зале. Одновременно синтезируя наше тело и там и здесь, мы проникаемся физическими телами каждого из нас Метагалактическим Синтезкосмосом Полномочной реализации собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 17408 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 17408 архетипов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*** *Прося расширить границы ИВДИВО на 17408 архетипов ИВДИВО, зафиксировав Северный полюс на полу зала Изначально Вышестоящего Отца 17409-го архетипа ИВДИВО Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в целом. И развернув 17-тикосмическую архетипичность ИВДИВО явлением 17-го космоса – Метагалактической Синтезкосмичности синтеза 16-ти космосов каждым из нас и синтезом нас.*

*И в этом Огне, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Хум, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *в преображении ИВДИВО на 17408 архетипов ИВДИВО в синтезе их. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***трансляцию концентрации Планеты Земля, в том числе явлением ИВДИВО-столицы синтезфизичности Отец-человек-субъект-землян на 16385-й архетип ИВДИВО, в явлении на Планете Земля синтеза всех 16‑ти космосов, а также каждого из 16-ти космических выражений от Отца до Человека синтезфизически собою с явлением Должностно Полномочного 17-м космосом в синтезе всего во всём собою.***

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***перенос и перевод Планеты Земля с 4097-го архетипа ИВДИВО в фиксации четырёх космосов ею, в том числе завершением стяжания четверицы: Мыслеобраз, Цель, Задача, Устремление каждому из нас и привязки к четверичности реализации собою, прося зафиксировать Планету Земля на 16385‑м архетипе ИВДИВО со всеми Отец-человек-субъект-землянами на ней во всечеловеческом выражении Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою с явлением первого архетипа Метагалактической Синтезкосмичности как физичности на Планете Земля 16385‑ти синтез-архетипически синтезфизически собою.***

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И, возжигаясь этим, преображаясь этим, мы, синтезируясь Изначально Вышестоящим Отцом,* ***просим преобразить шестую Вечную Сверхкосмическую Высшую Метагалактическую расу Отец-человек-землян в******шестую Метагалактическую Синтезкосмическую расу Отец-человек-субъект-землян на 16385-м архетипе ИВДИВО являемую.***

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца,*** *проникаясь синтезированием и творением шестой Метагалактической Синтезкосмической расы Отец-человек-субъект-землян каждым из нас, синтезом нас и в синтезе с нами каждого Отец-человек-землянина, просто человек-землянина, всё человечество в целом, являемого как физически на Планете Земля, так и по всем архетипам 16-ти космосов взрастающих человек-землянами синтезфизически собою****.***

*Почувствуйте предел нашей команды, мы уже еле там стоим, такой предел стяжания.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Даже с поддержкой Отца еле стоим, тяма закончилась.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на всё стяжённое, возожжённое собою соответствующим явлениям шестой расы Планеты Земля и ИВДИВО в целом.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Азнакаево, ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Чебоксары, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Мы почти идём к трём часам. У нас будет ещё одна практика, только потом перерыв, но до неё не так много времени. Просто пообъясняемся. Чисто технологически буду всё объяснять. Будем стяжать, нам надо успеть стяжать. Я специально сказал, чтобы вы адаптировались.

### Необходимо успевать выходить за Отцом выше и ставить свою Планету Земля, чтобы это место не заняли

Первое. Вы заметили, что Планета Земля стояла на 4097‑м архетипе, а шестая раса на 8193‑м? Почему?

Ответ. Потому что подсуетились другие цивилизации. И пока мы тут медленно с вами шли, свои планеты поставили выше. В итоге шестая раса тягалась с планетой другой человеческой цивилизации, наша шестая раса. И вот мы туда поставили расу, они туда поставили свою планету. И у нас «тяни-толкайка» была, я корректно выражусь, всё это время, пока мы не зафиксировали на физике ИВДИВО-здание. Это единственное, чем мы выкрутились, поставив ИВДИВО-здание физически в нашей Планете Земля. У них такого не оказалось, и мы их обошли на повороте. А так долго не могли найти, чем обойти. Очень развитая, очень крутая человеческая цивилизация вообще возмущалась: как такие малоподготовленные люди – с их точки зрения высокомерия, нелюди – вообще достигли девяти космосов?

Не, не, мы люди, но по их высокоразвитости для них не особо люди. На этом они и попались. Как только он мне сказал эту фразу, я сказал: «О! Совершенно согласен быть нелюдом в твоём восприятии».

Кто не знает, есть в диалектике хорошее слово – «отрицание отрицания». Я начал отрицать отрицание их, и на этом мы их и поймали, на чванстве по отношению к другим цивилизациям. Ну, как бы «что выросло, то выросло». При этом не надо по одному их руководителю судить о всей цивилизации. Там очень много, очень много достойных лиц высокоразвитых. Но вот этого мы как представителя цивилизации на этом поймали и решили идти дальше. Есть такой принцип Мории «умоли, не прикасаясь».

Поэтому, как только мы сейчас получили открытие врат и рванули в 17‑й космос – их там нет. У нас есть знаменитый хэштег[[1]](#footnote-1) – «их там нет». Вот это об этом. Мы тут же сейчас стяжали и ИВДИВО, и Планету Земля, и шестую расу, чтобы это место не заняли.

Что значит занять это место? Как только Отец переходит выше – когда-то Отец переходил с 8193 выше – кто первый входит в его ИВДИВО-полис из цивилизаций, тот и крутой на ближайшее время. Сейчас Отец уходил из 16385-го ИВДИВО-полиса на 17409‑й. И в этот ИВДИВО-полис вошли мы столицей Отец-Человек-Землян, Планета Земля фактически, на которой будет фиксироваться столица.

В итоге мы выкрутили эту ситуацию, это давление. Я подчёркиваю: развитая цивилизация, нам было бы очень полезно и с ней сотрудничать, и там даже восходить за ней, потому что во многих вещах мы ещё маленькие-маленькие дети по отношению к взрослым людям в космосах. Но мы-то идём с Отцом, и творит нас Отец, и нечего стоять на пути к Отцу нас. Примерно так было.

Это такая первая вещь. Я не буду дальше вдаваться в подробности, там есть разные всякие детали, которые пришлось преодолевать. Не о чем. Главное, что мы сейчас прошли, а они прошляпились, и всё. Они сообразили, но не успели. В общем, есть много малых фрагментов действий, которые оказались на нашей стороне, а у них меньше этого, у нас больше этого и так далее. Ладно, это первое.

### В 17-й космос и выше мы ходим только Полномочной реализацией

Второе такое сложное, но тоже важное. Мы должны реально понимать, что в этот космос мы ходим только Полномочной реализацией. Никакие Компетенции и Человеческие реализации там пока не работают, но при этом у нас там есть шестая раса. И эта шестая раса тоже по-человечески там взрастает. Сколько будет взрастать, не знаю, но взрастает, и взрастает нами с вами. Вообще шестая раса, она взрастает Должностно Полномочными, потому что окружающие люди внутренним миром ещё выходят из пятой подрасы шестой расы. Пятой расы нет, а все накопления остались. Я вам сейчас комментировал.

Внимание! Цивилизации и расы проверяют на внутренний мир, а не на внешние стяжания. Внешние стяжания тоже учитываются, это наш потенциал. И он у нас работает очень хорошо, честно скажу. А вот с внутренним... пока растём. Очень корректно выражаюсь, растём.

#### Синтез – это всегда вера и знания. Объявления двух высших руководителей России о Синтезе

И на всякий случай, я уже говорил тут на онлайн трансляции, Синтез это всегда вера и знания. Не хватает знаний и понимания, что мы делаем, извините, вы должны просто верить. Даже верить просто более компетентным, чем вы, понимающим, что происходит. Всё знать нельзя. И я всё не знаю. Я тоже доверяю разным нашим специалистам, которые мне что-нибудь скажут, иногда правильно, иногда неправильно, но я им доверяю, потому что они специалисты, я в этом недостаточно компетентен. Нельзя быть во всех направлениях компетентным.

И если мы сейчас не совсем понимаем 17-й космос, нам надо просто верить. Кто успел связать из практики и из темы знания о 17-м космосе – сейчас мы будем их наворачивать дальше – тот должен знать. И эта вера и знание – это основа Синтеза. Я ещё раз повторю, мне нравится: как сказал на пасхальной проповеди патриарх Всея Руси: «Правильный Синтез – это синтез веры и знаний», – и продолжил свою пасхальную речь, сообщив нам этим… Это, так называемое, византийский язык дипломатии. Это исторически надо изучать. «Мы вас читаем. Мы вас знаем. И думаем, что с вами делать». Не в смысле, что делать там, он просто не знает, как к нам относиться.

А всё началось с нашей молодёжи, которая решила что-то там устроить себе хорошее по жизни и устроилась баристой в монастырь. Не просто в монастырь, а в монастырь, где как раз живут все Всея Руси. Там дипломатическое представительство и всё остальное. И вот начала работать, там у неё какой-то испытательный срок. Она наша Компетентная, Служащая. И вдруг по каким-то сайтам выползает, что она Владычица такая-то.

Представляете, рядом Епископы-Владыки у охраны этого Всея Руси. Смотрят – девчонка, Владычица такая-то. Это же оскорбление. Вызывают её, говорят: «Вы непотребством занимаетесь. Владыка во *(показывает в сторону рукой),* в соседнем кабинете, а вы Владычица. Что?» И начинает она доказывать, что они неправы. Во-вторых, нарушают трудовое законодательство, в том числе… В общем, она доказала.

Не, я не гарантирую, что надолго, но она доказала, что Владыкой можно быть. На что охрана сказала: «Ну, хотя бы доработайте испытательный срок». Она дорабатывала испытательный срок. Я не знаю, осталась работать или нет. Она мне потом не сообщала. Мы иногда встречаемся, когда она иногда приходит на Синтез. Но служит в одном из наших подразделений Московском, конечно, Всея Руси-то в Москве прячется.

Она, когда мне это рассказала, я начал смеяться, говорю: «Ну, спасибо тебе большое. Вот нас они не видели, не знали, а теперь усё». И мне нравится, пусть изучают. Если будут внедрять в свои тематики – только за. И вот они мне тут византийским языком сообщили, что начали изучать Синтез и думать, что делать в Православии с этим. Мы растём. Не, не, это их путь. Я их поддерживаю, они хотя бы людям попроще объяснят, чем мы всё, что нам надо. «Правильный Синтез – это Синтез веры и знаний». Весь год, кто не знает пасхальную речь, повторяет весь год. Весь православный люд будет повторять «Правильный Синтез – это Синтез веры и знаний». Это то новое слово, которое сказал Патриарх: «Правильный Синтез – это Синтез веры и знаний».

А с учётом того, что до этого Президент России на философском форуме Валдайском сказал, что «Новая эпоха Синтеза в международных отношениях началась». Ну, прям они, ну, как спелись. Разница в четыре месяца. Другими словами, работа у нас идёт. И вы должны понимать, что скорость человечества – это скорость плановая. И она очень быстро идёт с учётом этих двух объявлений. За 25 лет Синтеза два высших руководителя России это сообщили. Это сумасшедшая скорость. Обычно об этом говорят через 3-4 столетия так, по нормальному. А тут за 25 лет. Так что скорость очень высокая.

Внимание. Я не знаю, какие будут последствия, нужны ли они. Я не знаю, будут они читать или не будут читать. Главное, что наш язык туда по чуть-чуть вошёл, и они этим языком сообщили, языком Синтеза. Всё.

Это один из маркеров, который позволил нам сейчас выйти в Метагалактический Синтезкосмоса, чтобы вы не думали, что я тут фантазии рассказываю. Мне нужны обязательно внешние маркеры, чтобы я вышел к Отцу и сказал: «Вот уже говорят. Нам можно дальше».

Вот уже даже религиозные люди обычного человечества говорят. Нам нужно вообще дальше, отстаём, просто отстаём. Это две фразы, которые Отец учёл, чтобы нас пустить в 17‑й Космос в том числе. И ИВДИВО учло, оно же слышит всех – вначале было слово – что, мягко говоря, внешние активации пошли: «Ну ладно, идите».

Вот таких маркеров было несколько десятков. Десятков, я не оговорился, я два из них сказал, были внутренние и внешние. Но когда они собрались, ИВДИВО нас пропустил. Пропускает ИВДИВО. Отец согласен, но ИВДИВО должен пропустить. Почему? – Мы должны созреть, чтобы пройти. Не созрели, не прошли, хотя Отец согласен, что мы можем. Понятно, да?

То есть ИВДИВО это такая граница, которая открывается, если мы созрели. А это совокупность многих накоплений, которые синтезировались и включились. Я это рассказываю, чтобы на будущее мы тоже думали, как мы ходим. Это каждого из вас тоже касается.

Пример. Пределы вашего ИВДИВО каждого тоже существуют. И вот вы зреете, зреете, зреете, срабатывает внутренне-внешний маркеры, а потом щёлк – фчих – пределы ИВДИВО каждого расширяются, и вы входите в новое состояние, новую реализацию, новые возможности. Пока пределы ИВДИВО каждого такие, какие есть – каким ты был, таким ты и остался. Ты знаешь, ты думаешь, ты понимаешь, ты видишь, но не получается. Пределы ИВДИВО каждого остались теми же самыми. Вот в чём проблема.

Поэтому, когда я сейчас говорю о пределах расы, они сейчас давят эти пределы расы на ваше ИВДИВО каждого, чтобы пределы ИВДИВО каждого у вас расширились. Подумайте об этом. Расширять я не имею права, это ваше личное. Но вы можете попросить Кут Хуми в ночной подготовке расширить пределы ИВДИВО каждого, так и говорите: «Расширить пределы ИВДИВО каждого как ячейку ИВДИВО 17‑ти космосов теперь».

### Четыре Метагалактических предела

Дальше идём. Вас не смущает, что мы вошли в четвёртый Метагалактический предел? В смысле, что вы на эту тему подумаете? Я, когда сейчас у Отца произносил: «Четвёртый предел Метагалактического Синтезкосмоса», – я вдруг сразу вспомнил четыре царства. И подумал: «Ну, наконец-таки мы дошли до космического человечества». До космического человечества. Не человека, а человечества в целом, или всечеловечества.

Потому что первый предел Метагалактика Фа – первое царство. Не будем его упоминать к ночи.

Второй предел Метагалактический Космос – за второе царство.

Ребята, это автоматический биологический закон. Это не космосы так действуют, это у нас так тело срабатывает. То есть, когда у нас первый предел срабатывает наше минеральное царство – закон энергопотенциала, помните? – это до колен.

Когда мы входим во второй предел, срабатывает второе царство, по закону энергопотенциала – это до пояса.

Когда мы входим в третий предел, это девять космосов, срабатывает третье царство – это до головы. И мы были всадниками без головы. Ладно, без всадниками – легатами, но без головы.

Сейчас сработал четвёртый космос, четвёртый предел – это с головой.

Если вы думаете, что я сейчас натягиваю ситуацию, не знаю, на что. Есть такой интересный закон «всё во всём». И ты должен учитывать всё влияющее на всё действующее, насколько помогает твоя подготовка. Всё во всём.

И когда я сейчас вам начал говорить о четырёх пределах, думаю: «Так это ж биологическое срабатывание четырёх царств». Сейчас к Отцу вышел с вами в практике, Папа говорит: «Ну, увидел. Вы теперь можете остаться людьми в космосе без возврата в состояние «Ж», «Р» и «М»», – по названию соответствующих царств. Без возврата. Не, не, не, на планете мы остались бы людьми, без возврата в космосе в это состояние.

#### Выход за четвёртый предел позволяет остаться человеком в космосе – царство Человека

Вы скажете: «Что это значит?» Вы знаете, летят наши космонавты по космосу. Входят в новую зону космоса – их тела не выдерживают. И им снится, что они стали животными или растениями стали, или минералами стоят. Утром встают – вроде космонавты, ночью ложатся – опять минералы. Если долго продлится, окончательно станут минералами в теле физическом, вроде бы человеческом, но закрепощённом так, что минерал. И прекратят летать в этом секторе космоса.

Пример, вылетают наши космонавты российские на границу с Планетой Земля, начинают спать на нашей МКС. И видят себя животными в солнечной физической реальности. Возвращаются, рассказывают это психологам. Те говорят: «Да, это вам приснилось».

– Да как же приснилось? У меня полное ощущение, что я всю ночь бегал этим телом на двух лапах и был хищником. Кто был хищником, кто травоядным. Физическое ощущение. Просыпаюсь, как будто я из этого тела вывалился.

– Ну, это Космос, он усиляет вашу чувствительность.

Пока один космонавт не догадался это собрать у всех и книжку выпустил. Но мы-то понимаем, что это переход в Солнечный космос. И сработал понижающий трансформатор. На физике это самые развитые люди по подготовке, наверное, из человечества. А как только на границу Солнечного космоса встали, тут же перешли в третье царство. Ну, вот так. Наши в кулуарах пытаются рассказать им это всё, но пока ответки ещё нет. Но мы пытаемся им донести эту информацию, вдруг сообразят. Ну, это же страшно. Мы ж не так думаем, как они привыкли. Так что прецеденты есть.

И тем, что мы взяли четвёртый предел шестой расы, у нас не будет обратной дороги в три царства даже в космосах. Мы теперь везде людь, то есть люди. Я не шучу, я там насмотрелся всякого, и поэтому я вполне серьёзно с вами на эту тему разговариваю. С этим всё. Это для информации.

### Нужно отдать что-то в жертву за выход в Синтезкосмос

И теперь самое сладкое, чтоб на перерыве было о чём поговорить.

Первое. Надо что-то отдать в жертву. Мы, конечно, можем не отдать в жертву, но нас посчитают некультурными дикарями, вышедшими в космос. Что мы можем отдать в жертву из наработанного нами и оторвать от всей нашей души? Но многие из нас будут счастливы, что мы это от нашей души оторвали и скажут: «Фух».

Ответ. Мы уже отдавали в жертву Империю и Парламент, оказалось мало. Человечество сделало так *(показывает: съело).* Кто не понял, почему мало? – Потому что у нас четвёртый предел. И только две организации отдали.

#### Отдали в жертву Политическую Партию

Поэтому Отец вчера решил, что мы исполнили его поручение, окончательно сотворили всё, что ему нужно. И у нас заканчивается такое: организация в виде Политической Партии и отдаётся человечеству. Тотально заканчивается. Прям вот сейчас мы пойдём стяжать, что она заканчивается. Причём партийцы это ещё не знают. Вы первые, кто знает. Нет, это ещё не всё. Это ж начало.

#### Перестановки организаций и обновление их названий

Так как товарищ Владомир стал свободен… Я в Иркутске, где Политическая Партия, веду Синтез, они узнают, скажут: «Доездился». Так что я Синтез у вас веду и на третьих выходных в Иркутске. Всё нормально, там меня будут ждать творчески. На его место переходит такая организация как Иерархия. Но Метагалактические Центры остаются на месте у товарища Дария. Дарий, по-моему, там, да? Метагалактические Центры не сдвигаемы вообще, а Иерархия сдвигаема.

Иерархия наконец-таки очистилась от пятой расы в Поядающем Огне. Мы её туда для этого ставили. Я когда-то давно объявлял вам, что мы её туда поставили для счищения высочайшей чистоты Света пятой расы, всей лучевой деятельности всех засранцев на эту тему. И плюс плохое восприятие Синтеза Изначально Вышестоящее Отца, потому что: «Всё не так. Мы тут сами с усами, всё знаем, как правильно», – и до сих пор это происходит. Пообщайтесь с любым Посвящённым, вас измажут по стенке и скажут, что вы бредом занимаетесь, я вам лапшу вешаю, а вот они на Лучах, как на колу сидят, стоят и ползают, к сожалению. Мория, конечно, будет над этим смеяться вместе с Кут Хуми, два дружбана, но насильно же мил не будешь.

Вот сообщаю вам, что Иерархия окончательно отчистилась. И как только нам открылись врата в 17-й космос, пошло так: «Готова на всё. Я новая, новая, новая, чистая, чистая, новая, новая, новая, чистая, чистая». И у нас появляется Метагалактическая Синтезкосмическая Иерархия Изначального Вышестоящего Отца в Огне Воскрешения.

Чтобы было понятно, почему такой выбор. В пятой расе Иерархией руководил товарищ Христос. Глава отдела Иерархии Христос. А Владомир это Христос, 56‑я организация. Иерархия возвращается ко Христу. Посвящённым пятой расы будет приятно, приятно – опять Иерархия с Христом. То есть свои, только Лучей нет. Вы меня поняли. Дальше.

Дальше у нас Гражданская Конфедерация товарища Эдуарда уходит на место Иерархии к Метагалактическим Центрам. Это у нас из Севастополя сбегает организация в Истру, если я правильно помню Дома. Если они останутся в этом месте. Но я думаю, Севастополь останется, он уже утверждён. А, нет, он на второй проверке, извините. Они там. В общем, и у нас с таким названием как Метагалактическая Синтезкосмическая Гражданская Конфедерация переходит к товарищу Дарию, на первую организацию. Почему? – Потому что синтез 32‑х организаций каждого рождает выражение конфедеративности каждого между собою.

Чтобы было понятно, следующей организацией над Гражданской Конфедерацией у товарища. Кого? Георгия? Эмиля? Наверное, Эмиля. Георгий, следующий просто. Там, где Частности. Или не он там. Ну ладно, неважно.

У Эмиля. Там у нас Столица Синтезфизичности Планеты Земля. Я буду точно называть фразу, но там очень хитрая фраза Метагалактический Синтезкосмический Синтез – дальше повышение Статуса – ИВДИВО Столицы Синтезфизических Отец-Человек-Субъект-Землян ИВДИВО-здания, если я правильно помню, Изначально Вышестоящего Отца. Нет, ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца. Не ИВДИВО-здания – ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца.

*Из зала: Неразборчиво.*

Молчать! Я говорю новое название. То, что, где было, как, где было, ушло. Я ещё не всё рассказал.

Это Поядающий Огонь и Правила, вернее, Столица в Методы.

##### Психодинамика профессионалов – предотвращения потерь компетенций – Севастополь

Дальше касается товарища Казани. Так как товарищ Эдуард свободен, Психодинамика элегантно линяет от товарища Сераписа к товарищу Эдуарду и добавляется маленькое-маленькое словечко «Метагалактическая Синтезкосмическая Психодинамика Профессионалов Изначально Вышестоящего Отца». Мы своими профессиями наконец-таки что-то сделали для профессионалов.

Уверяю вас, Мать Планеты будет в счастье до всех небес, называется. Ей категорически не хватает на нашей Планете нормальных профессионалов. Тупняк растёт ужасающий. Я не шучу во многих странах компетенции, которые 30 лет назад у них работали, они их теряют. Достаточно сказать, что, допустим, Соединённые Штаты очень высокоразвитая страна. Потеряли компетенции ядерных технологий, потеряли компетенции строительства некоторых объектов, включая военные компетенции. Просто потеряли, а теперь не знают, как их восстановить.

Мы такие же были идиоты, потеряли компетенцию вашей Ту-160 «Белый Лебедь». Титановую балку восстанавливали, которая там ставится, лет 5-10. В Советском Союзе её клепали на раз-два. Мы смогли хотя бы восстановить, поэтому ваши заводы начали клепать Ту. А так бы не смогли – титановой балки нет, порезали по итогам Советского Союза. Вот такая ситуация. Поэтому компетенции теряются, и Отцу это не нравится. Ему нравится качественное человечество, а не специфически развитое.

И плюс профессионалы всегда против всех неадекватностей: медицинских, психологических и по списку. А так как их у человечества выросло много, Папа сказал: «Нужен профессиональный врач, чтобы это всё изучить и больше, чтобы это в культуре не было». Вот он и составил нам хорошую компанию.

Поэтому в Огне Ивдивности каждый из нас как профессионал теперь будет расти у товарища Эдуарда. Сразу вспоминайте: вы профессионал, в чём? в обычной человеческой жизни? – Ну, в том-то. Всё, Эдуард пришёл по вашу душу в ночной подготовке. Даже париться не надо.

Плюс у нас есть профессии в ИВДИВО. Допустим, последнее, что я там с ребятами стяжал – Аннигиляционный Аматик. Всё, товарищ Эдуард говорит: «Аннигиляционный Аматик? Иди сюда, Виталик. Не, не, не. Там твой Аватар Синтеза, мне неважно. Аннигиляционным Аматиком будешь вот там заниматься профессионально. Что значит, не умею? Будем учиться. А заниматься будешь». Примерно так это звучит. А то у нас многие профессии получили и в кармане лежат. Вот Папа сказал: «Непорядок. Все будут работать».

Сразу все профессии не активируют, возьмут одну из 24‑х, кто прошёл оба проф курса, какую-нибудь. И у меня сейчас Аннигиляционный Аматик работает. У меня как раз этот месяц Аннигиляционного Аматика, поэтому мы и попали в 17-й космос. Никто не знал, что профессия Аннигиляционного Аматика аннигилирует всё подряд.

Я иду мимо: «Это надо?»

– Аннигилировать.

– А это?

– Тоже.

– Зачем?

– Опустошись и что-нибудь новое нас заполнит.

И я аннигилировал всё. И когда уже нечего было аннигилировать, 17-й космос сказал: «Ну ладно, попробую заполнить. От`аматизируй меня». Я говорю: «Попробуем», – от`аматизировали сейчас. Мы сейчас профессионально сработали практикой Аннигиляционного Аматика.

А что у вас будет? – У вас будет самое страшное название из всех организаций, товарищи казанцы. Я специально даже компьютер открыл, чтобы прочесть. «Метагалактический Синтезкосмический Синтез Синархического Интернационала Отец-Человек-Субъектов ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца», – чтоб вам скучно не было после Психодинамики.

«Синархический Интернационал» мне продиктовал Отец две недели назад на московском Синтезе. Я подумал это о Партии. Честно говоря, я думал, что к вам перейдёт Политическая Партия. Папа сказал, что она закончила своё действие и нужную партийную реализацию мы для человечества наработали. Более того, Папа мне… Я уже к вам ехал, я ещё раз вышел, думаю: «Ну, как же без Партии? Я ей занимался с 13-го года, 12 лет. У меня Партия. Там, у наших ребят такие наработки».

Папа сказал: «Во-первых, все наработки переходят в Иерархию. И вся партийная команда теперь отвечает за проект Иерархии. И никто никакие должности не меняет. Все Главы МЦ теперь отвечают за Гражданскую Конфедерацию, остаются на своём месте, и Метагалактические Центры у нас будут объединяться в Метагалактическую Гражданскую Конфедерацию». Чувствуете, Метагалактическое всё. Всё нормально. Вообще классно звучит.

##### Синархический Интернационал – предотвращение крайнего национализма, из которого вырастает нацизм – Казань

«Психодинамика профессионалов» новое слово в жизни, но его выучим. А вот Синархический Интернационал именно к вам. Я даже, если честно, я даже думал, стоит ли это отдавать в Казань. Объясняю просто. Я уже какие-то статьи такие начал на сайт подтягивать.

Первое, на Планете растёт крайний национализм. Из крайнего национализма вырастает нацизм националистов по отношению к любой соседней национальности. Ой, достаточно сказать, что есть в Африке два племени, где погибло один миллион человек одного племени буквально недавно, лет 10 назад, уничтожая другого племени. По миру это не так сильно взыграло, потому что какие-то там африканские племена. Один миллион человек был убит из-за национального не восприятия. Женщины, дети – все подряд. В Африке. Понятно, да, насколько всё.

Сейчас национальный конфликт между Индией и Пакистаном. Крайний национализм в двух странах. Террористы те ещё твари, что убили людей, совершенно согласен. Но поднялся такой национализм в двух странах, что они готовы ядерным оружием друг друга бахнуть. Это увидела Аватаресса, а она, если видит, это уже надо исправлять. Мы сейчас срочно это исправляем.

И вот Синархический Интернационал... Интернационал – это когда каждая национальность сама по себе растёт. Помните Советский Союз? – Все национальности развиваются, все национальности обогащают друг друга. Слова «обогащают друг друга», – фильм «Свинарка и пастух». Всё, вот без слов, кто знает, тот понял. Никакая национальность не унижается, развиваются языки. Советский Союз развил очень многие языки, сейчас его за это шпыняют, на самом деле это правильный интернационал. Но все уважают друг друга, не скубутся друг с другом и идёт интернационал отношений. *(Чих*). Спасибо, точно.

А чтобы это не было только внешне, как это было в Советском Союзе иногда... Сейчас республики разошлись, и пошёл крайний национализм в некоторых республиках с понижением грамотности населения. Ввели латинский язык вместо русского языка, буквы латиницы. Текстов нет, книг нет, население не знает, что читать, на их языке книг нет. Переходит на иностранный язык, иностранный язык не язык этого государства, на иностранном языке не все книги дают. И как только возникает техногенная критическая ситуация, все сидят в холоде и замерзают. Срочно звонят в нашу страну, которую полоскали, как хотели: «Пришлите, пожалуйста, ремонтников, наши вообще не понимают, что сделать с этим».

Одно соседнее с нами республиканское... Очень развитое. У нас там подразделение есть. Я за них, я за развитие государства. Но это ж полное свинство дойти до такого состояния. Национализм. Потому что все национальные кадры заняли нужные должности, а русские «пошли вон». Русские пошли вон, а когда дошло до кризиса, а национальные кадры не понимают, как это ремонтировать до конца. То есть пока идёт текущее состояние, понимаешь, там книжки есть, а как только кризисная ситуация – там волны бегают. Всё.

Недавно то же самое повторилось в Европе. Испанское. До сих пор сейчас ремонтируют состояние света. Это как раз глупость энергии политики. Солнце закрыло тучками, а у неё 60% генерации солнечной, и все станции начали…

У меня отец был инженер-электрик, я с детства знал чуть-чуть эту вещь. Он мне там рассказывал всякое. Я не стал инженером-электриком после этого, но в детстве наслушался, когда они бегали, ремонтировали даже ночью всё, потому что иначе отключится свет во всей республике. Он был инженером-электриком всей республики и там всех жучил на эту тему. А я там иногда с папой на его машине технической мотался. Интересно же. Малявкой был, очень маленький был. Вот такая ситуация.

Поэтому профессиональный кретинизм, даже в очень развитых государствах типа Испании с Португалией и Францией, это очень развитые страны. Франция – ядерная держава, атомные станции строят. Там очень высокая компетенция по энергетике. И они тоже это прошляпили. Поэтому Психодинамика Профессионала крайне нужная вещь.

А насчёт русофобии говорить вообще не будем, это вообще идиотизм местного значения. Ну и так далее.

И Синархия – это выравнивание разных национальностей по внутреннему, в том числе потенциалу тех команд, которые есть в этой национальности. «Синархический Интернационал», мне эти слова Отец назвал. Я вообще предлагал поставить только Синархический Интернационал вам или Партию. Партии Папа отказал. Потом я подумал, что вы будете делать с Синархическим Интернационалом. Не сможете. И Папа подарил классную идею – поднять сюда ИВДИВО-здания, что с национализмом в ИВДИВО-здания Аватаров Синтеза не ходят. И что в каждом ИВДИВО-здании будет расти Синархический Интернационал с учётом вашей национальности.

И последнее, чтоб Казань потом не возмущалась: «А что это нам всё притянули и поставили?» Так вы ж переводите Синтез на тюркские языки. А я вырос с другом балкарцем, в Кабардино-Балкарии я вырос, он был из тюркской языковой группы, но балкарец. Друзья в классе были из адыгской языковой группы, но кабардинцы. И в нашем классе были и азербайджанцы, и грузины, и армяне, ой, весь Кавказ, и дагестанцы, и русские, и ещё там кое-кто, лучше даже не вспоминать, народы маленькие, но очень важные. Нормально. У меня был полный интернационал в классе на Кавказе.

И вот, переводя на тюркские языки, у меня вопрос к вам: а вы знаете, сколько в тюркской группе языков в России и по миру? Я ещё со школы знал, но вам не скажу. И эта тюркская языковая группа, даже если вы переводите на татарский, вы всё равно входите в тюркскую языковую группу – это интернационал тюркских языков. Только вы так это не говорите, а напрасно.

Более того, это Синархический Интернационал. Почему? – Потому что тюркскость взаимообогащает друг друга внутренним явлением тюркскости. И вы обогащаете любые народы, говорящие на тюркском языке своим татарским, а они своим балкарским, допустим, вспомним моего друга. Он уже ушёл, поэтому вспоминаем в веках. Жизнь такая была, хорошая жизнь была, но так сложилось. И его язык балкарский обогащает вас. Но вы даже не знаете, что есть балкарский тюркский язык со своим своеобразием кавказского акцента. А тюркские языки он обогащает. Не буду вспоминать другие тюркские языки Кавказа или Поволжья. *(В зале чихнули).* Спасибо, точно.

И это называется Синархия Интернационала. А так как вы единственные, которые додумались перевести всё это на интернациональный тюркский контент, все остальные переводят конкретно по своей профессии – английский, испанский, арабский. В общем, у нас кое-какие материалы уже переводятся на 15 языков. Конституцию на 15 языков в странах переводят. Как только новенькие появляются из какой-то страны со своеобразным языком, им сразу хочется перевести Конституцию на свой язык.

У нас появилось два человека со своеобразным языком. Всё. «Можно, мы будем переводить Конституцию на наш язык?» Наш, наш язык. Когда я услышал, что «на наш язык», с одной стороны, мы согласились, а с другой стороны, уже пора вводить Синархический Интернационал, потому что «наш язык», это уже опасно звучит. Я и за, и вот как-то надо разнообразить контент многих языков.

Это чтоб вы знали, что у нас в ИВДИВО делается. Это я только о Конституции сказал, а есть ещё другие материалы, которые на разные языки переводятся по просьбе.

Допустим, сейчас все Абсолютные таблицы наши ребята на английский перевели, потому что масса англоязычных, что у нас начинает служить. А точно все перевести не могут. Вот наши сейчас перевели. Это тоже Синархический Интернационал. Кто не знает, у вас же Огонь Могущества. Ничего личного, не национальное. Просто. Мы сейчас говорим с вами на могучем русском языке. Это из Огня Могущества. Поэтому Синархический Интернационал, это точно ещё и языковая разработка – Могущество.

Вот товарищ Серапис вас теперь построит на эту тему в хорошем смысле слова. Только, пожалуйста, без обид. Я повторю стандарт Синтеза, который отлично сработал во многих странах, которые знали этот стандарт, но считали, что он не работает.

Национализм, это выше национальности, это хуже национальности. Национализм уже – это демонство. Я сейчас не о национальности – это культурное своеобразие – а о национализме, где другие национальности не принимаются в толерантности, так выразимся. Это демонство, это стандарт Синтеза, который я повторяю 25 лет. На этом мы закрыли Демонский глобус.

И крайний национализм, отношение к другим народам по национальному признаку, языковому признаку, автоматически привёл три страны Советского Союза в демонское состояние с понижением экономических и социальных возможностей в ноль. Три Советские развитые республики, три. Вы даже не знаете, о каких я говорю, но они у всех на языках. Но, может, будут восстанавливаться. Ожидается ещё две. На грани.

ИВДИВО мне сообщает: «Ещё две на грани». Я надеюсь, что будет шесть. Одна ещё туда активно прётся, но пока держится. Но прётся, но пока держится, но прётся. Вот попробуем Синархическим Интернационалом её туда не пустить. Но очень хотят. Мы же мешать не будем самоубиваться о новые законы эпохи. В новых законах эпохи национализм – это демонство. Национальность – это многообразие развития человечества. Это разные вещи, их путать нельзя.

Вот Синархический Интернационалом в ИВДИВО-зданиях Аватаров Синтеза. А значит, все Аватары Синтеза в эту тему включились. Потому что это очень опасное противостояние Индии и Пакистана, крайне опасное, там всё построено на национализме на сегодня. По некоторым аналитикам, если национализм Индии будет расти тем же темпом, мы столкнёмся с индийским фашизмом. А так как это третья экономика мира на сегодня, мало нам не покажется. Хотя с Индией мы с вами дружим, и Россия по чуть-чуть пытается её из этого вывести. Но не прошли кастовики нашу с вами революцию, чтобы снести все касты до основания, а затем построить новое индийское общество. Саи Баба поработал, поработал, вроде получилось, но надолго пока не хватило, к сожалению. Вот такая ситуация.

Ну что, товарищи казанцы, я вас поздравляю с Синархическим Интернационалом ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца, к коим относятся все Изначально Вышестоящие Аватары Изначально Вышестоящего Отца. То есть в любое ИВДИВО-здание входите, и вас проверяют Синархическим Интернационалом. Если вы корректны и достойны – проходите дальше. Если вы некорректны, недостойны, делают так *(изображает плевок).* Ой, извините. Это грубо. Ну, вдруг вы вылетаете и летите по ИВДИВО-полису. Дорожка длинная там, несколько километров до ворот. Вот, чем сильнее у вас крайняк, тем дольше летите. А, дальше летите. Ну, и дольше летите, естественно. А так как там ещё и летать можно, можно даже не приземляться. И так до физики. Я не шучу.

И ещё, я помню, что Казань и Татарстан – это многонациональная республика. Мне нравится, что мы у Шаляпина в гостях, то есть у Мории. Он русский вроде был, да? Но яркая фигура Татарстана. Или не русский? Но не татарин. То, что не татарин это точно. Это я задеваю некоторых. Но это ж великое слово Татарстана для всей Руси было и для заграницы тоже. То есть Казань, она изначально была как многонациональный город. Кстати, не после Ивана Грозного – некоторые понимают о ком я и почему я – а даже при казанских ханах это было многонациональное ханство, так выразимся. Это в истории осталось. Это написано в истории. Только почему они друг с другом воевали, это вопрос денег, а не национальности. Кто кому будет подчиняться.

Столица могла быть здесь. А так как победил Грозный, переехала в Москву. А казанский хан хотел, чтобы она была здесь, а московский хан хотел, чтобы была в Москве. Ну вот.

Тверь тоже хотела, чтоб было в Твери, а московский хотел, чтобы было в Москве. Тверь под Москвой, недалеко. Ну, вот всё равно Москва победила. Ярославль хотел – Москва победила.

Вот Тверь, Ярославль, Казань. Ещё Астрахань при Екатерине Великой. Астрахань вообще снесли под ноль. И там, где сейчас новая Астрахань, там старой Астрахани просто нет, её укопали. И старой Астрахани даже археологи найти не могут, настолько хорошо раскопали. Тоже претендовала стать столицей. Ещё Томск. Но Томск не претендовал, он был сам по себе столицей. Ему было всё равно, он был в Сибири, далеко. Там возятся какие-то в Поволжье, в европейской части. Нам сибирякам всё равно было.

В общем, Томск. Последний император был в 1800 каком-то году при Александре I. Я не оговорился. К нему ещё ездил товарищ Пушкин. Представляете? Пушкин к нему ездил. К императору, параллельно с Александром I живущим и имеющим свою столицу в Томске. История Российской Империи, господа. Это известные факты, только неудобные факты. Поэтому нам это не преподают. Но известные для историков, но неудобные для всех остальных.

Как это два императора? Три было императора при Екатерине. Она была третьим, причём, не самым большим по размерам. При Александре уже осталось два императора. Повезло мальчику. А дальше, как получилось. Я имею в виду на Руси, заграничных я не трогаю. Я именно местных. Ладно, всё. Убрали.

Но Синархический Интернационал от вас потребует чуть-чуть ещё и знания истории, потому что, когда ты знаешь историю, ты понимаешь корни, откуда что растёт в национальностях в том числе, и как бы по-другому начинаешь к этому относиться.

Практика. Мы стяжаем новые организации ИВДИВО. Такая же смена идёт в организациях ИВДИВО каждого. Такая же смена идёт в Синтезах Отец-Аватаров. Но Отца-Аватара мы стяжать не имеем права. Пока мы стяжаем организации Аватаров Синтеза, в общем. И будем меняться.

Кто поплачет и скажет: «Мы только там что-то всё написали». Перепишем. Особенно, если будем видеть, что за это нам дают 17-й космос. Правда, теперь легко будет переписывать? Вот за эту практику, что мы перестроим организации, мы укрепимся в 17-м космосе. Я не шучу. Ещё две практики, и мы там окончательно станем.

А если мы оставим политическую партию – 17-му космосу на это глубоко…, он сказал: «Это не моё и вас здесь не было. Ну и что, что вы с Папой куда-то сходили. Вы с политической партии? Вас здесь и рядом не стояло. Жду следующую цивилизацию». Ситуация понятна? Поэтому Иерархия встала на Огонь Воскрешения. Её нужно срочно воскрешать, именно как Иерархию, ну и так далее.

Практика. Я сейчас очень корректно и легко высказался. У нас идёт очень высокая конкурентная борьба там, где идёт, за 17-й космос. Мы должны быть первыми. Не потому, что мы должны быть наглыми и главными, а потому что последние нелюди должны стать первыми людьми в этом космосе. Тогда все корректно, синархически с нами выровняются.

Кстати, Синархический Интернационал – это ещё принятие цивилизаций других планет. Так что Казань становится центром общения цивилизаций. БРИКС сделал своё дело, так отвечу.

А то, что у нас есть неприятие некоторых цивилизаций меж собой – посмотрите на наши национальные отношения и вы поймёте, что в космосе то же самое. Что вверху, то и внизу. Так что Синархический Интернационал Папа ввёл ещё для нашего общения с другими цивилизациями. Иногда это общение предубеждённое, что очень даже некорректно. А ИВДИВО-здания, кстати, звучат у вас только потому, что в них уже учатся представители других цивилизаций, чтобы наши не говорили: «О-о-о-о, как они выглядят. О-о-о-о», – на одном занятии, у одного Аватара Синтеза в ночной подготовке.

В общем, практика. Вы меня поняли. Это я очень корректно показал. Зависание было более худшим.

## Практика 2. Стяжание новых организаций ИВДИВО и организации каждого.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 16320-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на обновление состава организаций ИВДИВО согласно напечатанному документу с завершением явления Проекта Политической Партии вхождением в Метагалактический Синтезкосмос исполнением поручения Изначально Вышестоящего Отца, подтверждённым Изначально Вышестоящим Отцом и обновлением деятельности ИВДИВО этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***12 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 12 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим на 17409-й архетип ИВДИВО в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. И для выхода на четвёртый предел явления Отец-человек-землян Метагалактической Синтезкосмичностью мы просим принять в развитии всечеловечество землян и каждого Отец-человек-субъект-землянина разработанную инновацию Политической Партии в развитии Отец-человек-землян политической деятельностью физически собою в синтезе с Имперским и Парламентским Проектами, разработанными 16-тикосмически соответственно, что соответствует прохождению трёх пределов Метагалактического явления Отец-человек-субъект-землян на Планете Земля и даёт право вхождения в четвёртый предел – Метагалактического Синтезкосмоса этим.*

*И мы по закону «всё во всём» вспыхиваем всей командой Должностно Полномочных ИВДИВО на Планете Земля. И решением Изначально Вышестоящего Отца об исполнении поручения Изначально Вышестоящего Отца формирования Политической Партии новой эпохи и нового формата физически на Планете Земля, просим завершить явление организации Политической Партии Изначально Вышестоящего Отца как одной из организаций ИВДИВО и перевести все накопления и разработки партийцев в организацию Иерархии Метагалактической Синтезкосмической Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, прося перевести её с 33-го явления организации на 56-й и развернуть весь потенциал команд партийной деятельности как команд Иерархической деятельности явления 8-рицы реализации каждым членом Иерархии и всеми командами в целом.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, от имени Должностно Полномочных ИВДИВО сдаём Проект и организацию Политической Партии Изначально Вышестоящего Отца преодолением третьего предела Метагалактической Космичности шестой расой Отец-человек-субъект-землян и Планеты Земля в целом.*

*Отец наделяет всех партийцев, участвовавших как в Проекте, так и в организации Партии соответствующими выражениями и реализациями. Отец наделяет всех партийцев за этот Проект чем-то. Это могут быть и Компетенции, и Полномочия, и Синтезкосмичность, любая реализация, которую видит Отец в каждом. Благодарит всех партийцев в целом за участие в организации Политической Партии Изначально Вышестоящего Отца и завершает эту деятельность собою, объявляя по всему ИВДИВО.*

*Отец в объявлении сказал, что отныне члены ИВДИВО и члены Иерархии при личном устремлении могут сами организовывать любую Политическую Партию в жизни отдельных стран, планет и космических территорий – там много перечислений, я обобщил – как и положено в явлении политической деятельности собою. Нужную организацию от ИВДИВО все эти направления получили. Аминь. Это Отец сказал.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отц****а и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Просим преобразить, развернув явление Метагалактической Синтезкосмической Иерархии Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца.*

*Метагалактический Синтезкосмический Синтез Синархического Интернационала Отец-человек-субъектов ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Могущества Изначально Вышестоящего Отца.*

*Метагалактическую Синтезкосмическую Психодинамику профессионалов Отец-человек-субъектов Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Ивдивности Изначально Вышестоящего Отца.*

*Метагалактический Синтезкосмический Синтез ИВДИВО-Столицы синтезфизичности Отец-человек-субъект-землян Планетой Земля ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Метода Изначально Вышестоящего Отца.*

*Преобразить Метагалактическую Синтезкосмическую Гражданскую Конфедерацию Изначально Вышестоящего Отца с фиксацией её явлением Метагалактических Центров подразделений ИВДИВО физически явлением Синтеза Правила Изначально Вышестоящего Отца со всеми разработками Метагалактических Центров как Метагалактической Синтезкосмической Гражданской Конфедерации Изначально Вышестоящего Отца.*

*Явление Иерархии каждого Синтезом Времени Изначально Вышестоящего Отца.*

*Явления шестой Метагалактической Синтезкосмической Расы каждого Синтезом Скорости Изначально Вышестоящего Отца.*

*Явления Синархического Интернационала каждого явлением Синтеза Вещества Изначально Вышестоящего Отца.*

*Явление Гражданской Конфедерации каждого Синтезом Движения Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в синтезе их, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца преобразований организаций ИВДИВО в новое явление Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Отцом*** *синтезфизически собою.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, преображаясь на новый состав организаций ИВДИВО в их стяжании и реализации Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***просим преобразить 32 организации ИВДИВО от Гражданской Конфедерации Изначально Вышестоящего Отца до Синтез-Академии Синтезфилософии Стратагемии на явление Метагалактической Синтезкосмичности в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца в каждой из них с завершением Вечной Сверхкосмичности Высшей Метагалактики явления ракурса 9-го космоса или Вечной Сверхкосмичности как таковой в целом.***

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. И, возжигаясь 32-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне вокруг нас становятся 512 Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. И мы явлением всего во всём просим преобразить Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом и каждую отдельно организацию из 128-ми Изначально Вышестоящего Отца в частности соответствующим реплицирующим эффектом реализации во всех управлениях и отделах Изначально Вышестоящего Отца в целом.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****, синтезируясь с 512‑ю Изначально Вышестоящими Аватарами Изначально Вышестоящего Отца. И в синтезе с ними, возжигаясь 512-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся каждой организацией, каждым управлением, каждым отделом и Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца в целом собою, входя в Метагалактическую Синтезкосмичность реализации ИВДИВО 17-ю космосами явлением всех организаций, управлений и отделов Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО собою.*

*И возжигаясь 512-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым, возожжённым собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза и Изначально Вышестоящих Отец-Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Азнакаево, ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Чебоксары, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

# День 1 часть 2

Пока все дойдут и соберутся, вам маленький мозговой штурм. Мы стяжали преображение некоторых организаций. Как вы думаете в третьей практике из четырёх, которые мы с вами запланировали первостяжаний, что надо сделать? После того как…

### Без Огня служения в ИВДИВО вход на Синтезы ИВО с пятого по восьмой курс закрыт

Дама, а вы? вот дама, которая в угол садится, вы новенькая?

*Из зала: Да.*

А вы служите?

*Из зала: Нет.*

Ещё нет. Как только начнёте, я вас сюда приглашаю. А пока сейчас подойдите. Выйди, пожалуйста, с дамой, объясни, что без Огня служения на лбу сюда не заходят. При всём уважении к вашей красоте – на лбу Огня нет.

Видите, к вам уже хотят попасть. Не, у неё там есть Огонь внутри в Хум, но она не служит. Или на Синтезе побывала, или где-то там, на занятии побывала. Что-то новенькое зашло.

Ребята, какой хороший знак. Новенькие потянулись аж на 115-й Синтез. Какой хороший знак. А вы говорите: «Зачем мы для человека что-то стяжаем?» Вон оно, какое хорошее. Ну вот, без проблем. Конечно, мне пришлось её выставить, потому что без Огня служения, зачем ей перед Отцом отвечать за внешне прекрасное, внутри сгоревшее? Человек не понимает. Внешне она скажет: «Я не горела, вообще ничего не почувствовала». Понятно. Ситуация простая. Если она имеет Ядро Синтеза, вошла в Огонь служения – да, пожалуйста.

А у нас есть ситуация, вошла в Огонь служения: «Зачем мне служить? Мне всё и так дадут». Помните, как это у Булгакова: «Ничего никогда не проси, всё и так дадут». Это из той оперы. Я ничего личного.

Люди это не так думают, они могут вообще так не соображать, но ситуация вот так же складывается. Если мы на это не среагируем, понятно – мы сами себе тут же сейчас ухудшим ситуацию, потому что один за всех, все за одного. Даже один вошедший тут же нас... Ну, в общем, цепи с камнями делает. Ничего личного. Он так не видит. Он хороший человек, он прекрасный человек, но он не подготовлен ходить даже в первый космос. Огня служения у него нет. Чем он выйдет выше? А значит, вся ваша команда вместо Отца будет держать его, чтобы он хоть куда-то попытался с нами дойти, а человек хороший. И что мы сделаем? – Ничего.

И плюс могла бы ко мне подойти. Я, конечно, бегаю тут мимо, чтобы никто не подошёл. Я бы заранее всё сказал. Ладно. Мне приятно. Такие красивые дамы заходят и хотят. Это ж вообще всегда приятно.

Двигаемся. Дамы, не реагировать, это был чёрный юмор.

### Чтобы закрепиться в 17-м космосе, переходим вместе с 512-ю Изначально Вышестоящими Аватарами

Так, я задал вопрос, если мы преобразили какие-то организации… Просто вот логика. Мы это всегда делали, вот мы всегда делали. Представьте, что вы сами сейчас пытаетесь войти в 17-й космос. Мы преобразили там некоторые организации на новые. Преобразили, там кое-что завершили. Сейчас будет шок, как только вы сообщили всем партийцам.

*Из зала: Неразборчиво.*

Уже всё пошло, я никому не звонил и не имел права. Вдруг Отец сказал бы: «Не надо». Знаете, в самый последний момент Отец мог сказать: «Ладно, оставляю». Право же Отца, понимаете? Поэтому я ждал, что Отец скажет. Отец сказал: «Нет, отдаём ещё», – мне сказал, за третий предел отдаём, чего я не знал. Предел, вообще тема сегодняшнего дня. Я так даже не думал. Это то, что мне сейчас диктуют Отец и Кут Хуми.

Поэтому сделать Партию, а потом получить восемь космосов – это очень выгодное вложение в Партию. Даже если 12 лет мы с ней мучились, мы за это получили восемь космосов восхождения. Это так партийцам, если они будут вдруг плакать. Я им сочувствую. У меня в Империи тоже плакали. Ну, как бы, и что? Папа сказал: «Надо», – значит, надо. Ладно.

Так что мы можем сейчас сделать? Доброго, хорошего, вечного, чтобы окончательно закрепиться в 17-м космосе иерархически, ивдивно? Мы делали уже такое по космосам.

*Из зала: Части обновить*?

Части обновить. Ну, обновились они, 17-й космос то видит нас, то не видит. Синтезчасти у нас стали по архетипам Метагалактического Синтезкосмоса, то есть они уже встали, но их нельзя обновлять до четвёртой практики. Я ещё у вас в четвёртой практике спрошу, что делать? Но я знаю, что делать и там, и там. Я спрашиваю, чтобы вы послушали Кут Хуми, потому что мне Кут Хуми уже сообщил, что делать. Громче.

*Из зала: Новое рождение. Рождение Свыше.*

Ну что мы только о себе, да о себе. И не людям надо. О себе, да о себе. И надо не людям. Потому что люди до 17-го космоса ещё должны дойти. Мы люди. Для 17‑го космоса мы теперь с вами люди, у нас четвёртый предел.

*Из зала: Переход Изначально Вышестоящих Аватаров в космос.*

О! Молодец. Ооо, ну прям молодец.

*(Говорит Главе Казани)* Без Огня служения вот здесь невидимого, здесь быть нельзя. Не потому, что я плохо к кому-то отношусь, я к тому, что… там насчёт дамы за дверьми, насчёт дамы. Я уважаю женщин, но я их ещё и берегу, чтобы осталось на будущее.

Молодец. Смотрите, мы всегда окончательно переходили в другой космос, только вместе с 512-ю Аватарами. Но в одной практике… я пытался в предыдущей практике Папе сказать: «А может, перейдём?» Папа говорит: «Они ещё преображаются». То есть вначале надо преобразить организации на новые, потом дать им пять минут, у них это несколько лет, устояться. Ну, у нас 25 минут прошло. Я не шучу, что у них несколько лет. Я в шутку сказал, но я серьёзно знаю, что за это время там несколько лет прошло.

А теперь мы берём уже в новом составе организации, стяжаем у Папы переход на 512 архетипов Метагалактического Синтезкосмоса. Ну, молодцы. Дама молодец. Мне аж приятно. Вы выросли очень хорошо, когда вы сами делаете. Ребята, очень хорошо, когда вы сами соображаете и делаете. Ну, просто молодцы. Это очень хорошо. Вот кто-то из вас что-то правильно сделает – это очень хорошо, потому что вся команда на этом выросла, а тот, кто ответил вообще великолепно.

Ну что мы там сможем делать без Аватаров? Ответ: ничего.

В итоге мы переводим или переходим вместе с Изначально Вышестоящими Аватарами в Метагалактический Синтезкосмос. Значит, ситуация такая. Просто повторяю. Они могут сами, но тоже в годах, десятилетиях, столетиях воплощаться, вырастать, всё. Вроде быстро, но всё то же самое, как у нас, то есть здесь умер, там родился. А можно призвать физику, нас с вами, мы станем специфическим физическим Огнём. Для этого у нас он тренируется при преображении наших тел в Человек-Землян. Помните, мы наделяем физикой тела и потом стяжаем Человек-Землян?

Знаете, что мы делаем? – Вот этот физический Огонь даёт им не умереть, а перейти в новое состояние. Вот это особенность физического Огня.

Значит, мы сейчас синтезируемся со всеми Аватарами, и наш физический Огонь даст им возможность не… а войти в новое состояние.

И так на всякий случай, чтобы вы понимали, что всё серьёзно. Для Аватаров, как и для нас с вами, Вечность была на 16385‑м архетипе. Значит, если сейчас физическим Огнём не синтезироваться с ними, выйдя просто на 16385, они переходят в Вечность, в смысле умирают. Я без шуток.

И только наглая физика говорит: «Вечность, ну, подожди. Ты у меня Часть такая-то, Вечность, ты у меня такая-то Часть, всё, ты у меня есть, отодвинься. Мы к Папе вместе с Аватарами», – не шучу. И за счёт физического Огня они переходят в новые архетипы, не умирая. Вы не представляете, какое это достижение Синтеза и ИВДИВО во всех веках. Все цивилизации на нас смотрят в шоке. И не знают, что с этим делать.

То есть эта смесь Синтеза и физики творит что-то такое, что аналогов не имеет. Я сейчас не в рекламу, я объясняю, я просто объясняю. В будущем нам надо открыть, почему это так происходит. Это сейчас настолько ноу хау. Может быть, это понимают только Отец и Кут Хуми, у всех остальных Аватаров… Ну, может быть, Иосиф как физическое тело что-то там ещё знает. Все остальные до сих пор зависают и говорят: «Как это происходит? Как у них это получается?» А мы думаем: «Как это у Отца с нами получается?» – и так по цепочке испорченного телефона.

Вот это та Мощь Творения, которая заложена в наших физических телах, которым мы научились пользоваться. И не надо этого стесняться. То есть надо разработаться так, чтобы эта Мощь Творения потом приносила пользу и человечеству, что-то в материи сдвигая.

Практика. Ну, практика, надеюсь, уже понятно.

## Практика 3. Стяжание переход-трансляции всего состава Иерархии ИВДИВО из 16‑го космоса в 17‑й Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжание ИВДИВО-полиса ИВО в 17‑м космосе, синтезирующим собою все ИВДИВО-полисы. Стяжание Рождения Свыше ИВО

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 16320-й архетип ИВДИВО, становимся телесно синтез-подготовкой в синтез-форме каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь третьим шагом реализации 17-го космоса, Метагалактического Синтезкосмоса, развернуть явление и переход 512-ти Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца в синтезе с нами на новое явление 512-ти архетипов с 17408-го по 16897-й архетип ИВДИВО 17‑ти космосов. И явить иерархический состав ИВДИВО 17-ти космически синтезфизически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***512 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 512 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом синтез-подготовкой телесно, в форме синтеза всего во всём каждым из нас.*

*И, вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать весь иерархический состав Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца из 16‑го космоса в 17-й,*** *развернув их тотальное Метагалактическое Синтезкосмическое явление в устойчивости явления Человек-Землян шестой расой, четвёртым метагалактическим пределом. И явлением этим нового Метагалактического Синтезкосмического развития Отец-Человек-Землян в целом синтезфизически собою. И восхождением, реализацией служением и деятельностью в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Синтезируясь с 512-ю Изначально Вышестоящими Аватарами Изначально Вышестоящего Отца от Отец-Аватара явлением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца до Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Мирры явлением Образа Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с каждым Изначально Вышестоящим Аватаром и Аватарессой Изначально Вышестоящего Отца и взаимопроникаясь Синтезом и физичностью каждого из нас и в синтезе нас, синтезируемся с командой Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца,* ***входя в общий командный вид реализации состава ИВДИВО*** *собою.*

*И всей командой ИВДИВО синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и просим переход в Метагалактический Синтезкосмос, в четвёртый метагалактический предел реализации ИВДИВО. Вспыхиваем Синтезом. В синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом переходим на 17409-й архетип ИВДИВО. Становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом и, возжигаясь Синтезом и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца****, синтезирующий собою все ИВДИВО-полисы по архетипам, видам материй, реальностям и всем видам организации материи, соответственно. Являющих в целом Метагалактическим Синтезкосмосом один ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца на 17409-м архетипе ИВДИВО. В синтезе реализующий ИВДИВО-полисы всех архетипов, видов материй, реальностей, видов организации материи как отдельные ИВДИВО-полисы, города-спутники общего ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца в целом в их иерархической выразимости разными архетипами, разными видами материи, разными реальностями, разными видами организаций материи в репликации единого ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца по всем явлениям ИВДИВО, всё во всём собою с фиксацией соответствующего явления на ИВДИВО-столицы синтезфизичности Отец-Человек-Субъект-Землян ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически Планетой Земля в основании, несущей концентрацию 17-ти космосов собою.*

*И стяжаем* ***ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца с соответствующей регламентацией зданий****:*

***трёх по 2048 этажей – Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящей Матери и ИВДИВО-Синтеза****;*

***512-ти 1024-х этажных ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца*** *с соответствующими парк-садами вокруг каждого из них;*

***64-х этажными, 65-м этажом кабинет-мансардой, явления каждого Изначально Вышестоящего Аватара Изначально Вышестоящего Отца*** *с личным парк-садом вокруг в границах ИВДИВО-полиса.*

*И* ***с соответствующими кремлёвскими стенами вокруг ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца с квартирами и офисно-производственными помещениями в самой кремлёвской стене*** *по принципу её явления. С соответствующими башенками по периметрам –* ***512-ю башнями по периметру кремлёвской стены;***

***и единым куполом в силовом плазменном поле*** *соответствующей среды Отец-Человек-Землян в соответствующей биологической активности ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца нами.*

*А также* ***64-х этажными, 65-м этажом кабинет-мансардой, частными ИВДИВО-зданиями с парк садом*** *вокруг каждого из нас и* ***в перспективе всего состава Должностно Полномочных ИВДИВО, вошедших в служение на первое июня 2025-го года в целом****, времени регламентации физического явления Планеты Земля.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца,*** *возжигаясь, преображаемся ИВДИВО-полисом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем* ***1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем, возжигаемся, преображаемся 512-ю ИВДИВО-зданиями Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца и 512-ю частными ИВДИВО-зданиями Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаясь 1024-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца трёх центральных 2048-ми этажных зданий ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца с ядром континуумности центровки шар-сферы вокруг/под ИВДИВО-полисом Изначально Вышестоящего Отца на вершине между ними****. Возжигаясь тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 512-ти кремлёвских башен и кремлёвской стены между ними в синтезе кремлёвских стен границами ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца****. В том числе с соответствующими залами: концертными, театральными, лекций, занятий и учебных заведений на первом этаже по периметру кремлёвской стены в целом, в том числе в многоэтажном исполнением при необходимости. И, возжигаясь 512-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***количество Синтезов по количеству нас, физических Должностно-Полномочных ИВДИВО****, действующих в данной практике,* ***прося развернуть частные ИВДИВО-здания Изначально Вышестоящего Отца*** *каждого из нас* ***концентрации 17-го космоса Метагалактической Синтезкосмичности*** *каждым из нас ИВДИВО-Отцом собою. И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Вспыхивая частным ИВДИВО-зданием каждого из нас и включая взаимотрансляцию всех частных ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в ИВДИВО-полисах их и частных ИВДИВО-зданий миров каждого из нас 96-рично синтезфизически собою.*

*Вспыхиваем и синтезируемся ещё раз с составом Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца, вернувшихся в зал соответствующей фиксацией собственных ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***развёртывание состава Иерархии Метагалактического Синтезкосмоса Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца синтеза 17-ти космосов*** *в целом, ракурса явления шестой Метагалактической синтезкосмической расы Отец-Человек-Субъект-Землян. Прося развернуть кабинеты в выражении ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца и реплицировать соответствующие ИВДИВО-полисы каждому Изначально Вышестоящему Аватару Изначально Вышестоящего Отца в явлении кабинета с соответствующим количеством необходимых залов вокруг него, в фиксации от 17408‑го архетипа ИВДИВО явлением Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца до 16897-го архетипа ИВДИВО включительно явлением Изначально Вышестоящей Аватарессы Мирры, Образа Изначально Вышестоящего Отца соответственно.*

*И, синтезируясь, с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 512 кабинетов с залами и 512 ИВДИВО-полисов Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца на соответствующих архетипах Метагалактического Синтезкосмоса в репликации ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И в синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами Изначально Вышестоящего Отца возжигаемся 1024-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими. Переходим в зал ИВДИВО-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на 17408-й архетип, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая ИВДИВО-Синтезом кабинета зала и формирующегося ИВДИВО-полиса.*

*И далее устремляемся вниз со всеми Изначально Вышестоящими Аватарами Изначально Вышестоящего Отца, которые фиксируются по соответствующим архетипам, развёртывая кабинет-зал ИВДИВО-полис на каждом из них. И итогово фиксируясь в зале Образа Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Мирры на 16897-м архетипе ИВДИВО.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Мирры, стяжаем* ***Образ Изначально Вышестоящего Отца явления Метагалактического Синтезкосмоса 1024-хархетипически, концентрацией 512-ти Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца*** *в высшем их выражении синтезфизически собою. И, вспыхивая Образом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца со всем составом Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***переход-трансляцию всего состава Иерархии Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца их воскрешением и воскрешением каждого из нас в Метагалактическом космосе Изначально Вышестоящим Отцом****, с соответствующей структурно-организационной явленностью синтезфизически каждым из них и каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Рождение Свыше Изначально Вышестоящего Отца каждому Изначально Вышестоящему Аватару Изначально Вышестоящего Отца и каждому из нас Метагалактическим Синтезкосмосом*** *синтезфизически собою.*

*И, проникаясь Образом Изначально Вышестоящего Отца Рождения Свыше каждого из нас, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца,*** *просим преобразить Рождением Свыше и всем стяжённым и возожжённым каждого из нас. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим 512 Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Азнакаево, ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Чебоксары, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

И последняя, четвёртая практика. Мы здесь чуть побузим.

### В практике физическому телу стало тяжело – это влияние 17‑го космоса

С учётом того, что мы сегодня рассказывали и активировали вас в первые два часа, у нас, я напоминаю, Синтез-части стали по архетипам Метагалактического Синтезкосмоса.

Сейчас вы начинаете уставать, потому что вы теперь знаете, что такое Аватары. Правда, пока их не было, там было легко? Это было свободное пространство, вышел – и свободное поле. Ничего. А сейчас чувствуете, как тяжело? Две практики – легко, сейчас тяжело. С чего бы вам было тяжело? Наверное, мы ничего не делали, просто языком помололи, а телу стало тяжело. Группа, знаете, так, села. *(Изобразил.)* «А что это?» А это 512 Аватаров на каждого из вас. А ещё ваше ИВДИВО-здание недалеко от зданий Аватаров, в районе Кут Хуми, район Кут Хуми. Мы ж им ведёмся, ну и как бы. А эти здания вас запомнили и сразу стали вот сюда, о-о-о, всё. И вдруг вашему физическому телу, которое просто сидит на Синтезе, вообще ничего не делает, меня слушает, стало тяжело. С чего бы ему стало тяжело, ведь ничего не делает. Ну, вы меня поняли.

Надеюсь, вот сейчас соображаете уже, что всё-таки реально всё это работает и действует. Я не к тому, что вы не верите. Лишний раз ваше тело должно изумиться, что, оказывается, и 17-й космос на него действует. Здесь вопрос не в том, что вы раньше это не чувствовали, а в том, что сейчас почувствовали, что 17-й космос стал на вас тихой сапой и сказал: «Ну что, живём?» И наше тело получило лёгкую крепатурку, это такую зажатость в теле с усталостью. Что ж нам так вот это тяжеловато? Это 17-й космос, вот он такой оригинальный.

Даме Отец просил передать, что он наделяет её личным Полномочием следующего вида, личным следующего вида. Есть наделённые Полномочиями на Синтезе, а есть личные Полномочия, что мы зарабатываем. Ответ был великолепный. Видите, какой простой ответ? Я не мог сказать ничего, то есть наделяет или Кут Хуми или Отец, я не имею права. Вот Отец наделил, поздравляю! За ответ восхождение Аватаров, это очень важный ответ для Аватаров. То есть не когда я сказал, я там член команды и всё остальное, а когда мы сказали Должностно Полномочными. Я – член команды, потому что я Аватар Синтеза Отца и Кут Хуми. Кут Хуми, Отец всё равно мне даёт расшифровать, что будем делать. А когда вы сказали, это ценно, это говорит о созрелости, о зрелости даже человечества. Очень важно. Ладно. Ну, двигаемся.

### Куда будем переводить Вечность и Вечные Части

Следующая практика. Нас ждут следующие Полномочия. Это не тянет на Компетенцию, мелковато, Компетенция. Новый космос – это Полномочия. Новый архетип – это Компетенция. Давайте так вот, по нормальному подумаем.

Итак, у нас Синтез-части стали по Метагалактической Синтезкосмичности. А у нас есть ещё Вечные Части. А куда мы их засунем? Я так честно скажу, я под шумок специально у Отца стяжал нам частные ИВДИВО-здания в ИВДИВО-полисе. Под шумок с Аватарами. Они стяжают, и мы стяжаем. Отказать не могли, потому что если отказываешь в новом месте, нехорошая жизнь будет, если начинать с отказа.

С другой стороны, не положено. Ну, мы ж всегда «ложим», выходя в 17-й космос на то, что не положено. Мы ж тоже вышли в 17-й космос, он тоже был не положен вчера, сегодня ночью стал положен. И нам не смогли отказать. В итоге мы сейчас перемешали всю игру и повысили ставки донельзя. Я не шучу.

Дело в том, что то, что мы должны сделать, сейчас должно было фиксироваться в этом ИВДИВО-полисе, что мы сейчас стяжали. А мы там поставили наши здания, вернее, стяжали. Они там сейчас материализуются и уже это самое, что мы хотели поставить, туда ставить нельзя. Вопрос к вам: что мы туда должны были поставить и откуда?

*Из зала: Вечность.*

Вечность*,* которая у нас находилась на горизонте Отца на 16385-ом архетипе, а мы взяли и туда поставили наши частные ИВДИВО-здания, да ещё 65-этажные. Вечность сказала: «Я с физикой дружу, но рядом жить не смогу», – идёт взаимоаннигиляция.

Кстати, мне Отец намекнул, почему физика такая сильная. Отец-то физически развёртывается в каждом из нас своей Омегой как клеточкой, и мы фактически получаем внешнюю Силу Отца. Поэтому, когда мы наделяем кого-то физическим Огнём, мы ещё наделяем вот этой вот Омежной Силой Отца, действующей в нас и творящей в нас Части. Это сумасшедшая Сила в смешении с физикой, тем более мы это делаем самостоятельно своей свободой воли, а не Отцовским Творением. Это бешеная внешняя Сила как оказалось, и Отец ею с удовольствием пользуется вместе с нами. Я не шучу.

Отец как бы сотворил, но Он бы нас не вырастил, а это скучно. Один творишь, никто не видит – скучно. А тут мы – видим, сами участвуем, что-то хотим. Интересно просто.

Итак, нам надо перенести Вечность, но в этот ИВДИВО-полис нельзя. Тут стоят наши, ну, пускай 50 зданий, ну, 40, неважно, хоть два – уже нельзя. А стоят все ваши. А к Вечности мы с вами не особо готовы, хотя Вечные Части у нас есть. В смысле, нам не надо пока идти в Вечность, поэтому там, где здания живых – Вечность не становится. Там здания живых. В итоге этот ИВДИВО-полис мы случайно сделали живым вместе с Аватарами. Теперь надо куда-то отправить Вечность. Ваши предложения.

*Из зала: На 409-е.*

На 409-е и выше. Понятно, что Вечность пойдёт выше. Куда выше? И на сколько? Думаем.

Не, не, не, не, не, я ж не зря сказал: следующее Полномочие кого-то ждёт. Думаем, это крайне важный ответ, если вы его дадите. Мне Отец уже дал. Может быть, я сообразил, может Отец дал, у меня это одно, поэтому здесь у меня всё безлично. Я понимаю, что сейчас будет уже, но после этой практики понимаю. До практики я думал по-другому. До практики я думал: Вечность сюда перетянуть. А она теперь не перетягивается, и Папа с блестящими глазками стяжал здания. Аватары пока занимались собою… В общем, согласились. А Вечность куда-то девать надо. Ваше предложение по Вечности.

*Из зала: Неразборчиво.*

На физику, какую?

*Из зала: Следующего космоса.*

О, молодец. Ой, молодец. O, смотрите, как Полномочие теперь к мужикам побежало. Yes. Хоть один раз мужик получил. Молодец.

Следующего космоса, потому что если у нас Синтез-части стали по 1024-м архетипам этого космоса, то Вечные Части должны стать по 1024-м архетипам следующего космоса. То есть плюс 1024. Вы были на грани, я знаю. «Следующий космос» звучит по-другому, чем «выше». Но я думаю, Кут Хуми вас тоже чем-то наградит. Но здесь Кут Хуми, потому что тут Отец, тут Кут Хуми. Всё по-честному.

Не, не, не, мы все правильные ответы отмечаем. Ребята, расти, так расти. Даже не смущайтесь этого. Мы растём, мы приходим расти и восходить. Этим надо пользоваться и не стесняться. То есть нам дают, лишь бы мы сложили. Так почему не брать? Дают – бери. Поэтому это нормально, это нормально. В пятой расе также шло обучение. «Две жизни» вспомните. В ашраме обучают, обучают – раз – Левушка что-то хорошее сделал, ему Посвящение – всё то же самое. Ничего нового. Мы продолжаем это делать.

Следующий космос у нас: Октавный Синтезкосмос. Там по 1024-м будут стоять Вечные Части. И на его вершине будет стоять Вечность. 17408 плюс 1024 = 18432. 18433. Ой, какая цифра! Вечность 18433.

*Из зала: Неразборчиво.*

Туда, прям на 18433-й. Вот я же говорю, что вами Кут Хуми займётся. Здесь Отец, вами Кут Хуми. Ты сама себе сейчас сказала, почему я тебе так сказал, чтобы не было между нами никаких недомолвок. Ты должна была утвердительно это сказать, а ты сказала вопросительно. Интонация показывает соответствующее состояние. Видите, от интонации ещё всё зависит. Даме положено утверждать. Она вопрошала, в смысле, когда наделение идёт. Ладно.

Вот туда здание Вечности, туда наше тело Вечности. Части Вечности будут теперь по архетипам, а не болтаться только в теле. В Вечность мы не ходим: это наше всё, после того, как мы отживём. На всякий случай, так, чтобы вы иллюзий не строили и не ходили туда. Но при этом Вечные Части мы в себя втягиваем, в 4096-рицу, они к нам спускаются. Не мы поднимаемся, они спускаются – становятся. Все услышали? Ну что, работаем? Я же говорю, бузить, так бузить. Пока Аватары заняты, мы сейчас к Отцу…

#### Обоснование перевода Вечности в Октавный Синтезкосмос

И ещё обоснование. Обоснование на всякий случай, чтобы другие цивилизации нам не поставили чего-нибудь нехорошее потом. Мы источником нашего человечества имеем Октавную космическую архетипичность. Помните, мы из второй или первой Октавы там? Вспомнили? Из второй? – Из второй Октавы.

Значит, раз у нас источник Октавный космос внизу, значит, можем дотянуться до Октавного космоса вверху. В смысле Октавного Синтезкосмоса. И здесь всё законно. Выше тянуться уже не можем, пока не пройдём все 16 архетипов 16-ти космосов. Это лет на 40. Потом я не знаю, получится ли дальше. Ну, хотя бы вот так. Хотя бы Октавный Синтезкосмос мы сейчас возьмём.

#### Веер возможностей – один из механизмов ИВДИВО

И ещё: некоторые иногда улыбаются: «Вот ты сейчас так говоришь, потом всё поменяется». Понимаете? Сейчас я говорю, исходя из этих предлагаемых обстоятельств, что дальше вот так. Если что-то у нас созреет, Отец решит или ИВДИВО сегодня ночью как переключится. Я вообще не ждал, что она переключится. Я вообще даже не думал, что она может переключиться. Она взяла и переключилась. Я даже за сегодняшний Синтез начинаю чуть понимать, почему. Есть варианты, когда что-то важное не сделалось, и вместо этого нам дали это. Так корректно выражусь. В ИВДИВО это всё фиксируется. Это не компенсация, но обмен. Потому что важное не сложилось, а это складывается. Ну и хорошо. Это тоже важно, даже более важно, чем не сложилось. Хотя там по-разному бывает. Вот такая ситуация.

Я не могу такие вещи комментировать, это вот… Я примерно понимаю, что важное, но могло быть, могло не быть – не состоялось. Значит, вот это состоялось. Знаете, есть такое: «веер возможностей», называется «веер возможностей». Важное, важное, важное: о, выбираем это важное – состоялось. Берём следующее. Понимаете? Да? Вот запомните, это веер возможности. У вас что-то важное, что-то хорошее. Вы знаете, что должно быть, а оно, раз – не получилось. Значит, вас ждёт что-то следующее в ином масштабе и другое.

И вы можете прямо сказать: «Это не получилось, дайте следующее что-нибудь важное, но следующее, но другое, но с другим каким-то подходом». Если вы так будете просить, оно работает, веер возможности, вот это работает. Понятно, что для такого перехода это не личное было, а что-то командное. Но как бы и в личном это тоже работает. У меня работает. Лично не сложилось: да, не готов. А следующее, всё равно же должно было, но не получилось. Может ещё получится. И Отец даёт чуть-чуть толчок в следующее, а там с толчком-то Отца оно легче получается.

Поэтому, когда мы с вами или вы расстраиваетесь, что-то не получилось, с одной стороны, надо расстроиться, не получилось. А с другой стороны, сразу подумать: значит, есть шанс следующего лепестка веера на другую возможность, которая даст что-то большее, чем мы можем взять. Вот как сейчас идёт. Намёк понятен? Это очень классная ситуация. Почему? – Преодолением мы растём. Дальше, страданиями мы растём. Совмещаем страдания и преодоления, которыми мы растём. Пострадали – не получилось, преодолели следующим вариантом. Может быть, не таким, как видели, но другим. И всё равно хорошо – выросли. Увидели?

Это называется веер возможностей – просто его запомнить.

Пока мы в хорошем состоянии, я вам чуть расскажу механизмы ИВДИВО. Классная штука, вот просто классная штука. У нас на таких вещах получалось то, что мы никогда получить не могли. Даже потом подходили ребята, сказали: «Как у вас это получается? Это для вас невозможно. В материи это вообще невозможно».

А мы стоим, говорим: «Ну, это разве в материи невозможно? Это в ИВДИВО всё возможно, а у вас в материи вообще невозможно». Вот это веер сработал. Ладно.

Итак, Вечность переносим в Октавный Синтезкосмос. Фиксируются там Вечные Части. На вершине ставится наша Вечность, 18433-й архетип ИВДИВО. Надеюсь, понятно, что это с Изначально Вышестоящим Отцом, но без Изначально Вышестоящих Аватаров – они заняты. Нам не положено, но у нас сегодня день рождения у кого-то из Самары. В углу сидящая. День рождения. Всё.

И вот в честь дня рождения нашей самаритянки… Помните по Евангелию, что было с самаритянкой? Отца попросим сходить повыше, подальше и на весь космос. Не на один архетип, как у нас было, а на весь космос. Ну, как-то хорошо будет.

Самаритянка, очень хорошо, что ты приехала на день рождения сюда. Не, не, я не шучу. Видите, каждый фрагментик возможности мы обязаны использовать. В ИВДИВО случайности не бывает, это об этом. Мне в записке написали, что день рождения у самаритянки, фамилию, имя не написали, честное слово. Но я фамилии и не публикую. Тебя-то я знаю, но не публикую, но я же не знаю, какая самаритянка и где сидит.

В общем, практика.

Одна из самых знаменитых притч о самаритянке, кто не помнит – ну, ладно, не все всё знают.

Действуем.

## Практика 4. Стяжание трансляции Вечных Частей по 1024-м Вечным архетипам Октавного Синтезкосмоса. Стяжание ИВДИВО-полиса Вечного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на 18433-м архетипе ИВДИВО и трансляция ИВДИВО-зданий Вечного Синтеза каждого из нас из 16385-го архетипа ИВДИВО на 18433-й архетип ИВДИВО

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Напрямую синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом на 17409-м архетипе ИВДИВО. Становимся телесно синтезом всего во всём каждого из нас в форме и теле собою пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И, просим Изначально Вышестоящего Отца изменить регламент Вечности, развернув её повышение не на один архетип ракурсом явления Компетентной жизни и реализованности каждого из нас, а на один космос ракурсом Полномочной деятельности и реализации каждого из нас в Синтезкосмическом регулировании и выражении собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***трансляцию Вечных Частей по 1024-м Вечным архетипам Октавного Синтезкосмоса за пределами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, с явлением зала Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-полиса Вечного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на 18433-м архетипе ИВДИВО Октавной Синтезкосмичности Вечного Синтеза*** *каждого из нас,* ***с трансляцией туда Огня Вечности, Духа Вечности, Света Вечности, Энергии Вечности, Субъядерности Вечности, Формы Вечности, Содержания Вечности, Поля Вечности Вечным Синтезом*** *каждого из нас* ***в явлении тела Вечного Синтеза на 18433-м архетипе ИВДИВО и трансляции ИВДИВО-здания Вечного Синтеза*** *каждого из нас* ***из 16385-го архетипа ИВДИВО на 18433-й архетип ИВДИВО*** *синтезфизически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***1034 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и развернуть 1024 Части Вечного Синтеза по архетипам Октавной Синтезкосмичности телом Вечного Синтеза каждого из нас в синтезе их с восьмерицей реализации Вечности Огнём, Духом, Светом, Энергией, Субъядерностью, Формой, Содержанием, Полем Вечного Синтеза тела каждого из нас и трансляцией частного ИВДИВО-здания Вечного Синтеза каждого из нас. И, возжигаясь 1034-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***трансляцию частного ИВДИВО-здания Вечного Синтеза на 18433-й архетип ИВДИВО и явление 1024‑х Частей Вечного Синтеза по архетипам Октавного Синтезкосмоса*** *каждым из нас, и* ***явление тела Вечного Синтеза*** *в нас каждым из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим на 18433-й архетип ИВДИВО в зал Изначально Вышестоящего Отца, становясь там телом Вечного Синтеза собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***ИВДИВО-полис Вечного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *для всего состава 8 миллиардов 200 миллионов человечества землян синтезфизической реализации сегодня и всех Человек-Землян всех архетипов, всех космосов ныне и в будущем физически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца,*** *прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым, возожжённым собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, развёртывая Вечный Синтез собою.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Казань, ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Азнакаево, ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Чебоксары, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### Части Вечности переименовываются в Части Вечного Синтеза

Маленькое такое объявление. У нас ещё одна практика, и мы завершим стяжание 16‑ти архетипов. Я напоминаю, что мы сегодня до полдевятого работаем, поэтому… Ещё раз. У меня времени полно, просто здесь есть люди, которые отъезжают пораньше завтра.

Наши Части Вечности переименовываются в Части Вечного Синтеза. Ну, оно назревало давно. Почему? И почему именно так называется? – Потому что Вечность это у нас одна из Частей. У нас возникает логическая дилемма. Вначале было слово. Говорим, что мы в Вечности – и начинает срабатывать Часть Вечности. В итоге все Части Вечности могут становиться постепенно Частями одного архетипа этой Вечности.

Вот мы боролись с этим. И если на Синтезах это не складывается, то, как только мы выходим из Синтеза, наши практики начинают повторять Должностно Полномочные. И я вдруг вижу, что как только они говорят: «Вечные Части», – срабатывает архетип Части Вечность. Соответственно, эти Части становятся по реальностям архетипа Вечность. В принципе и неплохо, всё-таки Вечные Части. И всё-таки это не архетипы другого космоса, который мы сейчас нашли. Вот эта дилемма. Я Отца запрашивал на эту тему. И Отец рекомендовал назвать это Вечным Синтезом. Но у нас не было шанса переименоваться, потому что Вечность, она не переименовывается, она не любит такие вещи. То есть как бы влияние на Вечность, оно невозможно. Она сама втягивает.

А вот когда мы сейчас переходили, в новом переходе, новый космос на нас фиксируется, ему ещё с нами интересно познакомиться: А мы кто? А у нас Части Вечного Синтеза. О! Запоминаю! И здесь уже можно было ретранслироваться в Части Вечного Синтеза.

Почему Вечный Синтез? Я попробовал Синтез Вечности, опять срабатывает Часть Вечность. Плюс надо было дать смысл, что чтобы мы с вами ни делали, это синтезируется с нами навсегда во всём нашем Вечном Духе, как говорили в пятой расе или Вечном Синтезе Духа. Правда хорошо, когда Дух вечно синтезируется?

#### Когда заканчивается Дух

Чем это хорошо? – Есть старые такие и предсказания, и пророчества, и разные тексты, что извините меня, долгим, долгим, долгим напрягом на Дух, который работает не совсем... Дух может закончиться. Отсюда Душа в портале у еговистов может закончиться. Всё! Именно потому, что Дух у этого человека может закончиться или у этого человечества, потому что испортили его своими некорректными действиями.

Вот здесь вам новость сейчас прям из Вечности. Почему сейчас борются с этикой? Да, борются с этикой. Хорошо звучит? С негативной этикой, неадекватной этикой. Почему? – Потому что Дух на этом исчезает, то есть на некорректных, некачественных, некомпетентных действиях у нас сгорает Дух. А ты его потом восстанови. Только я не шучу. То есть он сокращается.

Помните знаменитую сказку о шагреневой коже? Это об этом. Только там сокращалась кожа по соответствующей специфике, но в принципе там же тоже человек вёл себя неадекватно, и поэтому сокращалась. А на коже у нас записывается Слово Отца. А Слово Отца в пятой расе – это была запись Духа. Восьмерица Огня, Духа, Света – это же Слово Отца. Поэтому фактически шагреневая кожа отражает, что кожа сокращается, имея в виду, что сокращается Дух и Свет того человека, который занимается неадекватными вещами. Я не шучу сейчас.

#### Резюме Духа в Вечности

Я иногда смотрю на людей, которые, ну, я скажу так, занимаются специфическим делом. Однажды видел с молодым человеком… Ну, как молодым, 25, что-то такое. Хорошо выглядит. Молодой. Я посмотрел в глазики, а там пустота. Ни холод, вообще всё пустое. Я думал, без Души. Душа есть, но очень сложно, так выразимся. А Духа почти нет, и глазики пустые.

Помните? А, ну вы не помните, не все помнят, наверное. Демонский глобус, у них был уголёк вместо Монады. Это Духа нет, потому что нет пламён для выработки Духа. И вот демонское состояние невозможно, а Дух у этого человека еле теплился. Я думаю, наверное, сейчас уйдёт. Это же ужас что. Ну, там вообще. К Отцу! Может помочь? Глаза то пустые. Папа говорит: «Не трожь. Он его сам, своими действиями потратил». И показал, чем он занимается – киллерством. Ну, как бы конечно, не трожь. Он должен дойти до окончания своих возможностей. Зачем нам такое?

У некоторых их профессиональная деятельность написана вот здесь: «Ты это», – в смысле свинья. Всё написано. Только не пугайтесь, не все умеют читать. Некоторые говорят: «Как ты это?» – Всё на коже записано, а кожа иногда сияет. И сияние над головой кожи создаёт, как знаете, как лазерную проекцию... Никогда не было часов – на потолке время? Вот лазерная проекция над головой, сияние кожи с резюме: ты кто, как вместо знаков Посвящения. И мягко говоря, если сильно, сильно постараться, можно прочесть. Это резюме Духа. Я не шучу. Дух вас знает итогово в Вечности, в Вечном Синтезе одним словом. И это не имя. Это наша специфика какая-то особая. Ну, там балабол. Вы понимаете, да, о чём я. Или там разные слова есть творческие в кавычках.

Не, не, не, это вы не зарабатываете за одну жизнь. Это явные, лучшие накопления многих жизней, где резюме… Помните есть такое понятие «резюме», которое вы подаёте там для устройства на работу. Вот в Духе есть резюме. Его подавать не надо, его надо считывать над головой. И всё. Не, не, не, мы ещё до этого уровня не дошли. Это считывается Вечным Синтезом. Но Вечные Части Вечного Синтеза теперь у нас в 4096‑це. И как бы, я думаю, постепенно научимся.

*Из зала: Такое есть у каждого человека?*

Даже у каждого демона. Понимаешь, Дух же, он вечен. О! У минералов есть Дух? – Есть, потому что они живые. Есть целое минеральное живое царство. Кстати, второй вид разумной жизни на планете, скорей всего, минеральный на нашей планете. Это даже учёные признают, но они сомневаются в этом. Уж слишком есть кристаллы интересные по концентрации. У растений есть Дух? – Есть только растительный. У животных есть Дух? Значит, у получеловека-полуживотного тоже он есть, только своеобразный. Но есть же. Ну, пускай полуживотный. Но есть же. Резюме Духа в Вечность.

Знаешь, это. Если у тебя есть земельный участок, к одному дереву подходишь, приятное. И к точно такому же дереву подходишь, я имею в виду по родству, а такое ощущение, что колючее, а на обоих цветочки. И одно приятно хоть обнимаю, а второе – такое ощущение, что по энергетике уже чешет. Дерево, любуешься красивыми цветочками, оно тебе полем НА, своего Духа. Вот всё просто. Так и с животным то же самое.

##### Пример с бойцовской собакой

Знаете, одна собака страшная, страшная бойцовская, бойцовская. Как это там называется? А вот между вами харизма пробежала или эмпатия пробежала – всё, вы для неё свой, всех порвёт, вас не тронет. А эмпатия не пробежала – хозяйка, вы не хозяин, кормишь, не кормишь, когда-нибудь всё равно хочется куснуть.

Я у друга зашёл, у него собака бойцовская. Он на меня посмотрел, у нас эмпатия пробежала, он мне передал: «Я хозяина хочу когда-нибудь куснуть. Может, ты разрешишь?» Он иерархию высчитал сразу. Пришёл более иерархический концентрат, для него концентрат, «Разреши куснуть». Стоит такая малявка с такими зубами. Разреши куснуть! В общем, я запретил. Я к другу то пришёл. Вот и всё.

А друг в нём души не чает. Мне столько всего понарассказывал, какая собака хорошая. Да как они живут с ним в душу. Видно, в эту душу они отрабатывают. Уже в прошлой жизни что-то вдвоём натворили, так сказать. И этот просто ходит и мечтает, когда можно куснуть. Как вам мечта квартирной домашней бойцовской собаки, что-то типа бульдога, только мелкого. Я не знаю эту породу. «Дай куснуть хозяина». А хозяин к нему хорошо относится, не бьёт ничего. То есть там нет агрессии. Хозяин вообще любит собак. Дай куснуть хозяина! Но ему нужна команда. Он сам не может преодолеть какой-то там, не знаю, инстинкт или обучен так, могли натренировать. Ему нужна команда. «Ну, хоть ты скажи, чтобы я куснул его». Не шучу. Я был в сумасшедше странном состоянии.

Вот это состояние Духа. Понимаешь? Вот состояние Духа. Я не читал, там читать нечего, это Дух собаки. Но состояние Духа: «Дай куснуть», – оно есть. Причём я понимал, что это не ко всем, а к хозяину, который его любит. Я даже хозяину сказал, так намекнул: «Ты, наверное, собаку залюбил», – в смысле, что когда залюбил, это бойцовской собаке не очень хорошо.

Он сказал: «Да ты что, вот ты не видел, как моя жена любит». Я понял, что всё кранты, собаке кранты бойцовской. Всё.

Всё, мы стяжаем архетипы. Мы поговорили о Духе. Если вы войдёте в Вечный Синтез Частей, вы начнёте считывать это с людей, животных, растений. Я имею в виду, в каких-то доступных пределах. Опять же, если есть шанс свободы воли, это срабатывает спонтанно в первую очередь. Или если человек просит: «Помоги», – тогда может сработать, если есть чем помочь. А так нарушение свободы воли. Сами понимаете, других читать не стоит. Себя бы лучше прочесть.

Практика.

*Из зала: В 17-м космосе?*

В 17-м космосе. А что мы можем в 17-м космосе пока стяжать?

*Из зала: Архетип.*

А давайте до завтра доживём с 17-м космосом. Давайте. Очень хорошее предложение, мне оно понравилось. Я так не думал, честно скажу, вообще так не думал. Но Врата Творения закроются сегодня около двух ночи, плюс минус. Вот они закроются, чтобы мы внешне могли что-то стяжать, как сейчас, а потом будем думать завтра. Стяжать один архетип в одном космосе минутное дело. Не проблема. Я с удовольствием. Предложение принимается. Ждём закрытия врат.

Объясню. Когда открыт ИВДИВО на новый космос, у нас всё должно происходить внутренне. А когда мы сейчас будем стяжать, мы будем стоять перед Отцом, и для ИВДИВО это внешнее. Это не наше внутреннее. И пока не закроется портал нового космоса в ИВДИВО как внутренняя работа наша, мы вот так перед Отцом ничего оттуда стяжать не можем. Мы можем туда переходить, входить, что-то там стяжать на внутреннее там, но не отдельный архетип на физику сюда. Это внешнее становится. Поэтому до завтра пока не стоит.

Но предложение принимается. Мне прям нравится. Я прям счастлив. Спасибо. Попробуем завтра это устроить.

## Практика 5. Стяжание 16 архетипов 16 космосов.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 16320‑й архетип ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и передаём заявку от участников Синтеза восьмого курса Изначально Вышестоящего Отца о возможности стяжания архетипов в 17-м космосе с завтрашнего дня итогами дня творения 17-го космоса Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И в честь опять же дня рождения именинника сегодня, просим это разрешить завтра. Кут Хуми сказал: «Посмотрим», – в смысле вас на ночной подготовке.*

*И, синтезируясь с Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17409‑й архетип ИВДИВО, становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И все вместе поздравляем именинника с днём рождения, вернее, именинницу с днём рождения. Прошу именинницу выйти к Отцу. В предыдущей практике Отец не разрешил, хотя, в честь именинницы нам развернул более высокий космос. Смотрим, как Изначально Вышестоящий Отец поздравляет именинницу. Отец поздравляет. Можем посмотреть, как сыпятся лепестки роз, как он дарит букет и сообщает, что это первая именинница 17-го космоса и смеётся.*

*Так к нам поворачивается, говорит: «Даже здесь выгадали». Отец радостный, он прям дарит какой-то подарок, кстати, прям хороший, имениннице и наделяет в честь именин, в том числе… Он сказал, что что-то исполнит, что ты просишь или что-то там получится. Мы все вместе там, в зале у Отца 17‑го космоса хором говорим: «Поздравляем», – даме.*

*Отец закончил своё поздравление. Дама прими, у тебя на лбу что-то горит – это подарок Отца. Это не факт, что Компетенция или что-то такое, но на вершине лба что-то горит. Впитай, возожгись, усвой. Я такое первый раз вижу, это всё в 17‑м космосе, наверное, специфика. Может подарок, чтоб что-то исполнилось. Так работает, не знаю. Поздравления завершены, все вместе входим в командное состояние.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая концентрацию 16‑ти архетипов*** *на каждом из нас:*

* ***Суперизвечной Высшей Суперизвечины Человек-Служащего,***
* ***Суперизвечной Высшей Всеизвечины Человек-Служащего,***
* ***Суперизвечной Высшей Октоизвечины Человек-Служащего,***
* ***Суперизвечной Высшей Метаизвечины Человек-Служащего,***
* ***Суперизвечной Высшей Извечины Человек-Служащего,***
* ***Суперизвечной Высшей Всеедины Человек-Служащего***
* ***Октоизвечной Высшей Октавы Человек-Ипостаси,***
* ***До-ИВДИВО Высшей Метагалактики Человек-Ипостаси,***
* ***До-ИВДИВО Суперизвечины Человек-Ипостаси,***
* ***До-ИВДИВО Всеизвечины Человек-Ипостаси,***
* ***До-ИВДИВО Октоизвечины Человек-Ипостаси***
* ***Метагалактической Метаизвечины Человек-Учителя,***
* ***Всеединой Извечины Человек-Владыки,***
* ***Извечной Всеедины Человек-Владыки,***
* ***Всеединой Октавы Человек-Аватара и***
* ***Метагалактики Фа Посвящённого 145-го архетипа ИВДИВО.***

*Концентрируемся и вспыхиваем 16-ю собою, возжигаясь 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Синтезируя с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***16 Образов Изначально Вышестоящего Отца в архетипические Монады*** *каждого из нас,*

***16 Образов Изначально Вышестоящего Отца в первые архетипические Части*** *каждого из нас.*

*Стяжая* ***взаимоаннигиляцию двух Образов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и наделение 16-ю Образами физического тела 16‑ти архетипов, 16‑ти космосов ИВДИВО, и в синтезе 16 Рождений Свыше Изначально Вышестоящего Отца*** *ими синтезфизически каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***263 168 Ядер Синтеза, Ядер Огня, Аннигиляционных Синтезов и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****,* ***входя в Новое Рождение*** *каждым из нас.* ***Прося взаимоаннигилировать Ядра Синтеза и Ядра Огня****, вспыхивая 263 168-ю Ядрами Синтеза Огня. Возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими,* ***прося их синтезировать на физическое тело каждого из нас, входя в единое синтез-ядро Синтез Огня, воскрешаясь им****.*

*И входя в Новое Рождение собою, преображаемся Новым Рождением 16‑ти космосов, взрастая ими каждым из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь****, преображаемся им.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***по 263 168 Космических Сил, Космических Магнитов, Космических Столпов, Космических ИВДИВО****, в синтезе их, стяжая* ***1 052 672 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В синтезе всех ранее стяжённых и сегодня стяжённых, стяжаем* ***Синтезкосмическую Силу Синтезкосмический Магнит, Синтезкосмический Столп, Синтезкосмический ИВДИВО*** *каждого из нас, вспыхивая ими. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***4096 Частей, включая 1024 Части Вечного Синтеза Октавной Синтезкосмичности и Синтез-части Метагалактической Синтезкосмичности, явление 1024 архетипических Частей одного из 16‑ти космосов и 1024 синтез-реальностных Частей****.*

*И в синтезе их* ***стяжаем Служащего Изначально Вышестоящего Отца*** *в цельном Синтезе их собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***4097 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***количество Синтезов по количеству подготовок, накоплений и любых видов реализаций*** *каждого из нас,* ***прося транслировать их в 16 космосов*** *собою, развернув выражение каждого из нас, в том числе ими у каждого из нас. И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, взрастая 16-ю космосами, 16-ю архетипами в них собою.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***64 Ядра Огня частных ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца,***

***64 Ядра Синтеза частных ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца и***

***64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца частных мировых ИВДИВО-зданий 64‑х выражений*** *каждого из нас по 64 явления каждого из них.*

*И, вспыхивая 64-мя Ядрами Огня Изначально Вышестоящего Отца, направляем их в центровку Кубов Синтеза, развёртывая в Кубах Синтеза Огонь. Вспыхивая, преображаясь им, просим Изначально Вышестоящего Отца* ***транслировать 64 частных мировых ИВДИВО-здания каждого из нас во вновь стяжённые архетипы****. Возжигаясь 64‑мя Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою, преображаясь ими, фиксируясь в вершине Столпа в центровке пола кабинет-мансарды каждого частного мирового ИВДИВО-здания каждого из нас, устойчиво фиксируя их этим. И возжигаясь 64‑мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем* ***расширение ареала обитания человечества на 16 новых архетипов 16‑ти космосов*** *в каждом из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым возожжённым собою и расширить ареал обитания человечества на данное количество архетипов синтезфизически каждым из нас. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываясь физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Казань, ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Азнакаево, ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Чебоксары, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### 1024 архетипа, стяжённые во всех космосах, теперь могут поддерживать у нас работу наших Компетентных Частей

Маленькая фиксация. Что сейчас произошло по итогам этой практики? – Мы вышли на 1030 архетипов. Мы впервые на себя зафиксировали 1024 архетипа, а значит, 1024 архетипические Части этой фиксацией могут у нас в целом теперь быть, хотя и разбросаны по разным Вселенным, в смысле, космосам. Они собираются, и 1024-ца архетипических Частей теперь может действовать цельно.

Мы сейчас перешли с 1014 на 1030 архетипов, значит, 1024 архетипа могут поддерживать у нас работу наших Компетентных Частей. То есть настоящих Частей у нас всё равно там 200 с чем-то. А поддерживать архетипические Части теперь эти архетипы могут. И у вас теперь прям с сегодняшнего дня после этого стяжания, архетипические Части получили поддержку 1024‑х архетипов в синтезе космосов, тем более, у нас Метагалактический Синтезкосмос.

Вот такой интересный сейчас переход состоялся. День просто знаменательный. На этом всё, спасибо.

# День 2 часть 1

Утро. Мы продолжаем нашу подготовку, переподготовку 115-м Синтезом и маленький контент после ночной подготовки.

### Восходя в Служащего, мы должны служить каким-то Созиданием

Я понимаю, что мы с вами восходим в Служащего, вот сам Синтез Служащего. Но когда мы восходим в Служащего, есть такая маленькая тонкость: мы должны служить каким-то Созиданием.

Здесь два варианта: когда мы переходим в Служащего, то или требуются от вас личные дела Служащего, и тогда вы на основе ваших личных дел становитесь Служащим. Но эти личные дела должны быть настолько глубоко простроены и организованы, что вы аж выходите на Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Это 59-я реализация из 64-х. А мы здесь на этом Синтезе с вами входим только в Служащего Изначально Вышестоящего Отца.

Чтобы было понятно, до этого есть Служащий ИВДИВО, Служащий Иерархии, Человек-Служащий, если взять по Полномочиям. Это до этого всё. И эти этапы пройти в перспективе обязательно. Но сам Синтез настроен на то, чтобы вы получили первый эффект и вошли в Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Таких масштабов дел у нас даже по всему ИВДИВО раз, два и обчёлся. Открытым текстом. Вот я из ночной подготовки.

#### Примеры Созиданий

Соответственно, чтобы вас всё-таки настроить на это, мы предлагаем не ваши личные дела, а дела команды для человечества. И когда мы вчера стяжали четыре первостяжания, разработку первостяжаний – это как раз деятельность Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Это то самое Созидание. То есть, когда мы говорим: «Первостяжание», – это что-то новое, которое Отец или творит… Но Отец творит лично нас, то есть он субъектно творит. А когда мы начинаем входить во что-то объектное: новую материю, новый космос – это называется Созиданием. В самом этом космосе Отец потом может что-то творить. А когда мы выходим в космос, осваиваем его – это в том числе процесс Созидания.

Я также могу сказать, что могут созидать и нас с вами, но тогда мы станем не субъектами, а объектами. Не, не, это тоже нормально, потому что если я прихожу к врачу, то моя болезнь и орган, который болеет, становится для врача объектом. Он не смотрит на меня как на субъекта, кто я, что я. Он смотрит конкретно на орган или органчик и конкретно им занимается. То есть я становлюсь для него объектом профессиональной деятельности. Как раз вчера была Психодинамика профессионалов. И эти процессы называются Созиданием.

В итоге мы вам включили вчера масштабное Созидание нового космоса и таким образом подтянули к Служащему Изначально Вышестоящего Отца. Увидели? Если бы не масштабное Созидание этого, мы бы с вами вытянулись, ну, пускай на Служащего Иерархии. Это не контент этого Синтеза, это мы проходим на Профсинтезах, профессии соответствующие. Тоже хорошо, тоже очень высоко, но моя задача была вас ввести в Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И у нас вчера это получилось, потому что в ночной подготовке вас начали готовить к этому. И сейчас будет первая практика стяжания Служащего Изначально Вышестоящего Отца, а потом пойдём дорабатывать эту самую ситуацию уже в новом Огне Созидания. Я к этому подвожу.

#### Служащий – это тот, кто созидает, а не служит

Второй момент, тоже из ночной подготовки. Если вы входите в Служащего Изначально Вышестоящего Отца, первый взгляд у нас, что мы будем служить. Но мы с вами служим или входим в служение везде. То есть Служащий – это не тот, кто служит, а Служащий – это тот, кто в вершине Служения, в максимальной вершине Служения развёртывается. И вот это Служение переходит в Созидание. То есть Служащий – это когда мы служим, служим, служим, у нас копится Служащий. Мы говорим, что это служение, но у нас копится вот это служение. И когда мы доходим до состояния Служащего, мы этим Служением переходим в Созидание. И Служащий – это не тот, кто служит, а тот, кто созидает.

А у нас иллюзия, что служит Служащий. А Огонь Служения у нас – у Адептов, у Творцов, но не у Служащего. Увидели? То есть сам эффект Служащего начинается с того, что я из Служения перехожу в Созидание и должен участвовать или в Созидании Изначально Вышестоящего Отца – мы вчера участвовали, сейчас продолжим – или сам созидать что-то.

Внимание, созидать мы можем и в профессиональной деятельности. Допустим, я конструктор самолёта. Вот у вас там «Ту»-шки делают на заводе – Созидание. Или я конструктор каких-то узлов. Или я вот в театр пошёл, балетмейстер, ставлю спектакль. У людей называется «Творчество», у Отца – это Созидание, потому что я ставлю внешний спектакль.

#### Эффект Созидания – это всегда внешняя реализация

И здесь второй эффект Созидания. Эффект Созидания – это всегда внешняя реализация. То есть, когда я руками, ногами, как говорил Христос, делаю что-то вовне. Как только мы начинаем делать что-то внутри, мы переходим на ипостасность, становимся Ипостасями и входим в Творение.

В итоге у Отца есть две формулы: Творение – это внутреннее, это субъектное, это сам с собой или с другими, но внутри себя. Допустим, мы идём стяжать Части – это Творение внутри себя. Но само слово «стяжание» – это больше Созидание. И вот мы выходим к Отцу, стяжаем Части – это наше Созидание. А тем, что Отец нам творит Части в нашем теле – это его Творение. И когда мы внутри себя участвуем в том, что Отец творит Части внутри нас, мы входим в Ипостась и в Творение. Сами мы творить ещё не умеем, корректно выразимся.

Я специально это уточняю, потому что у вас была большая ночная подготовка на Созидание. Очень большая тема была. Мне сказали это поднять, в смысле, опять вспомнить.

В итоге вы должны понимать, что Служащий – это пик вашего Служения, переходящего в Созидание, когда в этом Служении вы начинаете не служить, а созидать. Вот эту формулу обязательно запомните, потому что у вас в голове стоит другая формула: «Раз я служу, я Служащий». А анекдот в том, что служат все, кто до Служащего: от Человека до Посвящённого, то есть десять выражений. А Служащий уже это Служение переводит в Созидание. У Отца другие требования к нам. А у нас в голове с этим сложно. Мы не видим, как наше Служение переходит в Созидание.

И мы говорим: «Раз я служу, я Служащий». Нет, раз ты служишь, ты максимум Посвящённый. Ты – Изначальный, Будда, Христос, Ману, Адепт, Архат – служащий, ты там служишь. Как только дошёл до Служащего, ты должен переключить Служение в Созидание. Тогда ты Служащий. Вот такой интересный эффект у Изначально Вышестоящего Отца.

Я спросил: «Ну, можно было Служащего по-другому назвать, слов-то и названий много?»

Папа говорит: «Нет, нужна провокация. Нужны те, кто сообразят, что служить мало, и Служение надо переводить в Созидание. Тогда это Служащие. Те, кто не сообразили, что Служение надо переводить в Созидание, для меня это Посвящённые максимум, максимум», – ну, там, по подготовке. Вот такая ситуация, это со Служащим Изначально Вышестоящего Отца.

#### Служить можно Служащим ИВДИВО, Служащим Иерархии, просто Служащим, но не Служащим Изначально Вышестоящего Отца

А теперь хитрая новость. Служащий Изначально Вышестоящего Отца – это 59-я реализация, это очень высоко, это Созидание Абсолютным Огнём. Есть попроще. Вот я чувствую, что я Служащий и служу в ИВДИВО. Это может быть? – Может быть, потому что Служащий ИВДИВО у нас – 43-я реализация. А Огонь Служения, там, где Юстас – 60‑я реализация.

*Из зала: Неразборчиво.*

Ооо, я заставил вас считать! Сидите и ждёте, пока я отвечу. Шестидесятое – это Творение, я помню. Посчитали? – 59, 59-е. Если Огонь Служения Отца 59-я реализация, а Служащий ИВДИВО – 43-я, то Служащий ИВДИВО служить может, потому что до Огня Служения он ещё не дотянулся.

Если вы чувствуете, что вы как Служащий служите, вы или Служащий ИВДИВО, или Служащий Иерархии – это мы вниз идём, Служащий Иерархии это 27 – или просто Служащий – 11. Там ещё на горизонте Человек-Служащий может быть. Увидели? Вот если вы называете, что я как Служащий служу, я сразу перехожу максимально в Служащего ИВДИВО, минимально – просто в Служащего.

Вы говорите: «Ну, мы говорим так». Вначале было слово. Помните? Служащий. Мы смотрим список Отца: 64 восхождения. И Служащий у нас какая позиция? – 11-я. Когда вы просто Служащий, вы – 11-й Огонь, это Огонь Основ – можете служить Основами.

А когда вы Служащий Изначально Вышестоящего Отца – 59-я позиция. Это мы Иерархию проходим. Мы созидаем.

Вот у меня к вам вопрос после ночной подготовки: «Вы готовы только служить – себе ответьте – или созидать с Изначально Вышестоящим Отцом?» О! Вы меня поняли.

Помните, вчера Иерархию Отец переставил на 56-й горизонт? Нам после этого сильно-сильно похорошеет в хорошем смысле слова. То есть Иерархия отстроит все наши иерархические взгляды. Если до этого Иерархия перестраивалась из пятой расы в шестую, пятую расу закончила, встраивалась в шестую. То теперь она сказала: «Встроилась. Перешла на Огонь Воскрешения. А теперь всё иерархично».

Я вам сейчас рассказал Иерархию Служащего. То есть служить мы можем Основами – Служащий. Служить мы можем Формой – Служащий Иерархии. Служить мы можем Константой – Служащий ИВДИВО. А Служащим Изначально Вышестоящего Отца мы можем только созидать. О! «Иерархия, – как мы иногда говорили между собой в пятой расе, – Мать твою». Жесточайшая. Внимание! И по-другому не будет. Вернее, и никогда не было, но сейчас до нас хотя бы это дошло.

#### Ремонт ИВДИВО-здания в Москве – Созидание

Созидать – это в том числе что-то делать руками и ногами. У нас сейчас ребята, мужчины, Общество Иерархии Равных упираются физически и ремонтируют там наш объект. Очень тяжёлая работа. Руками и ногами в Москве ИВДИВО-здание ремонтируют. Потому что Кут Хуми сказал, что это поручение мужской команды, Общество Иерархии Равных. Там надо участвовать своим, потому что другие профессионалы приедут, но Огонь из рук будет не тот. Потому что все Ашрамы в пятой расе строили Посвящённые соответствующих Учителей.

Вот ребята тем, что делают руками: сносят, перестраивают – это Созидание. При этом Общество Иерархии Равных на Огне Служения. Они считают, что они служат. Но как только они начали что-то там делать, даже мусор вывозить, там от предыдущей компании есть чем заниматься, в общем. Это Созидание. Потому что они сейчас строят офис Кут Хуми. Там свои работы регламентные. Увидели? Они могут быть не готовы. Там есть новенькие ребята, которые просто горят тем, чтобы это сделать. Но как только они начинают просто руками, ногами что-то делать, они Служащие Изначально Вышестоящего Отца, потому что они созидают или участвуют в Созидании. Но делают.

В итоге: Созидание для вас – это когда вы обязательно что-то конкретно делаете: или участвуете в первостяжании, как было вчера и сегодня. Или вы, отвечая за что-то, это делаете: практику проводите; руками, ногами что-то делаете; другому что-то объясняете; помогаете как-то вот правильно действовать Должностно Полномочному ИВДИВО. *(Чихнули в зале).* Спасибо, точно. Вы прям вот вы, вы прям себе чихаете, да, правда? Вот я прям ловлю ваш контент внутренний. Вы чихнули и внутри столько всего себе подтвердили. Прям вот подсказываю. Прям подсказываю. Ну, извините, мы тут с молодёжью зажигаем давно. Подсказываем друг другу. Нормально, нормально. У нас молодёжное направление идёт. Мы тут радуемся вместе, когда что-то получается.

Вы увидели? На Созидание настроились? Не, не, мне сейчас главное, чтобы вы поймали эффект Созидания. Нет дел – нет Созидания. Просто запомните.

Самое простое. Вот служба информации. Вот трое сидят с разных подразделений. Извините за «трое», но они делают? – Да. С одной стороны, они проходят Синтез. С другой стороны, успевают что-то делать, записать, записать, выложить, связать, привезти кому-то. То есть параллельно с восхождением они ещё что-то делают. И у них сейчас копится, что? – Созидание. По мелочи, по капельке там по чуть, чуть, чуть, чуть, чуть. Помните, капля камень нашего Служения в Созидание точит. Капля точит наше Служение, чтобы оно стало Созиданием.

Новость для вас: «Для Созидания Служение вредно». Диалектика, отрицание отрицания. Пример из русской литературы: «служить бы рад, прислуживаться тошно». Я понимаю, что я вас сейчас шокирую, но мы с вами на 59-м горизонте Служащие Изначально Вышестоящего Отца. И здесь мы окончательно из Служения должны перейти в Созидание. Не, не, не, мы потом можем служить, перейдя в возможности тех дел, которые мы можем не исполнять ещё – это Служение. Я тоже буду служить там, общаясь с кем-то, действуя. Но сейчас, сегодня, на второй день Синтеза, мы должны только стать созидателями. Тогда Служение для нас прошлое. Ну, хотя бы на эти 6 часов, 5 уже часов. Или нет? Я специально задал эту планку.

На ночной подготовке у вас был шок, многие из вас подбежали Кут Хуми и сказали: «Как я не буду вам служить?» И получили самый страшный ответ. У многих сейчас в сердце просто боль духовная. Кут Хуми сказал: «Не будешь».

– Меня Кут Хуми отправил *(плаксиво).*

Кут Хуми говорит: «Никуда я тебя не отправил».

У вас в голове: «Как я не буду служить Кут Хуми?»

Как правильно сформулировать? На сегодня у вас заканчивается Служение Кут Хуми. Ужас! Не, не, после Синтеза начнётся, может быть. А может, вы пойдёте дальше. Как правильно сформулировать? Вы у Кут Хуми, что будете сейчас делать? Громче!

*Из зала: Созидать.*

О! Мы будем созидать с Кут Хуми или созидать Кут Хуми, выражая собою – ипостасность. На следующем Синтезе будем творить с Кут Хуми или творить Кут Хуми собой. Кут Хуми может творить в отличие от нас. Мы учимся. Не, не, у нас иногда Творение получается. Это с учётом нашей подготовки.

#### Как отличить: это Созидание или Служение

Вы готовы созидать с Кут Хуми? Где Служение – это уже прошлое. Нет, служить – это не только языком молоть, служить – это тоже что-то делать, это тоже руками и ногами, это суета, это голова, там тоже есть много, много дел и действий. Я не могу сказать, что дела – это только Созидание. Надо что-то созидать делом, а если я исполняю дело, это не Созидание, а Служение. Вот меня утвердили: «Запиши Синтез». – «Не хочу, но буду». Это Служение. Я преодолеваю себя, потому что не хочу, но буду. Это я служу.

Вот если от всей Души что-то делаю, хочу и делаю, и вот надо, и мне это поручили – это Созидание, потому что это от всей Души, от всего Сердца.

Если вы жертвуете собою, телом, временем, событиями, условиями ради чего-то там, что видите ценным к Отцу и Кут Хуми, это Созидание, потому что вы жертвуете. А если вы просто делаете через не хочу, надо и даже если время уходит, но через не хочу и надо, вы служите. Разницу понимаете?

И вот эта тонкая грань находится внутри вас. И когда вы созидаете, у вас копится Огонь Созидания, который потом помогает вам созидать по жизни то, что вы не можете. И его надо накопить вашей деятельностью. Только деятельность должна быть вот внутренняя, где вы искренне это делаете, и у вас копится Созидание. Вы это делаете внутри неискренне – у вас идёт Служение.

А если внутри вообще говорите: «Гадость какая, но буду делать», – у вас даже Служения нет. Это какие-то предыдущие варианты необходимостей. Не, не, у нас есть хорошая вещь – отработка, разработка. «Не хочу, но буду» – отработка дхармы, то, что из пятой расы осталось в виде кармы. Кармы нет, но отработка есть нехороших накоплений. Некоторые говорят: «Как кармы нет, а отработка есть?» Запись нехороших у вас прекращена, а автоматическая отработка их сохранена.

Карма – это в основном запись, чтобы в будущем вы это отработали. Никто не записывает, чтоб в будущем вы отработали, ты отрабатываешь сразу, сделал гадость – готовься к отработке. Чем выше подготовка, тем быстрее начинается отработка. У меня как Аватара – вчера сделал, сегодня получил. Сегодня сделал, вечером получил. Ну, смотря, что сделал. Если крупное сделал, то через несколько дней получил. Пока крупное мне натянется, я всё не хочу. То есть, чем выше…

Вы думаете, почему вас Кут Хуми назначает Учителями Синтеза? – Отработка в 13 дней. О, вы меня поняли! Понятно. И кармы не надо писать, ты уже отработал, и дальше чисто идёшь по жизни. За эти 13 дней надо успеть посозидать и послужить – отработка снимается. Ты преодолел это. Я так в погружениях делал. Прямо вот работает. И кармы нет.

Вот мы настяжали с вами вчера первостяжаний, знаете, сколько за счёт этого списалось? Только думать об этом не надо. Как только вы думаете, что за это списывается, это уже не Служение, не Созидание, а отработка. Потому что у вас появляется эффект: «Ты мне, я тебе. Я тебе служу, а ты мне карму спиши». И как только возникает такая двуличность, Папа говорит: «Ага, размечтался, удвоить ему», – раз двуличие, то удвоение. И так попал, а так вдвойне попал. Помните, всё в голове вот тут.

Вот у Служащего всё очень важное в голове, как ты об этом думаешь, как ты к этому относишься. И всё. Ты вроде правильно всё делаешь, а внутри у тебя: «Мне за это что-то будет», – Служение уже закончилось, и ты перешёл в отработки.

Ладно, ты перешёл в репликацию: «Я тут реплицирую, мне за это что-то будет». Вот у Служащего эта тонкая грань – это просто Жизнь Служащего. Ты всегда что-то делаешь, сразу думаешь: «Созидаешь, служишь или вляпался?» В смысле, не хочешь, а надо. Или не веришь, но делаешь, в глазики смотря: «Я верю», а внутри дульки такие *(мудру из трёх пальцев показывает).* Но Папа-то видит, что внутри дульки. Ты сейчас выйдешь в зал Отца, и с дулькой вот так перед Папой будешь стоять, потому что «не верю». Я понимаю, что Веры на всё не хватает, но Веры не хватает, это тогда развивается. Это нормально.

У нас чего только не хватает. И Знаний не хватает, и Веры не хватает, и Умений не хватает, и Навыков не хватает. Это естественно, мы растём. Когда мы растём, нам обязательно что-то не хватает. Если нам всё хватает, то нам расти незачем. И вот эффект Служащего – это когда мы понимаем, что нам не хватает: Веры, Умений, Знаний, Действий, Возможностей, Способностей. Помните по ИВДИВО-разработке, там список большой: 16 пунктов. Вот не хватает нам и, созидая, мы их нарабатываем. Только мы не знаем, что у нас включится. Включает нам Отец.

Вот я сейчас с вами пойду в первостяжание, будем что-то созидать. И в зависимости от насыщенности вас, причём не как вы хотите, а как сложилось. Вот внутри вас из разных Частей сложились какие-то возможности. Мы входим в Созидание с Отцом первостяжанием, у вас, раз – эти возможности или способностями стали, или свойствами стали, или теми же возможностями открылись, или Компетенции появились, или Устремление появилось. И эта неповторимая связь разных Частей внутри меня вводит меня в новое чего-то там. И не угадаешь даже чего-то там. Хочешь одного, а твои Части созрели к другому. Ты это не просчитаешь.

Настоящее Служение – это когда ты искренне от всей Души отдался процессу и не паришься, что же тебе за это будет. Потому что ты не просчитаешь, за что и почему у тебя это сложится. И там вообще просчитывать не надо. Это настолько нелинейный процесс, что мы это называем «Нелинейным Синтезом Спонтанности» в каждом из нас. Более того, если ты знаешь, что должно сложиться это, есть закон подлости: «Именно это не сложится». И чем больше ты этого хочешь, тем сильнее перед тобой стоит стенка.

#### Нельзя вписывать в четверицу то, что ты хочешь по жизни

Поэтому мне иногда в четверицу говорят: «А можно мне вписать то, что я хочу вот по жизни?» Я говорю: «Нельзя, не вписывай в четверицу то, что ты хочешь по жизни. Потому что, если ты хочешь по жизни, в четверицу вписал, ты Отцу написал: «Хочу». Папа сказал: «Ага». И, скорей всего, у тебя это не получится. Нет искренности Служения. Потому что у тебя появляется: «Служу ради этого хочу». Тонкую грань увидели? Это Служащий. Это Служащий.

Поэтому вспомните, что вы написали в своих восьмерицах. Если есть что-то «хочу», считайте, что на год вы себя освободили от этого.

Например, один у нас очень недалёкий человек, но считавший себя очень умным, написал: «Хочу повышение зарплаты на работе». Весь год всем повышают, ему нет. Он даже к начальнику зашёл. Начальник говорит: «Ну, я всем повышаю, но тебя вообще не вижу». Это его так поразило. Начальник говорит: «Ладно, в следующий раз учту». Не учёл. Вот забыл о нём сразу же, как только… Там конверты у них раздавали. Ему конверт не раздали. Он уже пришёл ко мне: «Почему? Виталик, ну подскажи!»

– Что ты вообще написал?

– Как что? Устремление: «Повысить зарплату, не хватает на выплату кредита».

Я говорю: «Ты что, идиот?»

Он по-другому сформулировал, но об этом, в голове-то стоит об этом.

Я говорю: «Всё, весь год у тебя этого не будет».

– Как?

Я говорю: «Написал, что ты все эти деньги тратишь куда угодно, кроме этого, тебе не дадут на это денег».

– Как нет?

Говорю: «Потому что ты служишь ради этого. Ты служишь ради повышения зарплаты на работе». Я понимаю, что повышать надо. Я понимаю, что денег не хватает, но ради этого нельзя служить.

Нельзя служить ради, ладно, денег. Ради, чтоб что-то … О! Замуж выйти. Женщины. У меня некоторые дамы подходили и говорят: «Я служу, чтобы замуж выйти». И не выходят. Мужчины – жениться. Есть мужчины, которые хотят жениться.

Анекдот: сидят в зале, подходит дама, хочет замуж. Подходит мужчина, хочет жениться. Мне хочется стать брачным агентом. Причём, они мне это говорят, друг друга в упор не видят. Я одному мужику уже сказал: «Слушай, ты…» Ну, по-мужски сказал ему, он меня по-мужски понял. Я говорю: «Оглянись вокруг, здесь полно незамужних дам». – «Я уже не хочу жениться». Не из-за дам. У него просто пунктик в голове: «Хочу жениться». А на самом деле, как только видит даму любую: на улице, здесь, ему всё равно, – он уже не хочет жениться.

Не, не, чего вы насчёт мужчины? У меня есть дама, которая пришла: «Хочу замуж».

Я говорю: «Ну, это некорректно».

– Знаю, что некорректно. Ну, вот у меня всё.

Я говорю: «Пока хочешь, не выйдешь. Оглянись вокруг».

– Я не хочу выходить замуж.

Она была замужем, у неё ребёнок.

– Не хочу.

Я говорю: «Так ты точно хочешь замуж? Ну, подумай. Носки, утро, завтраки».

– Не хочу.

Вот знаете, пунктик есть: «Надо замуж», – а реального желания нет. Как вы думаете, что будет созидать Отец? – Реальное желание. Она сейчас замужем. Пока она в себе не преодолела «Хочу замуж», а внутри нежелание. Ну, понятно.

Секрет раскрою. У одной дамы был главный пункт. Как она себя преодолела, сделала дама: она научилась готовить. Нет, по чуть-чуть она умела. Но оказывается, что у неё готовил муж. Он хорошо готовил, он там с этим был связан по профессиональному. Она так привыкла, что всё забыла. Я ей по-свойски сказал. Я говорю: «Я женатый. Что ты с утра мне на завтрак приготовишь?» Мы друзья там, ну просто. Представь ситуацию. Помните фильм? – Яичницу.

Она начала смеяться: «Я вспомнила женский фильм: только яичницу».

Я говорю: «Ты что?» Мы очень, мы очень много лет дружим. Я говорю: «Ты меня сейчас ввела в такой шок, я был у вас в гостях».

– То муж приготовил.

– Он же сказал, что это ты.

– Ну, он. Он же меня любит.

А мы были у них в гостях, там семейная пара. Она меня вышибла в ноль. Потом они разбежались.

Я говорю: «Знаешь, пока ты не научишься готовить от души мужу то, что он хочет, ты замуж не выйдешь».

– Виталик, хорошо, что ты мне это сказал.

– Не надо было мне говорить, что ты не умеешь готовить, лучше бы носки научилась штопать. Я шучу, я шучу. Ну, что сказала, то и будет преодолевать.

Научилась. В неё влюбились. Замужем. Но перестала хотеть замуж. Она смогла.

Я уже приводил этот пример, но этот пример сейчас очень хорошо стоит на Созидании. Вот это эффект Созидания: хочешь – не получишь. Должно созреть искренне, естественно. И ты должен стремиться не тем, что хочу, а что-то делать, чтобы быть. Быть мужчиной – для мужиков, быть женщиной – для женщин. Это не значит, что мужчина не готовит. На Востоке лучше всего готовит мужчина. Я как раз говорил о восточном варианте, когда мужчина готовит. «Женщина, уйди с кухни. Я тут это хорошо готовлю». Женщина и уходила с кухни счастливая. Типа, чего ей париться, мужчина хорошо готовит. А потом потеряла женские навыки.

Смотрите, как у некоторых сейчас напряжение в зале спадает. Вы помните, что вы хотите? Правда? Вот сейчас будем стяжать Созидание, вы это уже не хотите. Или хотите? Вы сейчас хотите что-то или уже не хотите? Моя задача сбить – вслушайтесь сейчас в это слово – спесь хотения. Когда вы хотите что-то и на этом повязаны, у вас рождается спесь.

Я недавно служил Кут Хуми по одному делу, он мне даже поручил это. Но служил так рьяно, что я захотел это сделать так, как я захотел. У меня появилась спесь желания этого, меня тут же наказали. Поручение продолжается, а я уже наказанный, потому что я не поручение исполняю искренне, от души служа, а захотел это сделать. И меня по жизни так отщёлкали сильно и хорошо, что у меня аж… Я очень долго думал, за что? – За «спесь хотения» в устремлении служения. Я потом это преодолел и поручение выполнил. У меня получилось его исполнить. Но если б меня не наказали, эта спесь бы такая стала у меня большая «хочу исполнить», что у меня бы ничего не получилось. Это Служащий, это Созидание.

И вот «хочу» мешает вашему Созиданию. А мы по жизни что делаем? Хочу. Всё. Вот такая ситуация.

У нас должно быть устремление. Ребята, это из ночной подготовки. Что там у вас Кут Хуми с Фаинь нашли. Кто забыл и сейчас в шоке меня слушает, это из ночной подготовки, ничего личного. Это не я вас просматривал, это мне Кут Хуми сейчас скинул материал по вашей команде обобщённый, чтобы я вам это рассказал. Ну, вот так.

В общем, убираем все свои хотелки, зная, что постепенно исполнится то, что мне надо.

Даму одну спросил: «А тебе точно надо замуж?» Хотелки убрали. Я говорю: «Только вот сейчас» – Мы перед Кут Хуми стояли, погружение идёт. Я говорю: «Скажи Кут Хуми, тебе точно надо замуж?» «Хочу» убрали. «Хочу замуж» она преодолела. «Надо замуж, надо замуж». – «Точно надо?»

И вот в глаза Кут Хуми смотрит и честно говорит: «Не знаю».

Я говорю: «Ну, молодец! Фух, фух! Ну, молодец. Всё. Тогда может получиться».

Она говорит: «Ты чего несёшь?»

Я говорю: «Ну, ты же сказала, что неважно тебе это. Всё, скорей всего, может получиться. А пока это тебе важно, если бы ты сказала «надо», пошли отработки».

Помните такое слово «естественность»? Вот в Созидании всё должно сложиться естественно. Если естественно идёт... Помните: «Пути господни неисповедимы» – раз. «В Доме Отца случайностей не бывает» – два. «Подобное притягивает подобное» – три. Тебе надо, кому-то надо, вы друг от друга отталкиваетесь – нет естественности. И отсутствует Созидание того, что вам надо. Потому что «надо» – это не Созидание, а волевое утверждение. А Созидание говорит: «Ну, я пошло. Я не буду это созидать, потому что вам надо и сами это «надо» исполняйте». Это к Созиданию.

И вот как найти, что я служу, перехожу в Созидание, созидаю, и это искреннее естественно моё выражение, и чтобы у меня не было: не надо, не хочу, не обязан, не ответственен и так далее. Очень сложно.

И теперь у нас с вами начинается вот такой Путь Служащего. Навсегда. Я специально рассказывал какие-то ситуации о себе, чтоб вы поняли: все на этом Пути и восходят и спотыкаются, не угадаешь. Вы меня поняли. Нет ответов. На любую вашу тему, лично вашу, вам может помочь только Кут Хуми. Он видит то, что внутри вас. Вы подойдёте ко мне, не имею права просматривать, я нарушу ваши особенности. Внешне в глаза вы будете говорить одно, внутри может быть другое. А ИВДИВО реагирует на то, что у вас внутри, а не то, что у вас вовне.

Помните, я вчера сказал о внутреннем. Мы внешне делаем, делаем, а внутри созревает, ИВДИВО на это реагирует. Если внутри созрело, начинается Созидание, от ИВДИВО мы это получаем. От ИВДИВО – это и от Отца, и от Кут Хуми, просто совокупность всех выражений. А если внутри не созрело, а внешне «хочу», а внутри не созрело – не знаю, что не созрело, что-то не созрело, чуть-чуть там не созрело – вы это не получаете.

#### Примеры отрицательной системы Созидания – разрушение

Последний пример, и мы идём в практику. Наверное, все дошли. Последний пример. У меня в одном Доме одна дама, очень много делающая для Дома, для своего подразделения, даже для ИВДИВО. Её там Кут Хуми поощрял, поддерживал и всё, но она очень хотела стать Учителем. Я конкретно говорил: «Прекрати хотеть, ты не станешь, пока ты хочешь». Она мне верила, но очень хотела стать Учителем. И не смогла выйти из этого наваждения. Она заболела. Не только из-за этого, там у неё были свои факторы, но они сразу все активировались.

Я говорю: «Прекрати хотеть быть Учителем ты не станешь, потому что тебе надо ещё созреть. Созреешь, станешь». Она не смогла оторваться от этого наваждения, желания стать Учителем, и сейчас её нет с нами. Перешла в другие ИВДИВО-полисы. Не, не, она в возрасте была там в принципе. Но нехорошо, для меня она рано ушла, должна была служить дальше. Я не говорю, что это только из-за Учителя. Я же не знаю, чего у неё там было по жизни. Я её видел раз в месяц на Синтезах. Посмотрите, как вы сейчас в шоке. Да. Да. (*В зале чихнули*). Спасибо, точно. Это самое шокированное, вам Кут Хуми подтвердил. Всё правильно.

Но для меня это наваждение – быть Учителем. При этом она служила на должности Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. То есть ежегодно она училась быть Учителем. И это наваждение не помогло выйти ей из её болезней, а наоборот, их усугубило. С моей точки зрения. Это отрицательное Созидание. Там её перевели, назначили как раз, чтобы она научилась быть Учителем. Просящему даётся. Но на физике это сделать было нельзя. Ну, очень много сделала, поэтому там у неё всё хорошо. Вы не узнаете, это не из наших близлежащих Домов, так выразимся. Вот это был печальный факт, который я имею по ИВДИВО.

То есть Созидание, если вы требуете в этом Созидании исполнить то, что вы требуете, начинают не созидать вам, а разрушать. Это отрицательная система Созидания. Советский Союз «до основания мы разрушим, а потом мы новый мир построим», то есть созидаем. И если вы привяжетесь, сильно привяжетесь к какому-то желанию, оно станет для вас саморазрушительным.

Чтоб было понятно, как всё глубоко и серьёзно, моя сестра тоже привязалась к тому, что хочет выйти замуж. Сколько я ей не говорил, не выводил, не общался, ничего не получилось. Пунктик из головы не вышел. – Не вышла замуж. Пришла в Синтез, служила, не вышла замуж, потому что пунктик был в голове: «Хочу замуж». Вот всё было хорошо. Начинаешь говорить об этом… Не, не, не, в неё влюблялись. – «Не такой». Были отношения в любви, но замужеством не заканчивались, потому что был пунктик: «Хочу замуж». Новость: отказывали не молодые люди, а она.

Я говорю: «Ты же хочешь замуж».

– Знаешь, только сделал предложение, такое ощущение, что я убежала от него.

– Прям от одного убежала?

– Да.

Как вам пунктик «хочу замуж» и убегаю от возможностей. Это моя личная семейная драма была. Я не понимал, как это вообще возможно. Я понимал, что противоречиями мы живём, называется, но чтобы настолько. Это чтобы вы понимали, что я говорю на материале многих лет, в том числе близких людей для меня, друзей для меня, а не теоретизирую на Созидание. Опыт позволяет это говорить. Извините, что я вспомнил сестру, но как бы...

Для меня это в своё время был шок, который помог увидеть, что Созидание может быть разрушительным. Когда ты упёрся в то, что тебе нельзя, и ты не принимаешь то, что нельзя.

Например, Кут Хуми сказал: «Вам это нельзя», – а вы это по сердцу не приняли. У вас начинается саморазрушение. Кстати, после этого ни Кут Хуми, ни кто-то другой ничего не может сделать, пока вы не выйдете и искренне не поверите, что нельзя. Вот вера искренняя, что «нельзя», вас переключит. Пока вера у вас не появится, вас будут все эти события разрушать вплоть до разрушения здоровья, жизни и по итогам. Это тоже Созидание. И многие завершают свою жизнь разрушением Созидания. Не Созиданием, а разрушением.

Я тут по чуть-чуть в карманах что-нибудь нахожу, на завтрак сходил. А я думаю: «Почему Кут Хуми практику не даёт?» – у меня лишние предметы, которые в практику брать нельзя. Ладно. Пошокировал вас?

Поэтому, входя в Служащего Изначально Вышестоящего Отца сейчас, вы должны знать, что это не только Созидание, а и разрушение, в том числе саморазрушение, когда идёт всё настолько хорошо, что вам хочется чего-нибудь плохого. Не шучу. Диалектика, называется. Если это плохое чуть превалирует, то вы получаете не хорошее, а плохое. Чуть превалирует. Маленький такой. Капелька. Капелька весов, называется. Не шучу. Скажете: «Как же так? Это же ужас!»

##### Шаляпин – Мория – Шива – разрушение

В пятой расе все любили товарища Морию – первый Луч Воли. Но товарищ Мория служил на Востоке товарищем Шивой, то есть был разрушителем. Поэтому, если в Индии вам скажут, мы тут поклоняемся Шиве, знайте, что они поклоняются Мории. Как вам Мория разрушающий? Кто не понял, Мория – Шаляпин, разрушающий своим голосом Российскую Империю. Пугачёва, разрушающая своим голосом Советский Союз. Я это на Синтезах рассказывал. Обязательно есть певец, разрушающий страну. Голос разрушения – это голос Созидания. А есть певец, созидающий страну.

Шаляпин не знал, что он делает, он просто был воплощением Мории. А у Мории есть на первом Луче такое качество – Владыка Смерти. И все же думают о смерти личной, а есть и смерть государства, и смерть общества, всякие смерти бывают. Я так радуюсь, что он потом во Францию уехал. До сих пор его голос там звучит. Не, не, та Франция закончилась вхождением немецко-фашистских войск, где армия вдруг перестала сопротивляться и сдала всю страну. Всё, эффект разрушающего Созидания был сработан. То есть после Второй Мировой войны мы видим уже другую Францию, ибо она была частью Германии. Не оккупирована, а частью Германии. Официально. Там вся Европа была частью Германии. Это вот к 9-му мая нашему – мы это не видим – заложил наш друг Мория.

Вот есть философы и люди искусства созидающие, а есть разрушающие. Не шучу. Я по первой профессии человек искусства, хореограф. Хорошо я вас взбодрил? В ужасе, правда? А это всё Созидание. Ну что, вы верите в Созидание теперь после этих слов или начинаете бояться? Как вам Владыка Смерти? Это теперь к Служащему относится Владыка Смерти. Владыка Разрушения тоже к Служащему относится. Владыка Созидания тоже Служащий. Сейчас это не Владыка, но и Владык. Владыка новых перспектив, это тоже Служащий. А дальше, кем хотите стать? Ответ: а как пойдёт. Есть два варианта.

Служащий. Вы уж извините, что на эту тему, но она легче всего понимается. Собираются два человека, женятся. Каждый сам по себе – всё хорошо, вместе – начинают саморазрушать жизнь друг друга, семьи. Всё вокруг разрушается, потому что они вместе. Расходятся, всё опять хорошо.

Собираются два разрушителя, вокруг них всё гремит и разрушается всё. Сходятся вместе – всё хорошо, и всё начинает созидаться. Называется, как хорошо, что мы вас собрали в этой семейной будке охранников Созидания.

Вот я знаю две такие семьи у нас в ИВДИВО. Они говорят, нам надо развестись, мы всё разрушаем. Я говорю: «Нет, я вас буду направлять именно в те места, где надо». Это такой потенциал. Надо съездить туда-то, сделать много практик. Они ездили по России, делали много практик – собирать людей. Не то, что не собиралось, все начинали бегать от всех других. Они уже напряглись и сказали: «Почему?»

Когда я сказал, что у них потенциал разрушения, семейный потенциал разрушения, молодые люди, всё, это был шок. Я говорю: «Как хорошо! Вы настоящий Мория, но на двоих. Ладно, Шива, ты – Ши, ты – Ва, по-китайски Ши-ва».

– А-а-а!

Я говорю: «Даже, если вы разойдётесь, вас всё равно сведут с другими, будет две семьи разрушения. Потому что для вас это, скорей всего, поручение. Ждите, пока разрушение не перейдёт в Созидание».

– Когда перейдёт?

– А когда из Духа, где что-то написано, много чего нехорошего в прошлом, у вас это всё выйдет. Поэтому больше разрушайте, быстрее станете созидать.

С появлением у них ребёнка через несколько лет, они переключились на Созидание. Но у нас появился другой разрушитель, где семья на двоих рядом не стояла. Он один справляется. И вдруг я понял, что от них освободиться нельзя. Одни уходят, другие приходят. И это хорошо, что они есть.

Вопрос: сейчас, стяжав созидание, вы пойдёте в группу, какую? Как я вас запугал. Хорошо! Ночная подготовка. Сейчас извините за эти слова. У нормального Служащего две руки – одной созидает, другой разрушает. И чтобы вы сейчас не думали ничего плохого, есть знаменитая фраза в Евангелии: «опустошись и Отец тебя заполнит». Слово «опустошись» вам ничего не напоминает?

Иногда, чтобы опустошиться, надо разрушить в себе то, что надо опустошать. Не иногда, а чаще всего – 99, 9%. Поэтому опустошись – это разрушь то, что ты получил, то, что ты уже имеешь, потому что это уже мешает тебе идти дальше. А потом Отец тебя заполнит. Так что фраза разрушителя есть в Евангелии.

Ещё одна фраза, последняя, и мы идём стяжать Служащего. Я вас наконец-таки настроил на Служащего и на фрагмент Огня Созидания. Вот сейчас у вас он встал на группу. Пока я рассказывал о Созидании, Огонь Созидания на группу не становился. Я начал говорить о разрушении и Огонь Созидания на группу встал. Думаю «Фух, оказывается, я не в ту сторону шёл».

#### Мы исполнители поручения Христа – созидаем Дом Отца на физике

За что иудеи распяли Христа? – За то, что он сказал, что будет построено Царствие Небесное на земле. Иудеи сразу поняли, товарищи были умные, что если строится новое царство, вначале разрушается старое царство. И они увидели в этом пророчество разрушения Иудеи. Иудейское царство всё равно погибло, потому что пророчество это… А какая разница, кто его будет разрушать? Но они подумали от этого спастись, а сделали себе только хуже. Разрушилось всё быстрее. Пока там Дом Отца Небесного будет строиться, это столетие, тысячелетие.

Кстати, Христос – сейчас Иерархия вернулась к Христу – предсказал в Евангелии, что будет строиться Дом Отца Небесного. Христос предсказал в Евангелии, соображаем, что будет, для него будет ещё, строиться Дом Отца Небесного. Вывод сделайте. Даже боитесь сделать, правда? А вы не думаете, что по этому предсказанию вы и строите Дом Отца Небесного.

В Метагалактике он так и называется «Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца». Первая организация у нас так и называлась «Дом Отца». Пока мы не дошли до Метагалактики, где это стало ИВДИВО. На самом деле это зашифровка: Дом Отца. И ближайший Дом Отца для нас – Небесного. Мы его спустили на физику – ИВДИВО-здание. И Отца спустили на физику. Отец не сопротивлялся. Он сам шёл, нам помогал даже. Смотрите, в каком шоке.

В итоге мы с вами исполняем пророчество Христа: «И будет на земле строиться ИВДИВО – Дом Отца Метагалактики. «Небесный» всё-таки облака. Дом из облаков? Смотрите, какой у вас шок? Так оказывается, наша деятельность, это исполнение пророчества и поручения Христа – строительство Домов Отца на физике. Я не шучу, я вообще не шучу. Я это всегда знал. Просто на уровне Созидания вы вдруг сейчас это увидели. Помните, «Пути Господни неисповедимы»?

Поэтому я вам всегда говорил, что было и предсказано, предрасположено, что Дом Отца будет на земле строиться. Строиться. И когда вы сейчас в голову поставите, что вы строители Дома Отца, не будем переводить «строителей» на другой язык. Ладно? Только подумайте ассоциации, будете улыбаться, кто историю знает. Убираем слово «строители» – созидатели Дома Отца.

Тогда Служащий, созидающий собою своей должностью ИВДИВО в рамках отдельного города подразделения ИВДИВО – подразделение, это Часть ИВДИВО – он созидает Дом Отца. Вообще без всяких шуток. Реально созидает Дом Отца. Потому что, когда некоторые мне говорят: «Этим нельзя созидать Дом Отца». А вы что, знаете, как Дом Отца созидать, что говорите, что этим нельзя? Это знает только Отец и Кут Хуми как руководитель Дома Отца. Но мы к ним выходим и у них учимся. Раз они знают, они нас этому обучают. А раз нас обучает этому Отец, значит, и строим мы как Отец обучил. Ибо если включится Воля Отца, у нас ничего не получится, а у нас пока получается. Значит, Воля Отца на нашей стороне. Не, не, не, не, кое-где и разрушается. Но это же нормально.

Пример. Сейчас ничего личного, вот чисто служебный вопрос. Вот сейчас попробуйте оторваться от личного человеческого. То, что я сейчас скажу, нужно увидеть Служащим. Не, не, не, я хочу вам показать, что Огонь Созидания вам положен, так как вы созидаете Дом Отца, то есть ИВДИВО.

##### Старый План Синтеза разрушился месяц назад благодаря жертве подразделений Беларусии

Пример последний. Беларусь одним подразделением на всё государство переведена со своего горизонта Огня на План Отца где-то год назад, может, чуть больше. За год вся их деятельность в этом новом Огне стала саморазрушительной, и не смогли молодцы такие разрушить старый План Отца, План Синтеза. У них подразделение было Плана Синтеза. И как только с внешними помощниками этой силы План Синтеза старый был закончен, были закрыты все белорусские подразделения, чтоб старый План Синтеза был окончательно разрушен.

И вместо Созидания все команды выступили разрушением. Я, правда, не знал, что будут такие итоги. Как-то мы без этого раньше обходились, но здесь оказалось, надо всё закрыть. Они сейчас переведены в ИВДИВО Москву всей командой, чтобы перейти из разрушающего состояния в созидающее. Я не знаю, как это получится. Смотрите, как это «если получится». И они это не понимают. А им большое спасибо. Конечно, они сейчас страдают хорошо, но страданиями мы же растём. Они решили через это страдание расти, но им большое спасибо.

Благодаря их разрушению Плана Синтеза мы вчера вошли в 17-й космос. План Синтеза разрушился месяц назад, кто не знает. А если бы они не разрушили План Синтеза, 17-го космоса бы не было. Поэтому от всей души сейчас всей командой поблагодарите товарищей белорусов мысленно за разрушение старого Плана Синтез – я тоже не ожидал, для меня была трагедия тоже месяц назад – чтоб мы через месяц вошли в 17-й космос новым Планом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Я сейчас как Служащий Служащим. Это больно, это сложно, это трудно признать, но это нормальный взгляд Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И, скорей всего, их и перевели. Мы так радовались, что минская команда вышла на Огонь Практики год назад. А оказывается, Отец уже видел, что у них саморазрушающий эффект начался и нужно только добавить более высокий Огонь. Более высокий Огонь. Сейчас их ввели в ещё более высокий Огонь, ввели в команду Москвы, самый высокий Огонь. Я так корректно скажу: команде Москвы не позавидуешь.

Товарищи казанцы, как вы думаете, почему это я вам рассказываю? Остальные Дома пока молчат, мне казанцы нужны. Потому что ИВДИВО Минск имеет на физике ИВДИВО Казань, имело на физике. Психодинамика, потом План Синтеза по старым организациям. Вы думаете, почему я убрал Психодинамику от вас в другой Дом? Кто его знает, может, бацилла к вам тоже зашла? Зашла. Не понравилось? От Служащего Служащим от всего сердца.

ИВДИВО Казань, вы физика ИВДИВО Минск были. Сейчас там другой Дом с новым Планом Синтеза. Новый План Синтеза будет окончательно с первого июня, сейчас ещё переходник.

Поэтому, если ночью вы спросили, почему у нас забрали Психодинамику, надо бы наоборот, говорить: «Слава Богу, ладно, слава Изначально Вышестоящему Отцу, что у нас забрали Психодинамику», – её ещё и профессионалам отдали – в Севастополь ушла. Ниже вас Севастополь. И Севастополь, это физика Казани, очень политический революционный город на сегодня.

Ну что, товарищи Служащие, будем служить или будем созидать? Практика.

Вот сейчас был разговор не Посвящённых, а Служащих, настоящих Служащих. И как бы печально нам не было, пути Господни неисповедимы. В этой печали надо думать, почему это произошло. Вот я как Служащий пришёл к таким выводам.

И так, на всякий случай, ничего не помогло команде, потому что там вела Синтез даже Аватаресса Синтеза. Мы даже туда её отправили, чтобы попытаться их вывести из того, во что они входили активно. Не, если внутри это созрело, никто не поможет. Это так, на всякий случай, чтобы вы не думали, что мы не видим и не пытаемся превентивными мерами это преодолеть. Пытаемся. Но пути Господни настолько неисповедимы, что внутренний мир другого это потёмки. Потёмкинская деревня. И не всегда удаётся преодолеть, а может быть, и не надо было преодолеть. Но мы сделали всё возможное из того, что мы видели.

Это к тому, что мы делаем, чтобы это преодолеть. Это закон жизни. Но говорить о том, что мы можем это преодолеть, нельзя. Всё, как решит Воля Отца. Кстати, кто не знает, государство это и есть Воля Отца в том числе. Будет полезно помнить это.

Практика.

Бодрячок. У вас сейчас настоящее состояние Служащего. Расслабьтесь, расслабьтесь. Все расслабьтесь. В Казани всё спокойно. Вчера введён Синархический Интернационал. Психодинамику у вас забрали со всеми бациллами, а в Севастополе эти бациллы не пройдут, там другая команда. Всё. В Казани теперь всё спокойно.

И заметьте, у вас забрали организацию, когда утвердили вам Столп. Тоже интересный взгляд, правда? Мы действуем.

## Практика 6. Первостяжание. Стяжание Служащего и стяжание 4096 видов Частей Служащего ИВО. Стяжание фрагмента Созидания ИВО. Стяжание первого архетипа Метагалактики – Метагалактического Синтезкосмоса. Стяжание четырёх мировых частных ИВДИВО-зданий Метагалактического Синтезкосмоса

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 16320-й архетип ИВДИВО. Становимся синтезтелесно Владыкой 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас всей подготовкой и реализациями каждого из нас*

* *на явление Служащего Изначально Вышестоящего Отца собою каждым из нас.*
* *И развернуть фрагмент Огня Созидания Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, преодолевая Служение Созиданием Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас,*
* *а также развернуть первое командное Дело Созидания первостяжанием в синтезе нас.*

*И, синтезируясь с Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *в явлении трёх восхождений каждым из нас. И, возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом. И Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Он выводит всю команду на 17409-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 115-го Синтеза в форме.*

*Сейчас каждому из вас Отец дал образ внутренний. Я не имел право говорить. И этим образом, возможно, вы что-то решили, о чём-то подумали. Образ, который был в вашей голове, был вашей проверкой. И если вы что-то решили по итогам этого образа, это как раз специфика Служащего. Если вы ничего не воображали сейчас, не думали, значит, вы просто в безмолвии проверялись в Духе или в Огне. Даже если вы раньше об этом думали, это всё равно то, что вам задал Отец сейчас. Этот факт завершён.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом* ***и стяжаем Служащего******Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас,* ***стяжая тело Служащего Изначально******Вышестоящего Отца собою****, проникаясь синтезированием и творением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 4096 видов Частей******Служащего Изначально Вышестоящего Отца в теле каждого из нас****. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем:*

***1024 Части Вечного Синтеза Октавного синтезкосмоса,***

***1024 Синтез-части Метагалактического синтезкосмоса,***

***1024 Архетипические Части одного из 16-ти космосов в синтезе их и***

***1024 Реальностные Части синтеза реальностей соответствующей концентрации синтезфизичности архетипов*** *каждого из нас собою.*

*И, проникаясь 4096-ю Частями Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 4097 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****, преображаясь на Служащего Изначально Вышестоящего Отца телом Служащего и синтезом 4096-ти видов Частей с видами Систем в каждой Части, видами Аппаратов в каждой Системе и видами Частностей в каждом Аппарате Системы Части Служащего Изначально Вышестоящего Отца телом пред Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*И, возжигаясь 4097-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем фрагмент Созидания Изначально******Вышестоящего Отца.*** *И проникаемся собою Служащим, с одновременным выражением в физическом теле каждого из нас фрагментом Созидания Изначально Вышестоящего Отца собою. И вспыхиваем Созиданием Изначально Вышестоящего Отца собою. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, мы* ***просим применить Созидание каждого из нас к стяжанию архетипа Метагалактического синтезкосмоса****. Возжигаемся Созиданием.*

*Нам не дают это стяжать. Не Отец. А мы начинаем гореть Созиданием максимально. Включаем все накопления Синтеза каждого из нас, развёртывая все Ядра Синтеза Созиданием Изначально Вышестоящего Отца собою, входя в Созидание Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и, одновременно являясь Созиданием Изначально Вышестоящего Отца, его фрагментом собою.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем первый архетип Метагалактического******синтезкосмоса – Метагалактику Метагалактического синтезкосмоса,*** *стяжая* ***её концентрацию на каждом*** *из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся им,* ***прося Изначально Вышестоящего Отца синтезировать Метагалактикой Метагалактического синтезкосмоса синтез 16-ти предыдущих космосов в одной Метагалактике Метагалактического синтезкосмоса синтезфизически*** *каждым из нас в созидании собою. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем* ***Рождение Свыше****,*

*стяжая* ***Образ Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Метагалактического синтезкосмоса в Монаду видов Частей Служащего Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Стяжая* ***Образ Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Метагалактического синтезкосмоса в первую Часть одного из видов Частей Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Прося синтезировать, аннигилировав друг в друге два Образа Изначально Вышестоящего Отца, и явить в физическом теле Образ Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в Метагалактике Метагалактического синтезкосмоса Образом и Подобием Изначально Вышестоящего Отца физически.*

*И входим в Рождение Свыше этим, преображая физическое тело Образом Изначально Вышестоящего Отца в Метагалактике Метагалактического синтезкосмоса каждым из нас, рождаемся Свыше собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем*

***17472 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****,*

*стяжая* ***17472 Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца,***

***17472 Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,***

*стяжая* ***17472 Аннигиляционного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *мираклево в физическое и тело Служащего в синтезе их Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас,*

*прося развернуть Аннигиляционный Синтез синтезированием Ядра Огня и Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца между собою.*

*Вспыхиваем Аннигиляционным Синтезом, аннигилируя Ядра Огня, Ядра Синтеза каждого из нас. Возжигаясь 17472-мя Ядрами Огня-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. И, возжигаясь 17472-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими,* ***входя в Новое Рождение 64-мя видами материи и 17408‑ю реальностями Метагалактического синтезкосмоса первым архетипом Метагалактики****.*

*И, входя в Новое Рождение, мы просим синтезировать 17472 Ядра Синтез-Огня Изначально Вышестоящего Отца в физическом теле каждого из нас в синтез-ядро Синтез- Огня синтезфизически собою. Развёртываясь вокруг физического тела, сквозь/внутри физического тела синтез-ядром Синтез-Огня Изначально Вышестоящего Отца и воскрешаемся в Метагалактику Метагалактического синтезкосмоса. И вновь рождаемся в ней, развёртывая синтезфизически Новое Рождение Метагалактикой Метагалактического синтезкосмоса собою. И, вспыхивая, преображаемся этим. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем*

* ***синтезкосмическую Силу;***
* ***синтезкосмический Столп;***
* ***синтезкосмический Магнит;***
* ***синтезкосмическое ИВДИВО***

***Метагалактики Метагалактического синтезкосмоса*** *и, в синтезе всех ранее стяжённых явлений в одном, в явлении в каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими, развёртываясь в выражении космических: Силы, Магнита, Столпа и ИВДИВО каждого из нас синтезкосмической реализации собою.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***количество Синтезов по количеству подготовок, реализаций и лучших, и важнейших накоплений каждого из нас, прося транслировать их в Метагалактику Метагалактического синтезкосмоса субъектного явления в ней каждого*** *из нас. И, возжигаясь количеством Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, применяя стяжённое явление Частей и тела Служащего в явлении Метагалактики Метагалактического синтезкосмоса собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца* ***и стяжаем******четыре мировых частных ИВДИВО-здания Метагалактического синтезкосмоса на реальностях первого архетипа Метагалактики Метагалактического синтезкосмоса*** *явлением стандартного явления 64-этажных мировых зданий, указанных в распоряжениях Изначально Вышестоящего Отца по ИВДИВО, действующих в ИВДИВО-полисах Изначально Вышестоящего Отца:*

*8192-й реальности Тонкого мира первого архетипа Метагалактического синтезкосмоса,*

*на 12288-й реальности ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца Огненного мира первого архетипа Метагалактического синтезкосмоса*

*и на 17408-й реальности Синтезного мира Метагалактики Метагалактического синтезкосмоса,*

*с явлением четвёртого частного мирового ИВДИВО-здания на физике Октавы Метагалактического синтезкосмоса в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца первого архетипа Метагалактики Метагалактического синтезкосмоса, явлением частного ИВДИВО-здания Служащего Изначально Вышестоящего Отца миром Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*Прося Изначально Вышестоящего Отца и созидая* ***Тонкий мир на 8704 реальности первого архетипа ИВДИВО, как вершины Тонкого мира реальностей Метагалактики Метагалактического синтезкосмоса.***

***Расширить Огненный мир Метагалактики Метагалактического синтезкосмоса на 13056 реальностей****, развернув трансляцию ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца и явления частных ИВДИВО-зданий каждого из нас Огненным миром Метагалактики Метагалактического синтезкосмоса на 13056-й реальности, в расширенном состоянии реальностей Метагалактического синтезкосмоса явлением каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем*

* ***четыре Ядра Синтеза частных ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца*** *каждого из нас,*
* ***четыре Ядра Огня частных ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца*** *каждого из нас и*
* ***четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *каждого из нас.*

*Вспыхивая четырьмя Ядрами Огня Изначально Вышестоящего Отца, направляя их в четыре частных мировых ИВДИВО-здания на вершинных реальностях Тонкого, Огненного, Синтезного миров и физической реальности мира Служащего Изначально Вышестоящего Отца следующего архетипа Метагалактического синтезкосмоса.*

*Вспыхивая Ядрами Огня, развёртываем их в Кубах Синтеза материализуемых зданий. Стяжая у Изначально Вышестоящего Отца* ***материализацию четырёх частных ИВДИВО-зданий в мирах Метагалактики и Метагалактического синтезкосмоса в целом****.*

*Вспыхиваем четырьмя Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, направляя их в центровку на пол синтеза двух диагоналей углами вершин Куба Синтеза в кабинет-мансарде каждого из нас, в явлении вершины Столпа этим. И, возжигаясь Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И, возжигаясь четырьмя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими в целом каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***просим расширить ареал обитания Отец-Человек-Субъект-Землян всечеловечеством Землян на первый архетип – Метагалактику Метагалактического синтезкосмоса*** *нашим восхождением в него с соответствующим явлением шестой Метагалактической синтезкосмической расы Отец-Человек-Субъект-Землян и Планеты Земля данным первым архетипом Метагалактического синтезкосмоса синтезфизически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на всё стяжённое, возожжённое собою в расширении ареала обитания и физической реализации всечеловечества Землян в Метагалактике Метагалактического синтезкосмоса синтезфизически собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО.*

*И, развёртываясь физически Служащим Изначально Вышестоящего Отца, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Елабуга, в ИВДИВО Челны, в ИВДИВО Азнакаево, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО Чебоксары, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

День рождения Самары продолжает *действовать (при эманировании назвал ИВДИВО Самары)*. Прям сильно мы в него вписались.

### Увеличение количества реальностей и архетипов возможно до 17408 в отражении 17‑ти космосов

*Из зала: У нас сейчас в 17-м космосе 17408 реальностей будет?*

Не знаю, пока не будет. Но, скорей всего будет постепенно. Отец начинает Созидание снизу вверх с реальностей. И сейчас я говорил в практике, что будем применять Созидание. И пока для архетипов Метагалактического Синтезкосмоса Отец применил наше Созидание в количестве реальностей. Мы прям сейчас в самой практике переходили из 16384 реальности на 17408 реальностей. И Отец будет смотреть, как у нас это срабатывает.

Только внимание, это пока не меняет количество архетипов, потому что у нас в синтезе космосов их и так 17408 в ИВДИВО. В синтезе 16-ти космосов. В самом космосе остаётся 1024 архетипа, потому что у нас 1024 Частей как у Папы. Количество архетипов зависит от количества Частей. Соответственно, в 16-ти космосах пока остаётся 16384 реальности. Почему? Потому что 16 космосов на сегодня отражают друг друга и 17‑й космос не имеется в виду. Он пришёл к нам из Вечности.

Я надеюсь, что в перспективе количество реальностей в каждом архетипе вырастет на отражение 17-ти космосов, то есть реальностей будет 17408. Как бы перспектива такая есть, но по факту на сегодня это не работает. Может быть, к съезду нам удастся это организовать и сложить.

Есть одна проблема этого сложения. Наш масштаб Огня и Духа должен соответствовать на 16000... а теперь на 17000 реальностей. Сейчас с учётом того, что мы с вами стяжали Служащего, этот масштаб Отец применил. А если взять всю команду ИВДИВО, действующую на физике, такого масштаба пока не наблюдается. И нужна большая работа среди подразделений ИВДИВО, чтобы этот масштаб у нас состоялся. Но такая перспектива, вы правы, она есть. Но ваше вчерашнее пожелание уже выполнено. Вам опасно всего желать. Поэтому если вы сейчас пожелаете, чтобы у нас было по 17408 архетипов, я думаю, Отец это исполнит. В хорошем смысле слова, вчера пожелали, сегодня, видите, архетип стяжали, и всё.

### В практике были длинные паузы, так как наше Созидание очень медленно применялось

Второй момент. В архетипе было применено ваше Созидание. Вот именно, чтоб вы закрепились как Служащий Изначально Вышестоящего Отца. Оно, может быть, было долгим как стяжание. Мы могли его быстренько так пробежать, но есть одна проблема. Вот так медленно применялось Созидание каждого из нас, так примерно в организации группы. То есть я мог тараторить очень быстро в плане, что практика наработана. Но ваше Созидание так быстро бы из вас не... Вот оно *(очень медленно разводит руки)* применялось. Я ждал, как ваша группа там стояла... Я руками показываю, а это эманации от вас так шли. Всё. И были паузы. Понятно, что там время идёт быстрее, вы скажете: «Ты слишком медленно показываешь», – я показываю для того времени и той скорости. Здесь медленно, но здесь мне хватало несколько секунд паузы, но для практики достаточно длительное молчание, а там ведь проходили часы.

Мы стяжаем 17400 реальностей – и два часа. Два часа. И каждый шаг примерно столько. Там около двух часов, так выразимся, в переводе на наше время. Поэтому на самом деле там было медленнее, хотя и здесь чувствовалось, что это медленно. Внимание, здесь нет ничего хорошего, ничего плохого, здесь нет никаких оценок. Мы учимся, чтобы это Созидание пахталось в нас. Представляете, нам стало Созидание 17‑го космоса, где мы в 17‑м космосе появились вчера по нашему времени. А у нас нет аналогов ни этого Огня, ни этого Созидания, ни этого Духа, ни этого Света. Вот мы сейчас первый раз входили в этот Огонь, Дух, Свет Рождением Свыше.

Поэтому Созидание даже когда Отец нас наделил, оно у нас пытается раскрутиться как новый вид Огня. При этом само слово «Созидание», как вид Огня нам известен, но нам известен вид Огня максимум 16-го космоса, и то – я корректно выражусь – если у меня Компетентность третьего космоса Всеединого – 1024-рица Частей. Я, допустим, Теург, то извините, я знаю Огонь Созидания только третьего космоса, потому что у меня 1024 Архетипических Частей стоят во Всеедином космосе. Ясно излагаю мысль?

Если я Аспект – стоит в Октавном космосе, если я Аватар, вот я Аватар – у меня стоит в 15-м космосе Высшей Всеизвечности, но не в 16-м. И даже для 16-го космоса Созидание, где Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза находились, сейчас выше – это Созидание для меня сложно было бы. А мы сейчас взяли Созидание 17-го космоса.

С учётом того, что наши Полномочия в более нижестоящих космосах... Давайте честно говорить. Даже Учитель это 13-й космос. То есть по максимуму берём: Учитель Синтеза Кут Хуми – это 13-й космос. 17-й космос, это на четыре космоса выше. И очень сложно это Созидание распахтать внутри нас, чтобы оно раскрутилось и начало действовать.

### Стандарт: даже если один сделал, получают все. А если команда сделала – получает всё человечество. В этом смысл нашего Созидания

Я это рассказываю не для красного словца, а чтобы вы понимали, что ближайший месяц у вас большой, большой труд на раскрутку Созидания 17-го космоса. И, кстати, большой, большой труд, потому что теперь 17-й космос будет смотреть на вас, как вы там применитесь первым архетипом 17-го космоса, Метагалактикой Метагалактического Синтезкосмоса.

Я напоминаю, по стандарту Синтеза Вышестоящая архетипическая Метагалактика синтезирует все нижестоящие космосы. Поэтому давайте представим масштаб этой маленькой Метагалактики первого архетипа 17-го космоса – это синтез всех 16‑ти космосов, тотальный синтез. И раньше мы это называли Сверхкосмосом, а сейчас всего лишь Метагалактика Метагалактического Синтезкосмоса. Позавчера мы это называли Вечным Сверхкосмосом, и выше него тотально ходить не могли. То есть это громадный такой масштаб синтеза 16-ти космосов. В практике мы сейчас это произнесли. Вообразили? Вот такое изменение у нас с вами наступило.

Любой следующий архетип 17‑го космоса ещё больше минимум от двух до четырёх раз. То есть для нашего с вами состояния Духа и Огня это громадный масштаб возможностей. И я напоминаю, что, когда мы стяжаем архетипы, мы проходим Рождение Свыше, Новое Рождение зачем? – Чтобы у нас расширился не только ареал обитания человечества, а за словом «ареал обитания» прячется масштаб Духа и масштаб Огня человечества и каждого из нас. Но человечество может не знать такой масштаб, но иметь его. А мы знаем этот масштаб и расширяем масштаб Духа, Огня и Света человечества, скромно называя это ареалом обитания человечества. Чем расширяем? – Новым Рождением. В Новом Рождении в наше физическое тело входит Синтез-ядро Синтез-Огня. В этом Ядре и Огонь, и Дух, и Свет, и Энергия как расширительный масштаб на новый архетип.

В итоге в человечестве становится больше Духа, больше Света – без всяких иллюзий – больше Энергии, больше Огня вот таким архетипическим стяжанием. А когда мы здесь ещё отстяжаем Человек-Землян в будущем, пока нам вряд ли разрешат. Так же, как в 16-м космосе мы не стяжали Человек-Землян. Помните, мы в 15‑ти космосах стяжали?

Вот я сейчас думаю, как нас расширить на 16 космосов, а 17-й опять для будущего останется. Его разрабатывать ещё надо. И человечество землян этот Дух начинает иметь. Помните Стандарт Синтеза: даже если один сделал, получают все. А если команда сделала – а мы команда с вами – получает всё человечество.

В этом смысл нашего Созидания. Кто-то сказал: «Служения». Вот в этом смысл нашего Созидания, товарищи Служащие, и Служения, товарищи Посвящённые. Понятно, да?

«Дамы и господа» я могу говорить, но это для жизни человеческой. «Судари, сударыни» – для жизни человеческой, «барышни» – то же самое. У мужчин не знаю как. Дамы – барышни, мужчина?

*Из зала: Барин.*

Барышня – барин *(смех в зале)*. Барин и барышня, да? Чувствуете, чувствуете – в голове? Не, не, при мне однажды сказали: «Ну что, барышня». Там и «дама» говорят. А я думаю: «А я кто в этот момент?» Думаю: «Не хочу», – как-то устарело немного. Поэтому «товарищи» это более светский вариант, всё-таки так поближе к материи, к Матери. Хотя не всем это нравится. А представьте, как называть себя не господином от слова «Господи»... «Дамой» ладно, ещё хоть как-то. Сударь – сударыня, сударыня – это которая судачит, да? Сударь тоже судачит. Это как-то вот... это светское, человеческое.

А как называть себя не светски, не человечески? Компетентный? Полномочный? Ну, как-то профессионально звучит. Нет такого вот... Посвящённый? Это как-то поближе по сердцу, но это ж Посвящённый, это не Служащий. Служащий? Должностно Полномочный? – Это должность, чиновники Дома Отца. Как называться?

*Из зала: Граждане.*

Граждане и гражданки. Чувствуете, сейчас на меня кожанка одевается, наган на бок. И граждане и гражданки – и такая революционная ситуация. Я согласен. Но дело в том, что здесь тоже проблема, граждане – это для государства. В ИВДИВО государства нет, там Отец. А как к нему называть себя, если не гражданин? Не, не, граждане Дома Отца тоже есть, в ИВДИВО-полисах у нас есть граждане, не теряйтесь, но граждане, это ИВДИВО-полис. А в ИВДИВО как нас всех вместе назвать правильно?

*Из зала: Неразборчиво.*

Ну, Синархисты – монархисты *(скривился).* Правда? Парадигмологи, философы Синтеза, это как бы и так есть. А ещё выше, вместо «товарищи и дамы», здесь же не философы и парадигмологи. Правда? Вот нам надо выработать и созидать что-то выше «товарища», но, не входя в господ, так как у нас рабов и крепостных нет. Не входя в судари и сударыни, так как это городская выразимость мужчин и женщин, типа городовой. И не уходя в граждан Дома Отца или чего-то там. Это всё есть, гражданская федерация работает. Нужно выработать обращение к друг к другу. Поэтому пока «товарищи».

*Из зала: Нет у ИВДИВО товарищества.*

Товарищество?

Может быть, и есть, раз мы называем друг друга товарищами.

#### Мы нашли только один способ отдать Огонь людям – ростом Частей

Не, не, я вас веду к следующей практике. Мы сейчас пойдём стяжать виды тел, потому что наш потенциал Служения надо хоть где-то применить кому-то. Человечеству мы можем отэманировать, но есть анекдот: эманируем, эманируем, а оно не берёт.

Мы однажды решили проверить. Небольшая группка Компетентных видящих, слышащих более-менее, начала эманировать. Я говорю: «Класс! Эманируем, всё хорошо. А давайте посмотрим, взяли ли наши эманации», – а эманировали круто, группа подготовлена. И Кут Хуми показывает, как мы всей группой стоим высоко, подготовка высокая, создаём сферу эманаций вокруг всей Планеты высоко, а человечество на Планете вот там внизу копошится.

И сверху эти эманации начинают медленно как снег оседать на голову людям внешне, потому что по подготовке человечества такие высокие эманации оно вообще не берёт. А люди ходят *(показывает, как стряхивают с себя)* и: «Что-то зачесалось», – и идут дальше. Бедная подготовленная команда от этого ви́дения... И спрашивает Кут Хуми: «Что, всегда?»

Кут Хуми говорит: «Всегда».

– А что же делать?

Кут Хуми говорит: «Ну, вы знаете, каждому по сознанию. Упрощаться надо». И говорит: «Проще, надо, проще, надо проще».

И мы со своих 14-13-ти выразимостей начали опускаться в первую, не теряя подготовки. И попытались эманировать по-человечески, находясь на физике, а не синтезфизично в 17-м космосе. Ну, тогда был в 15-м космосе. Начали эманировать.

Кут Хуми говорит: «Так лучше».

Смотрим мы на человечество, наши эманации идут между людьми «по усам текло, в рот не попадало», в тело не попадает. Мы тоже в шоке сидим. Кут Хуми говорит: «А чем взять ваш Огонь людям?» Люди-то из пятой расы в Духе вышли, на любом религиозном празднике помазание Духа получают. Чем взять? Ответ: не́чем, пока мы не нашли то дело, чем мы смогли людям отдать Огонь – рост Частей.

И когда вы удивляетесь, зачем мы стяжаем Части – только этим, так как на наши Части срабатывают Части людей, люди на нас Частями реагируют, а не своей субъектностью. Всё остальное людям всё равно, я корректно выражусь. Только, пожалуйста, не потому, что это люди плохие, а потому что Части хотя бы помогают их взбодрить жизнь. А всё остальное, что мы эманируем, им не надо, они работой занимаются, детьми занимаются, заработками занимаются, по улицам гуляют сегодня. Это нормальная человеческая жизнь. Их не парит, что они так живут. И это хорошо, что они так живут.

Точно ваши эманации доходят до граждан? Ну, вы меня поняли.

##### Рекомендация: применение Огня Созидания универсально для всех – тренировка на масштаб эманаций

Вот сейчас в практике Созидания с Отцом они дошли до граждан. Поэтому я заставляю, чтобы мы синтезфизически физическим телом выразили Новое Рождение, выразили Рождение Свыше. Как только наше физическое тело получило, тут же получают физические тела всех людей. «Один за всех, все...» У меня это стоит «один за всех, все за одного» в голове жесточайшим образом. То есть, если я или мы с вами это получили, все люди Планеты это получают – у меня в голове это автоматика.

У вас в голове есть эта автоматика? Люди получают любое ваше стяжание. Вы один из всех, первый среди равных. Вы что-то стяжаете, в тело входит. Все люди получают это? Не, не знанием – реальной верой и внутренним созидающим действием. Если это в голове сложилось, могут получить от вас эманации, а если это в голове и в теле не сложилось, то эманации идут так.

Это мы одного тренировали, очень подготовленного. *(Кряхтит):* «Я эманируют на всё человечество».

Я говорю: «Смотрим, до сколько эманируешь. Ооо, 10 сантиметров. Я говорю, «Теперь больше». *(Кряхтит)* – 20 сантиметров. Я говорю: «Теперь ещё больше». *(Кряхтит)* – на квартал». Он был у нас квартальным, все его эманации заканчивались на границе квартала. Но по его ощущениям он отдал всему человечеству. Он говорит: «Как же так?»

Я говорю: «Всё просто. Ты отдал всему человечеству, которое помещается в твоё поле. А твоё поле – в рамках квартала. И ты отдал всему человечеству, это фрагмент всего человечества в твоей подготовке».

Квартал это было очень много. Мы два часа работали над тем, чтобы дошло до квартала.

С одной очень подготовленной Владычицей Синтеза когда-то мы тренировались на расширение до всей России. За несколько дней натренировали. Съезжались – тренировка, разъезжались – тренировалась сама. Потом она мне призналась: «Виталик, как тяжело до границ России по настоящему довести свои эманации». Кто не знает, Москва всю Россию охватывает, сейчас ещё из Белоруссии охватывает. Охватывает всю Россию и Белоруссию. Не возожжённые территории – Камчатка и Дальний восток, у нас там нет подразделений – относятся к Москве, и ей надо было из Москвы дотянуть эманации, в общем, до Тихого океана, так по ширше возьмём. Еле смогла. Очень подготовленный человек, очень высокая Компетентная, очень высокие реализации в прошлых воплощениях.

Она, когда реально от Кут Хуми получила границы России, счастлива была неимоверно. Сказала: «Так это ж сложно». Я говорю: «Да». Следующий шаг – Евразия со всеми китайцами». Это в шок я её ввёл, потому что в России то 144 миллиона. А теперь полтора миллиарда. Ещё со всеми индийцами – три миллиарда, два восемьсот, если точно, два девятьсот почти на два государства. Ну, как с эманациями? Как у вас там?

Это над чем работать вашему Созиданию. Знаете: «В голове я представляю, что всем отдаю». Представляешь, великолепно. Действительно отдаёшь всем, добавляем: «Всем, до кого дойдёт». А дальше возникает вопрос: до кого дошло? Вот так разговаривают служащие между собою.

«Я эманирую всему человечеству», – молодец. До кого из всего человечества – отсюда всечеловечество – всего человечества, дошло? В этой гостинице до всех дошло? Здесь сейчас живёт тоже человечество. До ближайшего квартала Казани дошло? Здесь тоже живёт человечество. До границ всей Казани дошло? Здесь вообще живёт человечество. Ну и так далее. Это работа с Огнём Созидания. Прям передаю от сердца к сердцу. Начните хотя бы с этого.

Только мне надо не в голове, что «я отдаю всему человечеству и всему космосу», а реально натренироваться, чтобы ваши эманации туда дошли. Шанс проверить всегда есть, но я всех отправляю к Кут Хуми. У меня проверять не надо, ладно, я сразу отправлю к Кут Хуми. А вот у других Владычиц Синтеза, тут у нас тоже есть, и Владык Синтеза тоже, у них можно проверять, хотя они сами будут на это тренироваться тоже. У нас тоже с этим не ахти. Вот это применение Огня Созидания универсально для всех – тренировка на масштаб эманаций.

Это подсказка вам, чем лучше всего заняться, кроме всего того, что вы можете делать. Ну, вот так.

И ещё. Ареал обитания, это Дух, свалившийся на праздник всем людям. Попробуйте вообразить это. И когда мы сейчас вышли в 17-й космос, у всего человечества, что? Мы вышли в 17-й космос вчера, но сегодня стяжали архетип, который расширил ареал обитания. И Дух сегодня 17-го космоса свалился на всё человечество. Огонь тоже, но Огонь замечать человечеству нечем, а Дух они заметить могут.

В итоге у всех сейчас будет праздничное вдохновение, все побегут шашлыки жарить кое с чем. «Праздничное вдохновение», это сразу, как на праздник что-то сделать. Ну и подумайте, чем люди занимаются на праздник от вдохновения. Кто-то получит вдохновение Светом, вернее, осветлится. Кто-то получит Энергией. Получат все, но это Отец уже делает. Наша задача была расширить ареал обитания.

Вот теперь представьте, что сейчас на всё человечество, независимо от нас, без наших эманаций, сыпется Энергия, Свет, сыпятся единицами. Помните, мы стяжаем в телах единицы, сейчас будем стяжать. Сыпятся единицы Огня, Духа, Света, Энергии людям с 17-го космоса. И 17-й космос сегодняшним днём начинает познавать человечество: «Это кто в него вошёл? Кто?» Примерно так. Только, пожалуйста, я сейчас не утрирую, именно так.

Космос, это квазиживая система. Для нас это как живой космос. Квази, это живая материя, не живой человек, а живая материя. Я вчера говорил, что минеральное царство оно живое с разумом. Для нас с вами это живая материя, но не субъектная. Субъектом там выступает Отец. Деревья, это живые – живая материя. Но они же не думают, но живая материя. Вот и космос живая материя. Звёзды, это живая материя, но не думает так, как мы, но живая. Некоторые ответы по накопленной запись-информативности... Вот информация записывается – в материю тоже пишется.

Мы, кстати, книги выпускаем, и они тут же вписываются в материю. Информацию выпускаем, вписывается в материю, но здесь лёгкая запись цифровая, а книгами тяжёлая запись. Но мы сейчас учимся цифровой записью вписывать в материю. Вроде получается всё лучше и лучше. То есть материя реагировать начинает на цифровые записи, то есть на видео и аудио. Вот такая ситуация. Увидели? Это Созидание.

#### 17-й космос для Планеты Земля является 22-м. Это преодоление дурака

А, вспомнил последний взгляд, и идём в практику, важный.

Мы с первых Синтезов 2001-го года изучали, что Планета Земля... И даже это написано в первом распоряжении. Ниже Планеты Земля деический космос, деинтегральный космос. Вначале деинтегральный, потом деический и ещё там какой-то. И там у нас написано: расплав материи. Помните? Написано в первом распоряжении. И независимо от нас с вами, ещё из пятой расы Планета выражала собой интегральный космос. Космос! Мы это изучали с 2001-го года. А ниже Планеты был деинтегральный и деический космос. Вспомнили?

Почему у вас вызывают вопросы, как Планета стала в 17-й космос, если вы нормально относитесь к тому, что ниже Планеты есть деинтегральный и деический космос? Как с мозгами? Теперь мы можем спокойно говорить, что ниже Планеты Высший Суперизвечный космос, Высший Всеизвечный космос... 16 космосов. Метагалактический космос, Галактический космос, Солнечный космос, Планетарный космос, деинтегральный космос, деический космос, расплав космической материи – база. Можем так говорить?

Ещё раз: 16 космосов ниже Планеты. Галактический космос – все Галактики ниже Планеты. Солнечный космос – все Солнечные системы с разумными жителями в них. Если нет разумных жителей, это не Солнечный космос, а звёзды Галактического космоса. Солнечный космос. Планетарный космос, это только планеты с жизнью не разумной, а просто жизнью любой. На Венере, кстати, есть жизнь в виде моллюсков, которые по ней ползают, но не изучено, может, это даже разумные моллюски. Это уже доказали учёные. Так что рядом с нами есть жизнь. Вот Венера тоже относится к нашим планетам – Планетарный космос. Потом деинтегральный космос, деический космос, расплав космической материи.

Вопрос, сколько у нас космосов сейчас ниже Планеты? Кто успел посчитать? Детская шутка, но работает.

*Из зала: 20.*

20. Я б дал больше, 21. Галактика, Солнечная система, Планета, деинтеграл, деический – 5. Плюс 16, от Метагалактики до Высшей Суперизвечины – 21. Так вот, 17-й космос для нас является 22-м для Планеты Земля.

*Из зала: Не понимаю, почему ниже Планеты, не фиксируется на Планете, ниже Планеты?*

Потому что Планету мы вчера стяжали в фиксации на первом архетипе Метагалактического Синтезкосмоса. И по законам Иерархии, какой космос фиксирует тело Планеты, все космосы, нижестоящие этого космоса, становятся ниже Планеты иерархически. То есть качество Планеты теперь относится к 17-му космосу.

А если мы выйдем как космонавты в космическую среду, Планета как шарик – и у неё нет ни низа, ни верха. Но у нас есть северный и южный полюс. Северный – сверху, южный – снизу. А так на Планете нет ни низа, ни верха. И ниже южного полюса Планеты, где находится фиксация Мамы Планеты... На северном полюсе фиксация Папы Планеты это Изначально Вышестоящий Отец на сегодня, вот 17 409-го выражения зала. И вот ниже южного полюса теперь у нас 16-й, все 16 космосов, плюс пять ниже 16-го, то есть 21 космос. И мы вчера *(чих),* спасибо, точно, стяжали Планету в 22-й космос, её телесного выражения.

Кто мне скажет, что такое цифра 22 для пятой расы?

*Из зала: Преодоление дурака.*

Это преодоление дурака – оказывается, в 16-м космосе мы были идиотами – и вхождение в новый путь развития космосами, потому что у Лотоса пятой расы... А большинство человечества ещё пользуется этими Лотосами, хотя мы взращиваем новые. Но чтобы взрастить, нужен новый объём Духа. А то некоторые из вас спросили: «Ты сказал, что на человечество сыпется новый Дух. Зачем он ему нужен?»

##### Рост Лотоса Духа идёт только Созиданием – из 4096-ти лепестков Лотоса Сердца взрастили только 22+214 = 236

В седьмом виде материи в виде Атмы, виде материи, растёт новый Лотос Духа каждого человека. Из 22-х лепестков надо вырастить...

*Из зала: 4096.*

4096 лепестков первого этапа, 16384 второго этапа, Нет? Или первого этапа? Ну, всё равно много. Вы не представляете, какой масштаб Духа нужен, массовости Духа, чтобы эти лепестки у каждого из восьми миллиардов выросли в атмической материи.

Чтоб было понятно, мы на сегодня – сейчас будем продолжать стяжать – стяжали 214 тел Человек-Землян по архетипам, а значит, устойчивый Дух вырос на 214 архетипов. 22 лепестка прибавляем 214, и на сегодня у человечества устойчивый рост лепестков Лотоса Духа Сердца на 236 лепестков. А сыпется сейчас Дух из 1031‑го архетипа. Мы сейчас стяжали 1031-й архетип. Вчера было 1030, я говорил. Ситуация понятна?

Более того, если мы не стяжаем Человек-Землян и тела в следующих архетипах, лепестки Духа раститься не будут. «Мало ли что на меня сыпется из тысячи архетипов. Пыль какая-то на меня тут пришла, духовная пыльца Духа» *(стряхивает с себя воображаемую пыль)*. Есть, кстати, пыльца Духа, святые о ней рассказывали. «Мне хватит помазания раз в год свинцом после этого», – пьяниц растить храмовых.

Я всегда категорически был против. «На тебе кровь Христову, пей», – к вампиризму. «На тебе тело Христово, хлебушек ешь», – к каннибализму. Это же вампиризм и каннибализм, если так реально, культурно посмотреть на это. Но если я сейчас скажу это батюшкам в церкви, они же меня анафеме предадут и скажут: «Ты что, как ты можешь? Это древняя святая практика». Откуда эта древняя святая практика пошла? – Когда люди ели друг друга. Освятили практику.

Но мы-то уже друг друга не едим. Не, конечно, в некоторых странах едят. Кстати, в Европе детей едят – старый символ Российской империи. В Российской империи многие люди верили, что в Европе едят детей. Может и едят, но мы же не знаем. Потом, отдельная национальность кого-то ест обязательно. Это я насчёт интернационала, который вам достался. То есть головняков преодолевать нам валом. Не, не, не, некоторые племена там, в Африке, может, до сих пор ещё и едят. Ты попробуй в пустыне мясо найди, а тут умершее тело соседа, вся деревня радуется. Я вам это не рассказывал, но это культурологические программы.

Другими словами, из минимального количества нужных 4096-ти лепестков мы на сегодня взрастили только 236 лепестков Духа шестой расы. Из минимальных 4096‑ти нужных. 16384 – это лепестки Огня Розы. А если взять больше, где Дух на 16384 лепестка, это нам ещё работать и работать для всего человечества. Вот это ваше Созидание. Рост Лотоса Духа идёт только Созиданием, потому что Лотос это форма Духа.

Творением идёт Дух внутри лепестков, а количество лепестков идёт только Созиданием.

Вопрос. Когда мы дойдём до 4096-и архетипов стяжанием Человек-Землян, если каждый месяц мы стяжаем 12 – 15 видов Человек-Землян по архетипам на сегодня? 12 – со мной, три – с Аватарессой, так получается по Синтезам. Её на Академический Синтез Отец постоянно отправляет, потому что внутри нас стоячий памятник возможностей, который надо посадить, заставить отжаться, научить двигаться и ещё что-то пахтать внутри. Все аж пищат от неудовольствия. Но помогает, в смысле страданиями мы растём. Хотите пострадать? Съездите на Академический Синтез.

*Из зала: Нет.*

Ох, молодец, ещё как от души было сказано. Я не призываю, я не приглашаю, там всё сложно. Я шучу. Но в принципе.

У кого-то из вас ночью был вопрос: «Вот Виталик сказал, что внутренний мир еле двигается. Как это так? Я хочу, чтобы он у меня двигался быстрее». У нас есть методика: выдержи всё, что с тобой будет делать Аватаресса, только согласись на это, а потом терпи. Ёжики кололись, плакали, но ели кактус и взрастали. Не нравится?

Не, не, я не к чему. Я просто к тому, что система работает. Это я к перспективам Академического Синтеза у вас. После этого курса я предложил команде, чтобы у вас был Академический Синтез здесь. Мы так с Аватарессой договорились, потому что я вас сейчас накручиваю Огнём. А потом он должен не стать у вас, а применяться. А чаще всего он потом стоит у вас и не применяется.

В итоге мы разрабатываем методику хорошего и плохого полицейского. Я за хорошего. Мы стяжаем хорошее, потом приезжает Аватаресса и говорит: «Что у вас всё стоит? Двигаться надо». Вы её вообще не понимаете. Но всё внутри двигается. Она за хорошего полицейского, но внутри и за плохого полицейского снаружи. Я за хорошего полицейского снаружи, но очень плохой полицейский внутри. В смысле, внутри надо жить Отцом и Кут Хуми. Вы меня поняли.

Не, не, я могу и на других сослаться. У нас тоже есть и плохие полицейские среди Владык Синтеза и хорошие полицейские среди Владык Синтеза тоже по их Школам, смотря, как вы там служите в этих Школах, в смысле растёте. Ладно, отошли.

В итоге по ИВДИВО мы вышли с вами в 17-й космос, а по Планете Земля мы вышли с вами в 22-й космос, и этим закончили Дух землян вообще. Поэтому я сказал: «Четвёртый предел, новый человек, четвёртое царство», – вчера. То есть 22 лепестка, 22 космоса выдержать вообще не могут. И теперь у всего человечества землян, даже если никто не хочет ничего делать, Лотос начинает расти автоматически в новое количество лепестков. Потому что 22 космоса давят на всех человек землян. Это я выяснил сегодня ночью, это была моя ночная подготовка. Рассказываю, пока помню.

*(В зале что-то упало)* Да, вот у человечества землян всё вот так упало в Атме. Не, не, не, Лотосы остались, они не сгорают, всё у них сохраняется, все 22 лепестка в центре стоят. А вот вокруг них начинают расти 214 лепестков автоматически, независимо ни от кого. Просто начинает работать 22-я Вселенная Метагалактического Синтезкосмоса. А после того, как мы стяжали первый архетип там и расширили ареал обитания, то этот Дух просто рванул празднично всем землянам. А так как вся Россия сегодня в празднике, в самом лучшем состоянии праздника, на праздник мы все открыты и готовы ко всему – у россиян точно и у белорусов, наверное, всё вот так входит, входит, входит, входит, входит. И в понедельник они проснутся с Лотосом на 236 лепестков. И чем глубже пьянствовал, тем быстрее вырастет.

Я не предлагаю пьянствовать. Я шучу. В смысле, ты оторвался от самого себя. Пьянствовать это плохо. Но руками тёмных мы делаем светлые вещи – можно использовать на полезное. Смотрите, в каком вы шоке? У Служащих не бывает плохого и хорошего, бывают разные виды Созидания. Вы в каком из них?

С одной стороны, категорически плохо пьянствовать, а с другой стороны, можно в этом, используя это, всё равно же пьянствовать, вырастить Лотос Духа. А новый Дух такой объём Духа включит в теле, что пьянствовать можно прекратить, потому что как-то неудобно в этом Духе пить горилку и наркоманить горячей водичкой. Ситуация понятна? То есть это переключение в новое состояние, при этом пьянствовать нехорошо, надо самостоятельно переключаться. Ну, помните, чем бы дитя ни тешилось… Бывает же и так.

##### Рекомендация: научиться расслабляться – релаксировать

У меня не оправдание, я показываю другой процесс Созидания. Чем природа и Вселенная пользуются в нас? – Любым расслаблением. Вот как только вы расслабились, отпустили себя – не всегда удаётся расслабиться, но расслабились, отпустили себя – в вас тут же начинает что-то новое расти. Потом вы вспомнили, что пора жить – собрались, вскочили, побежали дальше. Не расслабились. Природа говорит: «Ну, до следующего расслабления». Не шучу. Поэтому, допустим, в йоге востока одна из главнейших особенностей – это уметь релаксироваться, то есть глубоко расслабляться. Мы это достигаем через какие-то внешние действия, а йога требует, чтобы ты сам умел это делать.

И если вы хотите, чтобы ваше Созидание глубоко работало, вам надо периодически расслабляться или глубоко релаксироваться. Теоретически вы скажете: Я релаксировалась». А теперь можно сделать так: вы релаксировались и внутри смотрите на себя: Созидание крутится или нет. Если Созидание стоит, вы не релаксировались, вы сделали вид. Знаете такое внушение: «Я расслаблен, я расслаблен, я расслаблен, я расслаблен. Всё, я расслаблен». Сам себе сказал, что я расслабился. Всё!

Создание говорит: «Не-э-а!»

– Я расслаблен!

– Не-а.

И пока Созидание естественно не начнёт у вас крутиться, вы не расслаблены. Это процесс Служащего. Не шучу, вообще не шучу. Я опыт передаю. Очень советую вам этому научиться.

Ну что, товарищи Служащие, расслабляться будем? Только по настоящему, а не как нам хочется. Нам хочется сделать вид, что мы расслабились – к Кут Хуми и учиться. Ничего личного. Или самостоятельно учиться, книг валом, методик валом. Психология на расслабление.

Идём стяжать новые тела. Я вас настроил. Чувствуете? Почувствуйте, какой эффект внутри вас, вот что-то такое пахтается. Я вам объяснил, что такое расслабление. Созидание порадовалось. Внутри сейчас у вас какой-то такой интересный Огонь в голове и в теле. Это Созидание начало вами усваиваться.

Знаете, что я сейчас сделал? – Я Огонь Созидания с ушей стягивал в тело. Вот он встал на уши. Знаете, как шапка на уши встаёт, и такая никакая на голове. Зимняя шапка никакая на голове, ну, какая-нибудь вязанная. Вот это было Создание на вашей голове. Я сейчас его втянул в голову и в тело сознательно, у меня это сознательная методика. После любого стяжания что-нибудь поговорить, чтобы оно втянулось. Вот сейчас оно втянулось, это такое состояние сейчас внутри головы и чуть-чуть вот досюда у меня доходит. Я группу отражаю. Низ вообще ещё Созидание не взял. Пока только вот досюда, но уже процесс. Главное, что вошло в тело.

Поэтому, если вы думаете, зачем я болтал. Я не болтал, я вас отвлекал, чтобы дать возможность Созиданию хотя бы через уши зайти к вам. Всё остальное настолько расслаблено, что через голову войти не смогло. Поэтому сейчас вошло через уши, пока я болтал и чуть-чуть через нос, пока вы дышали. Это прямые направленности в головной мозг, если череп не пускает. Череп, пока не особо пускает.

И ещё: не напрягайтесь. Вы скажете: «Я так долго служу, это невозможно». Это Созидание 17‑го космоса. А ты чаще всего служишь первыми восьмью. Поэтому не надо сейчас себя напрягать, что вот у меня не получилось. У всех не получилось сразу это взять. Это 17-й космос! Это совершенно иное Созидание. Здесь надо ещё суметь его взять. Услышали? Максимум нашей подготовки 13-й космос, товарищи Учителя Синтеза. Ну, 14-й – Владыки Синтеза, и то это так номинально пока. А это 17-й космос, это совершенно иное Созидание, чем мы с вами имели до этого.

Видите, как я сделал это хорошим, а вы подумали о себе плохим. Я второй раз это повторяю, если не третий. Иерархию в голову возьмите, что 17-й космос это далеко не первый и далеко не 13-й. Это вообще иной космос для нас с вами. Теперь вы все поймёте мои слова и о расслаблении, и о тренировках, и куда это направить. Надо научиться ещё жить Созиданием 17-го космоса.

А так как вы первая команда, которая это первостяжали, 17-й космос, на кого будет в первую очередь смотреть? – На всех здесь присутствующих. Автоматически. Я ничего с этим не смогу сделать, это автоматика ИВДИВО и всех космосов. Авто-ма-ти-ка. Я даже думаю, что это навсегда, то есть будет смотреть на вас не этот год, два года, десять лет, а в веках и миллионолетиях. Для космоса это нормально – всё мерить миллионами лет. Там всего лишь миллион лет, это План Синтеза кого? Миллион лет План Синтеза кого?

*Из зала: Учителя.*

Учителя. Миллион лет это План Синтеза Учителя. Товарищи Учителя Синтеза, у вас появился План Синтеза на миллион лет. Поэтому я, когда сказал, что космос будет на вас смотреть миллион лет, я исходил из, зараза такая, вашего Плана Синтеза. Осталось русское слово добавить: автоматически. Так что, начиная с этой первой практики, впереди у вас миллион лет усвоения Созидания и 17-го космоса.

Вы скажете: «Это много». При десяти миллиардах лет шестой расы, это начало, где в каждом миллиарде по тысяче миллионов. Так, навскидку. Понимаете, да? А у нас десять миллиардов. То есть десять тысяч миллионов. Первый из них это освоение 17‑го космоса. Уже нормально, правда? А 9 999 – это уже работа в нём. Косвенно. Ну, миллионов. Шестая раса. Смотрите, как до вас время дошло? Оказывается нормально всё. Правда, воплощений в этот миллион будет ужас сколько. Даже если взять по два ноля, я буду брать по три нуля – всё равно ужас сколько. Тысяча воплощений по три нуля. Масштаб? Вот это освоение 17‑го космоса так, по нормальному.

А мы только начали этот процесс. Так что вы теперь Созидатели 17‑го космоса минимум на миллион лет. А так как мы у него представились Владыками Синтеза, он ещё подумает и скажет: «Скорей всего надо десять миллионов лет». Потому что мы представились Владыками 115‑го Синтеза. Он нам поверил, потому что у нас форма была Владыческая. А это уже десять миллионов лет. Так что миллион лет тренируемся, девять миллионов лет применяемся.

Не, не, не, в ИВДИВО и в космосе автоматика: как себя назвал, туда и поехали. Вначале было слово. Вы думаете, я просто так нас называю с такой-то формой? Это включает Планы Синтеза каждого из вас и записывается на это количество лет – такое действие. Назвал Владыкой Синтеза – на десять миллионов. Увидели у вас погоны Учителя Синтеза, у казанцев, которые утверждены – на один миллион. Автоматически. Погоны от Кут Хуми. Кто не утверждён, погоны предыдущего года, там тоже все Учителя Синтеза.

У нас вообще-то военная форма, кто не помнит, Воина Синтеза в том числе, поэтому погоны у нас нормальные. Что я погоны говорю? А вы что, не Воины Синтеза, господа? А там с погонами все, даже солдаты с погонами.

Практика. Стяжаем тела, а потом идём на перерыв, уставшие наши. А то некоторые уже готовы идти на перерыв. Не сбежите, стяжаем. У нас ещё первостяжание запланировано, но я жду, пока ваше Созидание раскрутится.

## Практика 7. Стяжание трёх видов Человек-Землян трёх архетипов ИВДИВО и стяжание трёх видов тел в следующих трёх архетипах

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 16384‑й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на* ***стяжание трёх видов Человек-Землян по трём мирам трёх архетипов ИВДИВО в разработке трёх видов тел Репликационным Синтезом каждого из нас****.* ***И стяжание трёх видов тел трёх архетипов ИВДИВО в трёх мирах в каждом из них следующим шагом разработки и стяжания каждым из нас.***

*И, синтезируясь с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***концентрацию на каждом из нас:***

* ***Ля-ИВДИВО Извечины,***
* ***Ми-ИВДИВО Метаизвечины,***
* ***Октоизвечины Фа,***
* ***Си-ИВДИВО Извечины,***
* ***Фа-ИВДИВО Метаизвечины и***
* ***Всеизвечной Октоизвечины*** *явлением каждого из нас.*

Маленькое уточнение в практике. Мы Октоизвечину Фа стяжали два раза: позапрошлый месяц и прошлый месяц. Так что у нас там двойное явление тел. И идёт сдвижка на один архетип в реализации тел нами. Почему так, к Отцу. Просто стяжали. Я поясню в практике специально, чтобы не было вопросов у людей, ведущих записи наших стяжаний.

*И, возжигаясь концентрацией шести архетипов ИВДИВО, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***шесть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****. И возжигаясь шестью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17409‑й архетип ИВДИВО. Развёртываемся синтезом 17-ти космосов.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с его Хум, стяжаем* ***49344 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Синтезируясь с 37008‑ю тремя видами тел – у кого они есть, кто прошлый раз, месяц назад их стяжал, все остальные стоят – Ипостасными, Трансвизорными и Синтезтелами. Вспыхивая Единицами Энергии каждого из нас.*

*Отец открывает 18 порталов шести миров пред нами.*

*Мы синтезируемся с тремя видами тел Репликационным Синтезом каждого из нас,* ***наделяя их Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и физичностью каждого из нас****.* ***В обмен вмещаем выделенные Единицы Огня Ипостасными телами, Духа Трансвизорными телами, Света Синтезтелами, возжигаясь единицами Энергии внутри физического тела*** *каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в синтезе с тремя видами тел, стяжаем* ***из видов тел******Человек-Землян Ля-ИВДИВО Извечины, Ми-ИВДИВО Метаизвечины и Октоизвечины Фа в двойном масштабе реализации Человек-Землян*** *стяжанием за два месяца.*

*Отвечаю: идут эксперименты, которые, если подумать, будут понятные. Всё остальное не наша компетенция.*

*Синтезируясь с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***дополнительно 12336 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в явлении 49344-х Человек-Землян стяжанием Человек-Землян Октоизвечины Фа за два месяца****. И, возжигаясь всеми стяжёнными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***49344 Капли Абсолютного Огня каждому Человек-Землянину в его соответствующем архетипе и каждому из нас в каждом из трёх архетипов ИВДИВО****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***49344 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого Человек-Землянина и каждого из нас на Абсолютный Огонь Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

***Прося развернуть Человек-Землянам Ядро Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца*** *в Ля-ИВДИВО Извечине или в МИ-ИВДИВО Метаизвечине или Октоизвечине Фа и в трёх данных архетипах* ***для каждого из нас три Ядра Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца.*** *И, вспыхиваем Ядрами Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца Абсолютным Огнём, преображаемся ими, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Отец уточняет, что проводил эксперимент, как будут жить тела, уже сотворённые, рядом с телами сотворяемыми в Октоизвечине Фа. Отец признал эксперимент удачным. Но мы с вами не заметили его. Нам нельзя было в этом участвовать вниманием своим.*

*Мы благодарим Человек-Землян за совместное восхождение с нами. Отсекаемся от них, они отсекаются от нас. Отец закрывает 18 порталов миров.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть в деятельности Человек-Землян 14-й Извечной Части, 11-й Метаизвечной Части и 6‑й Октоизвечной Части явления соответствующих архетипов соответствующих космосов во взрастании Человек-Землян этими космосами в командном явлении и личном явлении архетипических Частей этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца всечеловечеству Землян****. И, возжигаясь тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Фиксируемся в зале Изначально Вышестоящего Отца на 17409‑м архетипе ИВДИВО, начали выпадать из него.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***37008 трёх видов тел, 18-ти миров, трёх архетипов ИВДИВО: Си-ИВДИВО Извечины, Фа-ИВДИВО Метаизвечины, Всеизвечной Октоизвечины каждому из нас. И 12336 Единиц Энергии шести Физических миров*** *в каждом из нас.*

*В синтезе их, стяжая* ***49344 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, вспыхивая ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***37008 частных ИВДИВО-зданий Ипостасным, Трансвизорным и Синтезтелам*** *каждого из нас.* ***И 37008 Репликационных Синтезов с фиксацией шестью Физических миров видами материи и реальностями каждого мира*** *синтезфизически каждому из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***49344 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, вспыхивая ими.* ***Прося*** *Изначально Вышестоящего Отца* ***развернуть синтезирование и творение с Репликационным Синтезом каждого из нас Репликацию каждого из нас*** *Ипостасными телами, Трансвизорными телами и Синтезтелами.* ***Ипостасными телами в Синтезном мире, Трансвизорными телами в Огненном мире и Синтезтелами в Тонком мире Си-ИВДИВО Извечины, Фа-ИВДИВО Метаизвечины и Всеизвечной Октоизвечины*** *Репликационного Синтеза каждого из нас в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*И, возжигаясь 98688 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, стяжёнными нами, преображаемся ими. Вспыхивая Репликационным Синтезом, Единицами Энергии, фиксацией шестью Физических миров и Синтезом с тремя видами синтезирующихся и творящихся тел Изначально Вышестоящего Отца в медицинских боксах частных ИВДИВО-зданиях каждого этого тела по стандарту Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся Синтезами Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собой, развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Азнакаево, ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Чебоксары, подразделения ИВДИВО участников данной практики, ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### То, что два раза стяжали тела в Октоизвечине Фа – это был эксперимент Отца

Маленькая фиксация. На нас пошла реакция за наши стяжания. Вот, сбой по практике был – это реакция внешних сил. Я просто комментирую. Ничего личного, просто, чтобы вы имели в виду. Реакция пошла, но нужно себя держать в руках. И всё. Это первое.

И второй момент. Был эксперимент Отца. Я ещё раз подтверждаю. Мы в Октоизвечине стяжали два раза тела два месяца. Почему? – Отцу хотелось посмотреть: мы стяжали тела, они развились, вышли, и новые тела рядом с ними стяжаются. Что будут делать те тела, которые стали Человек-Землянами? Ну, не стали там, ещё в переходном состоянии были. Там от нас это всё закрыто, но эксперимент прошёл. Отец сказал: «Удачно». У меня никаких данных нет, у вас нет, эксперимент прошёл.

### Когда идёт Творение Отца, лучше не пытаться видеть, мы должны верить

И последнее. Некоторые из вас сейчас пытаются видеть. Когда идёт Творение Отца, лучше не смотреть. То есть в Творение Отца мы должны верить. Вот эта практика – это практика Веры фактически. А через сутки, когда те тела будут сотворены и выйдут из медицинских боксов... Знаете, в медицинском боксе лучше не смотреть, как-то неудобно. Люди-то растут, так корректно выражусь. Вот через сутки вы можете смотреть, что там происходит, смотреть, участвовать, видеть, действовать. Давайте так обговорим.

Можно смотреть на здания. Мы сейчас стяжали, можно, на здания можно. Медицинский бокс, запомните, любой наш взгляд мешает творению. Взгляд – это участие. А каким творением мы можем участвовать? А Репликационный Синтез от Отца и так течёт. Поэтому я вам советую не смотреть на стяжаемые тела – вы мешаете. Не Отцу мешаете, телам мешаете. Понимаете, да? А смотреть через сутки.

Это я у кого-то зарегистрировал попытку посмотреть. Не проблема смотреть, но вы мешаете своим же телам. Не знаю чем, это надо разбираться. Я просто знаю технологию.

Сейчас будет маленькое объявление, я так понимаю. И мы идём на перерыв, который будет 25 минут. Смотрим на часики.

# День 2 часть 2

Время 25 минут прошло, и постепенно будем всех ждать.

У нас сейчас будет такое тоже регламентное стяжание. Мы будем идти к Высшему Абсолюту. Стяжаем то, что мы обязаны стяжать, а потом будет первостяжание. Пока все собираются, первый такой контекст.

### Верующих приучают бояться Отца Небесного или Аллаха. Тренировка на вывод Душ и Монад к Отцу

Сейчас мне один участник Синтеза дал очень классный взгляд, я как бы так не думал даже. Мы сейчас с ним просто сидели, общались. Простой взгляд. Смотрите, нас приучают бояться Отца Небесного, мы рабы божьи. В мусульманстве приучают бояться Аллаха. Страшно? – Страшно. И приучают всех бояться людей религиозных.

В итоге мы сейчас общались. А что происходит с Душами, которые погибли, умерли, вышли из тела, внимание, и они продолжают бояться Аллаха и Отца. Значит, к ним не выходят. Не шучу. Причём я это говорю не теоретически, а практически.

У нас есть этапы подготовки Посвящённых и Служащих. Один из этапов подготовки – мы сейчас его обсуждали – это поднятие Душ в зал к Отцу.

Меня когда-то с Аватарессой тренировали: мы едем... Мы ездили тогда на машинах обязательно, даже на самолётах не летали, было более-менее близко, Синтезы ввели. Если ехали мимо кладбища, мы сразу смотрели, есть ли стоячие Души или Монады, висячие над... Души это живые, кто верит хоть чуть-чуть, а Монады это вообще неверующие. И мы собирали специально Огненной сеточкой это и в зал к Отцу. И нас так тренировали.

Как вы думаете, зачем? Сейчас будете смеяться. Чтобы сейчас я умел всю команду вывести в зал к Отцу здесь сидящую. Не, не, вы живые, но по массе ваши Ипостасные тела, которые выходят в зал к Отцу, в принципе как Души. Но если мы начнём выводить Души, они могут там остаться. Нехорошо будет, скорую вызывать надо будет. Некомфортно. А Ипостасные тела вы отпускаете, это же не Душа. Если я сейчас скажу: «Пошлите Душами в зал Отца», – некоторые из вас вообще-то испугаются. А Ипостасное тело даже выше, чем Душа по своему развитию.

И вот мы сейчас стояли, обсуждали обязательную подготовку Посвящённых, причём это с пятой расы, по поднятию Душ и Монад к Отцу. Даже мы однажды были в подземельях Киевско-Печёрской лавры, когда она ещё действовала в нормальном режиме на Украине. И стояли возле одного святого и рядом видели его тело. Мы по привычке вышли к Отцу, сказали: «Ну, надо поднять. Святой, а тут стоит». Он говорит: «Нет, он должен там стоять».

У нас глазики круглые, все поклоняются тому Святому. А Папа, сказал: «Он не достоин пока уходить с физики». В смысле корректно намекнув, что люди, конечно, сделали его святым, а святости было мало с точки зрения Отца. Но так как люди поклоняются – и по Вере и дано будет вам. Считаете, что святой – святой по его подготовке. Внимание, вслушайтесь: святой по его́ подготовке. Вот сколько у него было святости, настолько он и святой. Но с точки зрения Отца, он даже не достоин был выйти в зал к Отцу Небесному на третий план. Ну, мы шли по подготовке этой Души. И Он сказал: «Пусть остаётся в подземелье». Он так там и остался стоять возле тела, страдая от невозможности выйти к Отцу.

Когда я спросил: «Отец, за что ему такое?» Ответ меня чуть не убил. Я из подземелья вышел просто это, ну, из Печорских этих. «Он не верил, но был монахом», – то есть внешне ритуал исполнял правильно... Для меня это было откровение, киевское откровение. Внешне ритуал исполнял правильно. Молился, знал молитвы, крестился, братию строил монашескую – там целые Святцы у него есть, почитать можно – а внутри глубоко в сердце не верил.

В итоге любой верящий, который сейчас подходит к его телу – там мощи – с сердцем более верящим, чем у него, показывает ему его позорное состояние. И он там стоит возле своих святых мощей и учится верить у тех, кто верит ему больше, чем он верил Отцу Небесному. Как вам такая отработка?

Вот у меня глаза просто открылись. А так как это видели мы вдвоём, а не я один... Мало ли что мне приснилось, как-то даже неудобно так о Святых думать. Я не говорю, что все такие. Есть мощи великолепных Святых верящих, и там стоять приятно рядом, в смысле, в тонком теле общаться с ними. А есть же вот такое чудо. И они все разные.

Так вот, мы сейчас общались по практике. Оказывается Души стоят на кладбищах не потому, что хотят стоять, а они боятся выйти к Отцу или к Аллаху. Аллах это тот же Отец только по-мусульмански, по исламу. Их приучили бояться Отца. В итоге, если вы, рабы божьи, боитесь Отца, вы после смерти к нему не выйдете, потому что ваше тело, Душа наполнена страхом. А согласитесь, то, чего мы боимся, мы к этому стараемся не прикасаться. Ну, как защита жизни. В итоге Душа мается между могилой и Отцом. И к Отцу нельзя, чтобы суд пройти и жить дальше. И из могилы тело уже умерло, вышло, а куда деваться? Ответ: никуда. И маются такие Души по кладбищам. Мы их начинаем видеть как привидения, а многие из них не привидения, а просто Душа неприкаянная, как говорят в народе.

И вот одна из обязательных тренировок Посвящённого, собрать Души в огненную сеточку, иногда без сеточки в Огонь, если у вас подготовка позволяет, и переставить в зал к Отцу. Помочь им туда выйти. Называется очищение кладбищ не от тел, а от Душ и от Монад. Это позволяет этим Душам потом получить жизнь в Тонком мире, а Монадам неверящих воплотиться, их сразу ставят в очередь на воплощение. Монада, потому что вообще не помнит, что жила.

Так что, если кто-то из вас этим занимается, мы сейчас общались с Посвящённым, который этим занимается, говорит: «Это правильно?» Я говорю: «Это вообще правильно», – это обязательная тренировка. Я проходил, Аватаресса проходила. Некоторые Владычицы Синтеза проходили. Причём проходили так, что мы собирали Души – я рассказывал – и в Солнечном Космосе, и с одной Владычицей мы собирали Души в Галактике, где погибли разные звёздные корабли, и Души просто замёрзли в космическом пространстве. Отец нас обучал оттуда собирать. Был сбор Душ с других Планет. В общем, была разная практика на эту тему.

Поэтому это полезная работа. И это как раз – я, почему о ней рассказываю – это та самая деятельность Служащего. Потому что Посвящённый, он больше реплицирует через себя или собою что-то новое от Отца через себя или собою. А надо что-то делать.

Я говорю: «Какие могут быть действия?» Мы с вами обсудили физические действия. И Кут Хуми мне на перерыве сейчас через одного из вас напомнил: «Ну, Виталик, есть же и не физические действия. Можно помогать Душам, телам людей подняться к Отцу. И таким образом поменять свою жизнь, не привязываясь к материи», – в смысле к кладбищу.

Я не шучу, я вообще не шучу. У меня родственники умирали. Те, которые не занимались ничем. Я смотрел на них, в некотором смысле помогал им дойти до Отца. После смерти они по-другому общаются. Особенно когда видят, что ты видишь, что они живы, им так приятно. У них есть осознание, что они умерли. Осознание есть, то есть Сознание работает, оно не отключается. Отключается у неверящих, и то на какое-то время.

Поэтому на самом деле это нормальная работа наша с вами. Я не говорю, что вам надо это делать, но если вдруг у вас что-то такое получилось, вы не переживайте, это тренировка Кут Хуми и плюс помощь другим в Тонком мире. Потому что если Душа стоит на кладбище, она уже стоит Тонким миром.

А мы с вами изучали, что Физический мир, Тонкий мир, Огненный мир и Синтезный мир – они физичны в отличие от предыдущей эпохи. Я думаю, и в предыдущей эпохе они были физичны, просто никто это не видел. Соответственно, я на физике могу стоять Физическим миром – вы меня видите. Могу перейти в Тонкий мир – вы меня видите, но у меня включаются другие внутренние организации. Могу перейти в Огненный мир – это мы с вами погружаемся в глубокую огненность вот здесь. А могу перейти в Синтезный мир. Если мы сейчас глубоко погружаемся в Синтез и проживаем чистый Синтез, мы вообще-то стоим, сидим здесь Синтезным миром. Поэтому здесь происходит Синтез. Он происходит только в Синтезном мире. Заходя в этот зал, вы попадаете в Синтезный мир. Вот у нас идёт четвёртый час Синтеза. Это ж Синтезный мир. Вернее, пятый час уже Синтеза идёт. Это Синтезный мир накручен здесь. Вы увидели?

#### Можно ли Души и Монады сжигать Огнём и мечом

*Из зала: Насчёт сжигания.*

Насчёт сжигания не знаю. Тут как Отец скажет. Если Огнём и мечом – можно и сжигать. Так по-всякому бывает. Но не всех сжигать-то надо. Тут вопрос сложный, не всех сжигать надо. Это кому, что поручили, так выразимся. Но Монады, они не сжигаемые, они просто Огнём вашим поджигаются, то есть начинают гореть и переходят в зал к Отцу. Монада не сжигаема. Ваш Огонь это переход Монад в зал к Отцу.

А вот Душу вы сжечь можете, но я не советую это делать. Но если есть поручение, надо делать, смотря, на кого наткнётесь. Тут у нас есть Души некачественных биологических существ, так выразимся. Не, не, не, не, они не умирают. Из Души поднимается Монада с жизнью в зал к Отцу и заново воплощается в нормального человека.

Поэтому Душа – это объём Духа, в центре которого прячется Монада. Душа имеет смысл – странную вещь сейчас скажу – поддержать Дух, чтоб жила Монада. Когда Дух Монада съедает, Душа исчезает, остаётся только Монада на кладбище. Вы скажете: «Дух Монада не съедает». Это не совсем съедает, это как усваивает среду Духа. Монада усваивает среду Духа.

##### Душа – это среда Духа, в котором живёт Монада

Знаете, почему христиане молятся о спасении Души, и Душу постоянно спасать надо? – Потому что есть шанс, что в Душе не хватит Духа как среды Монады. И спасением Души это накачка Души Духом молитвами. «Накачка» плохое слово, но в данном случае так видится. Если прекратить делать практики молитвы, то Душа может потерять потенциал Духа и Монада перестаёт быть в среде Духа. Этим занимается Душа. На всякий случай, Душа – на Астрале, а Дух наш – на Атме. Поэтому Душа – это среда Духа. А настоящий Дух у нас в Атме. Но в атмический Лотос в пятой расе выходили только Будды, хотя Лотосы были у многих. Соответственно, попасть в Лотос неверящий и несовершенный вообще не может, в смысле, несовершенный телом Духа. Вот такая проблема.

Вот мы сейчас поговорили о созидании Тонкого мира. Правда, удивились? Но это нормально, это работает. Это ещё и помощь Отцу и людям. Людям, кто застрял, а Отцу, потому что только мы можем к нему попасть и вытянуть за собой команду Душ. А если Отец своим Огнём сюда отправится – они сгорят. То есть у них должен быть шанс подняться своим Духом к Отцу, своими деяниями к Отцу. Если деяний Духа не хватает, шанса подняться нету.

##### Чтобы легче было доходить до Отца, строим ИВДИВО-полисы на каждой реальности

Поэтому мы с вами строим ИВДИВО-полисы на каждой реальности, чтобы через ИВДИВО-полисы до Отца доходить. Потому что, если Душа попадает в ИВДИВО-полис даже эфирной реальности, она уже на Эфире попадает в здание Отца в этом ИВДИВО-полисе. Раньше надо было до Ментала идти, до Манаса, а теперь на Эфире у нас есть ИВДИВО-полис.

Сейчас мы поставили ИВДИВО-здание на физику и знаете, что делаем? – Мы с планеты начинаем ИВДИВО-зданием... Но оно ещё не функционирует, оно только начинает раскручиваться по чуть-чуть. То есть ИВДИВО работает, здание пока по чуть-чуть функционирует. Но уже оттуда идут эманации, где помогают Душам с физики (*свистит)* к Отцу. Автоматикой. Во всяком случае, в пределах километра от этого ИВДИВО-здания уже нет ни одной мающейся Души в Тонком мире. Я езжу, периодически регистрирую. Я участвую в том, чтобы оно заработало. Для этого надо там появляться и фиксировать определённый Огонь. Ну, как бы там сложная пока ситуация, работаем над этим. Неважно.

Километр – это мало для Москвы. Москва – это в пределах 40, 50 километров по кругу минимально, с Московской областью там все 100 будет. И вот надо пока. А Россия так вообще 10 миллионов километров по границе (*смеётся*). То есть работы непочатый край, чтобы расширить с одного километра на всю планету и, чтоб все Души уходили с физики нормально к Отцу минимально. Вот одна из функций Дома Отца, но в Тонком мире. Не поднимает Души, ничего. То есть создавать среду, чтобы Душа легко до Отца доходила. Вот ИВДИВО-здание. Почему мы придаём такое значение, чтоб у нас получилось ИВДИВО-здание. Вот такая ситуация. Ладно.

Мы идём стяжать Высший Абсолют, тело Высшего Абсолюта, и наделяться соответствующими подготовками 64-мя. Опять же, мы будем применять Созидание. Не факт, что Отец сейчас даст Созидание, это у нас следующая будет практика, но вдруг. Поэтому, если Отец что-то скажет сделать, вы не пугайтесь. Ну, как бы пока не планируется, но это у меня в голове не планируется.

Практика.

##### Казанцы теперь должны уметь ходить по ИВДИВО-полисам

Я корректно выражусь, отвечу некоторым. А я не знаю, что вам рассказывать на Созидание. На самом деле по нашей подготовке, кроме поднятия Душ к Отцу и сказать нечего. Я, конечно, могу сказать: «Ну, походите по ИВДИВО-полису», – но многие не видят, не слышат, ходить не умеют.

Кстати, кстати, товарищи казанцы, вы услышали, что у вас в названии вашей организации ИВДИВО-здания Изначально Вышестоящего Отца? А теперь подумайте, что это все 515 зданий каждого ИВДИВО-полиса. 515 – 512 Аватаров и три в центре. И по всем этим зданиям товарищи казанцы должны теперь уметь ходить. Я даже боюсь сказать: в каждом ИВДИВО-полисе, хотя бы по 515 зданиям. Ну что, товарищи казанцы, мы попали с вами в нужное русло жизни? И ходить там ещё интернационально, то есть в состоянии непредубеждённости к другим существам, даже если они выглядят там как кракозябра.

##### Пример внешнего вида ученика в кабинете Кут Хуми

У меня однажды было состояние такое. Я выхожу в кабинет к Кут Хуми, иду по коридору, открываю дверь, внутри стоит чудище, у меня меч сразу вылетает. Кут Хуми говорит: «Не трожь». Я замер. Кут Хуми говорит: «Это мой ученик». Меч обратно входит в ножны, и Кут Хуми начинает смеяться от моего взгляда на ученика. А когда Кут Хуми сказал: «Это ваш Должностно Полномочный» (*смех в зале*) – о-о-о, у меня было первое состояние ужаса. Тогда мы по-другому назывались просто.

Я говорю: «А что с этим делать?»

Кут Хуми говорит: «Не трожь. Он у меня просит восхождения и развития дальше. До погружения ещё не дошёл, но дойдёт».

Я говорю: «Понял, доведём». Ужас это всё.

Оно ушло. Я не буду рассказывать это тело, но человеческого там было только глазки. Мохнатости тоже не было, до неё он не дорос. Там больше было деревянного. Я теперь знаю, как выглядит Буратино в ужасе. Примерно такое состояние.

И после этого мы выработали состояние, что одеваем форму. Как только мы одеваем форму, выходя куда угодно, она у нас поддерживает человеческое тело. Отрубает ветки, рога (*смех в зале*), в общем, очеловечивает. Вот наше Служение. Одевание формы на тело – это созидательный процесс, я к этому. Увидели.

И некоторые Души без формы в зал к Отцу зайти не могут, ветки мешают. А если вы скажете: «Одел форму», – хоть человеческую, а у нас Человек это первый вид Компетентного. А то некоторые спрашивают: «Зачем нам Человек – первый вид Компетентного?» – Потому что любому человеку после этого мы можем одеть человеческую форму, и он получает право зайти в зал Отца в этой форме. Человеческая форма – это форма, хотя бы Компетентного. Но у нас уже форма и жизненной реализации есть – Человеческой реализации. Это так на всякий случай, что не все Души имеют право зайти в зал к Отцу. В форме Человека имеют право зайти все, даже с очень погаными накоплениями. Ну что выросло, то выросло. Вот это наша работа Служащего будет. Очень полезная. Вот такая ситуация.

Поэтому нам нужен интернационал. Чтоб, видя кракозябру в кабинете Кут Хуми, у меня меч не выскакивал из ножен. А я узнавал в нём своих с Планеты Земля и думал, как сделать так, чтобы помочь им правильней оформиться перед Кут Хуми, а не рубить им по мозгам за то, что они так выглядят. Ну, выглядят так. Дух их по-другому не мог тело вырастить. Но они же не виноваты, что у них Дух такой развитости. Может быть, и виноваты, но мы же не знаем этого. Мы не можем сказать, что они виноваты. У них такое тело – что выросло, то выросло.

Вот вам опыт Синархического Интернационала, товарищи казанцы. То есть, выйдя, видя деревья в зале Отца, надо понимать, что это не деревья, а тела некоторых учеников и рубить их не надо. Надо думать, как вырастить из этих дубов или берёзок нормального человека. Нехорошо звучит, правда? Зато честно.

Более страшный взгляд. Выхожу в зал к Отцу, в зале Отца кучки, кучки, кучки, кучки. Я говорю: «Это что?» – «Люди на праздник мне молятся». Ответ Отца: «Люди на праздник мне молятся». В зале Отца на полу кучки, кучки, кучки, кучки. Я корректно выражусь: кучки Духа. До Отца дошли, а кроме кучки оформиться не во что. Кучка теста, кучка денег (*смеётся*), кучка вещества. Люди молятся, просят что-нибудь вещественное, а это кучка. На Руси была такая фамилия Кучка, очень знаменитая, кстати, боярская.

Фух, практика.

Я думаю, у Аллаха то же самое. Он мне не показывал кучки. Ну, ну, вполне реально. До Галактики не все доходят просто.

## Практика 8. Стяжание Высшей Части Высшего Абсолюта. Стяжание наделения 64-мя подготовками: 16-ю Компетенциями 16-ю Полномочиями, 16-ю Жизненностями, 16-ю Реализациями Человека, Компетентного, Полномочного, Синтезкосмического

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хум Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 16320-й архетип ИВДИВО.*

*Мы пока не можем идти в 17-й космос – отвечаю некоторым – к Кут Хуми. Я думаю, через неделю-две сможем. Пока только к Отцу мы туда ходим.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Высшей Части Высшего Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и наделить 64-мя подготовками стандарта 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтеза нас синтезфизически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***65 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 65 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17 409-й архетип ИВДИВО, становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***тело Высшего Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца явлением Высшей Части*** *соответственно подготовки каждого из нас всем накопленным Абсолютным Огнём, действующим всего во всём каждого из нас. Абсолютный Огонь есть у всех, потому что мы его стяжали в предыдущей практике.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***17 408 голограмм Абсолюта*** *в реализации каждого из нас. И вмещая их собою, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***17 409 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 17 408 Абсолютных голограмм и в синтезе их тело Высшего Абсолюта синтезфизически собою. И, возжигаясь, преображаемся ими каждым из нас.*

*И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца* ***перевести тело Высшего Абсолюта каждого из нас в частное ИВДИВО-здание Высшего Абсолюта*** *на соответствующий архетип одного из 16‑ти космосов.*

*Отец говорит: «Нет». Он направляет нас всех* ***в 18-й космос в тело Вечного Абсолюта, примерно в 955-й архетип Октавного Синтезкосмоса Вечного Синтеза Высшего Абсолюта*** *каждого из нас.*

*И становимся в собственном частном ИВДИВО-здании Высшего Абсолюта каждого из нас на первом этаже в кубическом помещении 64 на 64 и вертикально вверх на 64 метра. Проникаясь концентрацией Куба Синтеза явлением Вечного Синтеза Высшего Абсолюта каждым из нас. Вспыхиваем им.*

*И по стенам первого этажа или написаны, или нарисованы, или как-то сформулированы абсолютные доминанты реализации каждого из нас.*

*Доминанта – это, куда Абсолютный Огонь направляется в первую очередь, независимо ни от чего. Вот чтобы я ни делал, туда обязательно, пока эта доминанта у меня работает. Как тотальность применения этим ракурсам – доминанта.*

*И вот мы смотрим доминанты каждого из нас для применения Абсолютного Огня. То есть это голограмма самого высочайшего внутреннего смысла, сверхзадач, каких-то архетипических целей, перспектив, сверхцелей каждого из нас. И они становятся для нас доминантой внутри нас, независимо от нашей деятельности.*

*И посмотрите, что на стенах выражено голографически в выражении доминант каждого из нас. Возжигаясь доминантами, впитываем их или возжигаемся ими собою.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим вернуть нас в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17 409-й архетип ИВДИВО.*

*Переходим телом Высшего Абсолюта, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в синтезе вспыхнувших доминант развития, реализации и выражения каждого из нас в Высшем Абсолюте внутри каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас данным явлением доминант синтезфизически собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем наделение 64-мя подготовками:***

***16-ю Компетенциями;***

***16-ю Полномочиями;***

***16-ю Жизненностями и***

***16-ю Реализациями***

***Человека Компетентного, Полномочного, Синтезкосмического в реализации каждого из нас.***

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, наделяемся.*

*И Отец нас* ***наделяет 16-ю Высшими Всеедиными Жизненностями 8-го вида Человека от Частности Аппаратов Систем Частей до Синтез-Частей к****аждого из нас. Наделяемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И Отец нас наделяет* ***16-ю Высшими Всеедиными Компетенциями 8-го вида Компетентного от Прав Синтеза до Должностной Компетенции****. И вспыхиваем 16-ю Компетенциями на челе. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, наделяемся.*

*И Отец нас* ***наделяет 16-ю Высшими Всеедиными Полномочиями 8-го вида Полномочного от космоса до Архетипа****. И в этом же выражении наделяемся.*

*И Отец нас наделяет* ***16-ю Высшими Всеедиными реализациями 8-го вида Синтезкосмического от Образа Жизни до Синтеза*** *каждым из нас.*

*И вспыхнув 64-мя видами подготовок, явлением соответствующих реализаций в явлении каждого из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. И, возжигаясь 64‑мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с его Хум, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца,*** *прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым, возожжённым собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически, развёртывая 64 подготовки каждого из нас: 16 Жизненностей, 16 Компетенций, 16 Полномочий и 16 Реализаций.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Елабуга, в ИВДИВО Челны, в ИВДИВО Азнакаево, в ИВДИВО Екатеринбург и в ИВДИВО Чебоксары. Подразделения ИВДИВО участников данной практики в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### После наделения подготовками, они созидаются, пока не применятся. Созидание для применения 64-х подготовок

Маленькое уточнение. Вот сейчас мы провели наделение 64-мя подготовками. Отец нас наделил. Они у нас теперь что делают? – Созидаются. То есть, после того, как Отец наделил, они созидаются. Синтезируются в зале Отца, потом мы сюда их принесли, они у нас созидаются. И созидаются до тех пор, пока не...? – Не применятся. То есть мы сейчас вступили в эффект Служащего, они у нас теперь созидаются.

Внимание! Когда Отец нас наделяет 64-мя Компетенциями, как этот процесс называется? Я веду вас к первостяжанию. Когда Отец наделяет нас 64-мя подготовками, как этот процесс называется? Вот я сказал: «Отец наделяет нас»…

*Из зала: Творит.*

Нет. Наделяет. Если б было творение, я бы сказал: «Отец нас творит». У нас в практиках есть синтезирование и творение Частей. Это творение. А я сказал «наделяет».

*Из зала: Фиксирует.*

Фиксирует как, чем фиксирует? Как этот процесс у Отца называется?

*Из зала: Созидание.*

Нет. Созидание наступило сейчас, значит, что-то ниже Созидания.

*Из зала: Может, передаёт Полномочия?*

Как это? На! Да?

*Из зала: Репликация.*

О, молодцы, кто ответил. Репликация. Наделение, это не в зубы дать кулаком. По лбу, ладно, не в зубы, – по лбу. Представьте, как это?

Наделение, это когда от Отца его подготовки, его Компетенции, Жизненности, Полномочия реплицируются нам. И они у нас включаются. Репликационный Синтез Отца 64-мя наделениями. Также как мы реплицируем Синтез – я специально это говорю – с телами, которые сейчас в космосах формируются Отцом, и мы там участвуем.

Вот у нас сейчас был Репликационный Синтез на нас, но 64-мя подготовками. Запомните, наделение – это репликация. Кут Хуми вас наделил – он вам отреплицировал. Вы, если кого-то наделяете, вы тоже реплицируете. Помните, мы наделяем своей физичностью, чтобы появились Человек-Земляне. Мы реплицируем свою физичность. По-другому это называется. Но когда мы реплицируем, зашло, не зашло неизвестно, может не зайти. А когда наделяется, это так, что осталось. Увидели? В итоге мы сейчас действовали наделением в эффекте реплицируемости, в нас входили, причём это наделение.

Когда в прошлой эпохе Посвящённый получал Посвящение, он что? – Наделялся Посвящением. Значит, Учителя реплицировали Посвящённым это Посвящение. Таких слов просто в пятой расе Посвящённые не знали, не так образованы были. Мы в Доме Отца этому научились.

Поэтому, когда мы наделялись, мы стояли в эффекте Посвящённого репликацией. Впитали, вернулись на физику и у нас сразу включается Созидание этих 64-х подготовок. То есть мы должны их применить. В применении дойти до Творения созиданием. То есть слово «применение», это уже Созидание. Желательно поучаствовать в Творении Отца ими, а потом и дойти до синтезирования их чем-то, где-то, как-то, в чём-то, может быть, в ком-то. Как получится. То есть мы идём от Созидания к Синтезу в применении подготовок. И так всегда.

#### Наделение, это когда Отец реплицирует нам и даёт это на какое-то дело

*Из зала: Можно сказать, что наделение, это когда обязательно на дело?*

Обязательно. Совершенно согласен. На дело. Наделение, это когда Отец реплицирует нам и даёт это на какое-то дело. Во, взгляд! Шикарный взгляд!

То есть вам сейчас дали 64 вида дел или одно дело с 64-мя задачами исполнения. Выбирайте или 64 дела или одно дело с 64-мя видами исполнения. Смотрите, как вы в шоке. 64 дела, это же ужас! Никакого ужаса. Вы сегодня получили творением 4096 Частей. Всего 64 из них помещаются в 64 дела. А 4030 Части остаются без дел, в смысле, бездельники. Если учесть, что у нас 200 или 400 работающих тел, или 800 работающих тел в каждой 1024‑рице, то только 64 из них получают дела. Все остальные бездельники. Вы так не думали? Вот так.

В каждой 1024-це у нас минимум 8 тел, которыми мы обязательно пользуемся. 4096‑ца – это уже 32 тела, которыми мы обязательно пользуемся. Вот 32 тела уже заняты. Мы обязательно пользуемся Синтезтелом, Трансвизорным телом, Ипостасным телом. Надеюсь, вы пользуетесь физическим телом. Почувствуйте «булки», это вы пользуетесь физическим телом. И в физическое тело сейчас входит Синтез. То есть вы пользуетесь телом. Логично? Шок, у вас шок: «Что значит, пользуемся телом? Физическое тело – это я». Не-е-е, физическое тело, это тело, а вы это или Человек или сейчас Служащий. Служащий – это не только физическое тело человека.

Кстати, физическое тело – это ещё гендерное, кто-то женщина, кто-то мужчина, а Служащий – это Служащий. Гендерность, конечно, учитывается, но не является фактором разницы Служащего. У нас есть Аватарессы, Аватары. Служат и служат, созидают и созидают. А вот у тела человека это обязательно: женщина, мужчина. Жесточайшая гендерность. И это правильно. У женщин свои совершенства, у мужчин свои совершенства. Как сейчас выясняют учёные, даже наше тело чуть по-разному строится. У женщин тоньше слух, у мужчин дальше видение. Мужчины легче защищают всё, всё видят, женщины могут не заметить, что летит, мужчины заметят. Но женщины услышат, что летит, мужчины могут не услышать. В смысле, жена с кухни: «Ребёнок кричит». – «Да? что? А я не слышал». А мужчина жене: «Лужа впереди, остановись!» – «Ой, уже не успела». Это разница мужчин и женщин. Это Созидание, кстати. Это эффекты биологического созидания.

##### Активация восьмого вида Человека – Человек Суперизвечного космоса

Продолжаем. Восьмой вид Человека – сейчас 16 Компетенций, там от Частностей до Синтезчастей. То есть это наша организация у Человека. А какой это, восьмой вид Человека сейчас был у нас? Восьмой вид Человека, это кто в вас сейчас был активирован? У вас сейчас был активирован восьмой вид Человека. Это кто в вас? Или кем вы являетесь в этом?

*Из зала: Высший Суперизвечный.*

Какого?

*Из зала: Суперизвечный.*

О, молодец! Человек Суперизвечного космоса. Видите, у нас один отвечает за всех. Поэтому второй день, наверное, получает... Получает, в общем (*смех*). Я в хорошем смысле, я пошутил. Развивается. Вот кто мне ответил, хотя бы внутри, если ответил – даже если ты подумал, ты сделал – это вы развиваетесь. Кто не ответил – что выросло, то выросло.

Итак, вам сейчас активировали в наделении Человека Суперизвечного космоса, восьмого вида космоса. Это очень высоко. То есть вопрос не только в наделении, вопрос, что у вас активируют? – Компетентного.

##### Активация восьмого вида Компетентного – Христос

Мы входили в восьмого вида Компетентного, восьмое тело Компетентного. Это у нас...?

*Из зала: Христос.*

Христос. Екатеринбург. Ну, у тебя же голос должен быть по ширше, побольше. Христос – уже Екатеринбург спасает положение тоже. Получите, пожалуйста, от Кут Хуми что-то.

Ребята, вдумайтесь, вам сейчас Отец активировал в зале Христа в каждом, без шуток. Только после этого наделил 16-ю Компетенциями Христа. Всё это прячется за корректной фразой: «восьмой вид Компетентного», чтобы детей не пугать. То есть вы сейчас в зале стояли при наделении 16-ю Компетенциями Христом или Христины – дамы. Так что вы сейчас, как с креста снятые, от Отца из зала вышли. Шутка.

И, кстати, в 16 Компетенций включается обязательно одно Посвящение, один Статус, один Творящий Синтез, одно Право Синтеза, одно, всё по одному – 16 Компетенций. Потому что вы обязательно сейчас получили одно Посвящение. Вы обязательно сейчас получили один Статус аж Христом, даже если вы Христом не являетесь. Отец даёт – берём. На этот момент вы Христом были для Отца. То есть он вас подтянул в состояние Христа, а потом опустил на физику. И вы сейчас стали в том, кем вы являетесь, аспектиком, допустим, небольшим. Такой небольшой аспектик в выражении Части Кут Хуми – Компетентный. Но аспектик это не Компетентный, надо было меня поправить успеть. Это Синтезкосмический.

##### Активация восьмого вида Полномочного – тело Человек-Отца

Ладно, с Христом за пазухой всё решили. Мы ж Иерархию в Христа возвели, да? Иерархию в Христа возвели, я не оговорился. Я всё правильно сказал. Только здесь думать надо языком Христа. У нас активировалось тело – кто уже сказал, лучше помолчит – тело, восьмой вид Полномочного. Ты не говорил, говори.

*Из зала: Человек-Отец.*

Человек-Отец. Человек-Отец для женщин Человек-Мать. Человек-Отец. Я без шуток. Это очень высокое выражение Человек-Отец. Фактически тренировка каждого из нас на Отца и Мать по-человечески. Я не имею в виду гендерно, что у вас дети родятся. Я не об этом сейчас. Это человеческое. Здесь имеется в виду Человек-Отец как высокое достижение – восьмой вид Полномочий. И вы вошли в полномочность Человека-Отца, женщины эффектом Человека-Матери. Женское тело, это обязательно. Как? – Эманации поменялись из вас как минимум.

Причём ещё вас наделяли 16-ю Полномочиями. Это что? От чего? Говорят: от космоса до чего-то там. Там архетипы. Это что? – Это вы получили Полномочия в каком-то архетипе, в каком-то космосе или в каких-то космосах, там восемь космосов. В какой-то реальности. И теперь, выходя туда, у вас есть запись во всех Ядрах, что вы там полномочны что-то делать как Человек-Отец. И вся материя этой записи будет вам подчиняться как Человек-Отцу, фактически как Отцу. То есть Человеку, представляющему собою Отца.

Человек – это во внешней среде. И я как Человек во внешней среде становлюсь Отцом для окружающей среды, хотя я всего лишь Человек-Отец, а ещё не Отец. Но окружающая среда видит во мне Отца и отцовскость – Полномочия. Причём со всеми нижестоящими архетипами, реальностями и так далее.

А так как мы сегодня стяжали первый архетип 17-го космоса и при стяжании мы там были слегка никакими, потому что первый раз стяжали, скорей всего, нас наделили Полномочиями стяжённого одного архетипа, так сказать, чтобы поддержать нас в 17-м космосе. Как вам Полномочия 16385-го архетипа Человек-Отцом? Реальностями этого архетипа, космосами этого архетипа, видами материи этого архетипа, эволюциями этого архетипа. Всё по списку. Чтоб всё у нас действовало, и мы там тоже действовали. Хорошо? – Хорошо.

##### Активация восьмого вида Синтезкосмического – Христос как реализованность вами

И последний шаг. Мы были восьмым видом Синтезкосмического. А это кто? Кстати, «Синтезкосмический» теперь у нас становится нормальным словом, потому что мы наконец-таки вышли в Синтезкосмосы. А то все и соглашались со мной, а некоторые думали: «Что за выдумка такая «Синтезкосмическая реализация»? Что, нельзя было что-нибудь нормальное придумать, типа чиновник реализованный?» – ну, известного нам. А оказывается, мы Синтезкосмической реализации тянулись в Синтезкосмосы.

Видите, какой заранее стратегический План был у Отца и Кут Хуми. У меня не было. Это только Отец и Кут Хуми могли такое сделать. Я так не соображаю как Отец и Кут Хуми. И там опять Христос, но уже Христос как реализованность вами. То есть насколько вы можете быть настоящим Христом. Не Компетентным Христом, что делаю как Христос, а настоящим Христом, что вы христите собою. Что такое «христить собой» в Евангелиях почитайте.

###### В эту реализованность Отец вам дал 16 реализаций от Образа Жизни до Синтеза

И Отец вас в эту реализованность начал вводить и вам дал 16 реализаций. Чего? – Что-то типа практик. Только мы видим это как практики, это не практики – 16 наборов действий Христом: Образ жизни Христа, Слово Христа. Можно сказать, что это практика, но это не практика. Я просто с вами сейчас говорю Словом. Вы можете сказать, что это практика, а я могу включить Слово Христа, просто говоря с вами. Это специальный Огонь в словах. Это специальный Огонь в словах ракурсом Христа. И я могу назвать это практикой, а могу просто сказать, что это Слова Христа. Увидели?

Образ Жизни, это специальный Огонь образом в окружающей жизни и специальные действия по образу жизни. Можно сказать, что это практика, а можно просто сказать, что я так живу Христом.

И вот набором 16-ти видов действий от Образа до Синтеза Отец наделил вас, чтобы вы умели действовать Христом, да ещё Синтезкосмически. Вообразили? Это мы с вами разобрали Созидание для применения 64-х подготовок.

Мне поручили на этот Синтез образы вам отдавать, что мы делаем. А то так механически нашлёпали на голову, и мы не понимаем, что мы с этим делаем. А весь месяц мы в этом будем находиться. То есть весь месяц минимум вот эти 64 подготовки вы будете разрабатывать собою. У вас будут включаться те или иные эффектики из этих подготовок. То есть это не так, что вам нашлёпали и забыли. Весь месяц Кут Хуми вас будет в ночной подготовке строить, а в дневной у вас пойдут какие-то реализации.

#### Всё это вместе взятое у нас в ИВДИВО называется Цивилизационный Синтез

Всё это вместе взятое у нас в ИВДИВО называется...? Всё это вместе взятое у нас в ИВДИВО называется...

*Из зала: Реализация.*

Неа. Реализация – это Синтезкосмический, там всё занято.

Всё это вместе в ИВДИВО у нас называется... Вы не догадаетесь. Или догадайтесь по горизонту этого Синтеза, как это называется. То, что мы сейчас пойдём стяжать жёстко по 115-му Синтезу, и только здесь, на этом горизонте, это находится.

*Из зала: Цивилизационный Синтез?*

Молодец, молодец. Может быть, кто-то ещё сказал. Молодец. Вдвоём молодцы тогда, одна подумала, другая сказала. Напополам.

Это называется Цивилизационный Синтез. Аватары Цивилизации, Компетентности, Полномочности и вообще все подготовки – это наша Цивилизованность космическая. Не шучу. Это наш Цивилизационный Синтез. И когда мне Аватары Цивилизации говорят, что «мне нечем заниматься, кроме протоколов», я на них смотрю в ужасе и думаю, что…

Мы несём цивилизованность подготовками. В пятой расе Посвящённые несли цивилизованность Посвящениями. Вспоминаем «Две жизни», книга «Две жизни». У Павла Венецианца Посвящённые рисовали станки и заводы. Я говорил, что один из них был будущим Фордом. Ну, так узнал по книжке. Это необязательно вы знаете и необязательно вы с этим согласны.

То есть Павел учил их строить станки. Это ж цивилизованность. Наль к Павлу приехала. Павел учил её изучать букашек и ромашек, и цветочки. Это тоже цивилизованность – знать, где, что называется и какие травы лекарственные и, которые лучше даже не кушать. Ну, типа волчьи ягоды, и то её можно правильно приготовить и станет полезной. Это цивилизованность – умение применять из окружающей среды что-то на пользу человеку.

А если учесть, что у нас вышла Парадигма «Цивилизация Синтеза Отец-Человек-Субъекта-Землянина»... Цивилизация Синтеза – это Цивилизационный Синтез. Значит, Цивилизованный Синтез в нас поддерживает вначале Человека, потом Посвящённого, потом Служащего. Вообще всех из 256-ти тел подготовок. 64 Человека, 64 Компетентного, 64 Полномочного, 64 Синтезкосмического – 256 тел. То есть Цивилизационный Синтез каждого из них и всех их подготовок. Вы увидели, что такое Цивилизованный Синтез?

Взял сам – отдал другим. Это классика. Но отдал другим как? – Созиданием. По-другому впихнуть нельзя, это не впихуемо. Это только созидаемо. То есть репликация здесь даже не работает – взял подготовки сам и созидаешь, чтоб у других получилось что-то взять из этого. Вот эта работа Служащего и Цивилизационного Синтеза.

### Подготовка к практике расширения на 32 768 архетипов и переноса центровки ИВДИВО и Планеты Земля на 16 385-й архетип

Ну, и теперь первостяжание. В каких масштабах у нас с вами будет Цивилизационный Синтез? И тогда понятно, в 16-ти космосах, а должно быть в 17-ти космосах. Вечность мы не трогаем. Значит, мы сейчас стяжаем Цивилизационный Синтез 17408‑ми архетипов, его там пока нет. Но, чтобы это стяжать, мы ещё сделаем финт ушами и расширим ИВДИВО на 32 768 архетипов – пока на 17 тысяч – чтобы центровка ИВДИВО находилась между 16384 и 16384. Вот здесь находится Планета Земля. Помните, вчера зафиксировали? Это 16385‑й архетип, помните, новый, который мы сегодня стяжали. И раз мы этот архетип стяжали, мы имеем право поменять центровку ИВДИВО. А центровка ИВДИВО фиксируется на Планете Земля, кто не помнит.

Так как мы обошли вчера на повороте одну из цивилизаций, сегодня она уже меня с утра имеет в виду, сильно имеет в виду. Вас тоже, но вы для неё дети, а я тут – мишень для использования. Мы с ней боремся. Мы сейчас им устроим, называется.

Из них 1024 вносится в нашу цивилизацию – это 17408. А вот здесь стоит цифра минус 1024, сколько? 15 тысяч, считаем, 360. Вот эта Изначально Вышестоящего Отца Вечность, мы туда нос не суём. Но 1024 из этого тоже на связи, но нос туда не суём. То есть Отец нас допустил в своё внутреннее. И эти 1024 17-го космоса – это внутреннее Изначально Вышестоящего Отца.

У нас было по стандарту, это внешнее *(16 космосов в нижней половине сферы),* а это внутреннее *(16 космосов в верхней половине сферы)*. А мы теперь на 1024 *(архетипа–ред.)* вошли на внутреннее Изначально Вышестоящего Отца. Значит, Отец нас начал развивать как? – Внутренне, а не только внешне. И это называется Цивилизационный Синтез. Вот эта схема, чтоб вы её понимали.

Поэтому мы расширяем границы ИВДИВО до 32-х тысяч. Стяжаем у Отца внутреннюю реализацию на 15360 *(=16384–1024)* – нас не касается *(это с 18-го до 32-го архетипа)* – и внешнюю реализацию на 16384 с внутренней на 1024 или 17408 архетипов в синтезе их. И всё это реализуется подготовками.

*Из зала: Неразборчиво.*

18‑й – это Вечность Отца. Мы, конечно, туда заходим.

*Из зала: Но туда зафиксировались Частью Вечность. Можно завести как…*

А они твои? Они пока не твои. Мы 18-й космос не стяжали, мы стяжали только 17‑й космос. Не прихватизируй неприхватизируемое. Это Отцовское. Отец нас туда пускает в Вечность. Понимаешь, если ты сейчас выйдешь в Вечность Частями, ты физически обязана умереть. Я не хочу, надеюсь, ты тоже.

*Из зала: Я про Высшую Часть…*

Ещё раз. Высшая Часть сначала пошла в космос по подготовке, а Отец сказал: «Выведу выше». Он нас отправил. Он может, мы сами туда не выйдем. Он захотел посмотреть, как наша Высшая Часть будет там плавиться.

Ещё раз. Всё, что выше 17408, туда может вывести нас только Отец, даже Кут Хуми не может вывести. Всё, что ниже – мы можем ходить. Всё что выше – мы ходить не можем. Это Цивилизованность к Отцу.

При этом мы стяжали выражение Вечности там высоко, но Вечность – это когда мы с тобой взойдём с физики. Если мы часто будем ходить в Вечность, мы готовимся к смерти, можно сразу гроб заказывать. Не шучу вообще. У нас есть такие придурки. Но их туда не пускают. Стража стоит: только вышел в Вечность, подзатыльник «На!» – и просыпаешься в своём ИВДИВО-здании где-нибудь низэнько-низэнько. Ну, кульбит Альфа и Омеги называется. Вышел в Альфу, вернулся в Омегу. Низэнько-низэнько. Да, товарищи кульбитчики?

Некоторые улыбаются: «А мы в Вечность ходим!» Ага, вышел в Вечность, получил тычок в зубы – это я по-мужски – и просыпаешься в ИВДИВО-здании мировом-мировом, нижайшем-нижайшем. Ну, по отражению верха и низа. Я вообще без шуток. Как только вы туда идёте, один из стражей Вечности тут же бежит за вами. В смысле: «Как хорошо полетел в кровать в такое-то здание, лёг». Это твоя Вечность, спи, пожалуйста.

Я вам честно-честно всё рассказываю. Вот такая у нас служба в ИВДИВО. Та же Вечность подчиняется только к Отцу и его, кстати, Отцам, которые у нас во втором распоряжении наверху написаны. У них Стражи Вечности. Это вообще никому не подчиняемы, лучше не попадать под их «лёгкую», в смысле горячую руку. Дырки в любом месте остаются.

Практика. Стяжаем Цивилизованный Синтез и расширяем ИВДИВО на новый масштаб.

И, пожалуйста, если вы считаете, что я пошутил, то вы глубоко ошибаетесь. С Вечностью вообще не шутят. Запомните! Вечности следуют. Но с ней не шутят категорически. Поэтому, как только начинаются архетипы Вечности, это только к Отцу. И только Он решает, когда нам там появиться. Намёк понятен? Надеюсь, мы цивилизовались.

Практика.

## Практика 9. Поздравление ИВАС Кут Хуми Фаинь с явлением зала ИВДИВО в Метагалактическом Синтезкосмосе. Расширение границы ИВДИВО на 32768 космосов архетипами ИВДИВО, в синтезе являющих космос Изначально Вышестоящего Отца внутренне-внешней реализации синархически каждым. Стяжание Цивилизационного Синтеза и новой концентрации ИВДИВО

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 17344-й архетип ИВДИВО. Он наконец-таки появился. Первое стяжание выхода****.***

*Становимся в зале ИВДИВО 17-го космоса на 17344-м архетипе ИВДИВО. Я его в предыдущей практике зарегистрировал, зал появился. Мы первые вышедшие в этот зал с физики.*

*Становимся в зале ИВДИВО ракурсом Метагалактического Синтезкосмоса пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. П****оздравляем их с явлением зала ИВДИВО в Метагалактическом Синтезкосмосе****. Становясь телесно Владыками 115-го Синтеза в форме перед Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируясь с их Хум, стяжаем* ***Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление в зале ИВДИВО у Главы ИВДИВО Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в Метагалактическом Синтезкосмосе на 17344-м архетипе ИВДИВО. И, возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17409-й архетип ИВДИВО, становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыками 115-го Синтеза в форме.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца расширить ИВДИВО на баланс внешнего архетипического действия и внутреннего Изначально Вышестоящим Отцом в их синтезе на 32768 архетипов ИВДИВО. С явлением внутренней реализации Изначально Вышестоящего Отца внутренней реализацией каждого из нас соответствующим Учением, Энциклопедичностью, Парадигмальностью и Философскостью – внутренней реализации каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***16384 архетипа внешней реализации ИВДИВО синтеза 16-ти космосов в растущем ареале обитания шестой Метагалактической Синтезкосмической расой и Отец-Человек-Субъектами Планеты Земля в центровке и фиксации на Планете Земля и***

***16384 архетипа внутренней реализации Изначально Вышестоящего Отца с восхождением каждого из нас 17-м космосом как внутренней реализацией 1024‑мя архетипами Изначально Вышестоящего Отца*** *собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***32768 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими, расширяя границы ИВДИВО на 32768 космосов архетипами ИВДИВО, в синтезе являющих космос Изначально Вышестоящего Отца внутренне-внешней реализации Синархически каждым из нас. И, вспыхивая, преображаемся этим. И входим в концентрацию новых границ ИВДИВО синтезфизически собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Цивилизационный Синтез******Изначально Вышестоящего Отца*** *в синтезе применения Должностных Полномочий, Синтезкосмических реализаций, Полномочий, Компетенций, Жизненностей и синтезреализованности в синтезе всего во всём каждого из нас цивилизационным возрастанием Отец-Человек-Субъект-Землян Синтезами, Жизненностями, Компетенциями, Полномочиями, Реализациями и Должностной Полномочностью ИВДИВО в синтезе их с ростом Цивилизации Отец-Человек-Субъект-Землян 17-тикосмически синтезфизически собою. И проникаемся данным Цивилизационным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, синтезируясь и творясь им собою.*

*И, синтезируясь Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Развёртываемся физически в данном зале, вспыхивая Цивилизационным Синтезом и новой концентрацией ИВДИВО на каждом из нас.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Казань, ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Азнакаево, ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Чебоксары, подразделения ИВДИВО участников данной практики, и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Практика 10. Итоговая практика

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал на 17344-й архетип ИВДИВО, становимся телесно Владыками 115-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь с их Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***прося преобразить каждого из нас и синтез нас итоговой практикой 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.***

*И вспыхивая этим, преображаясь этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17409-й архетип ИВДИВО, становимся телесно перед Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 115-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем семнадцать тысяч четыреста восемь семнадцать тысяч четыреста девятиллионов Огней, семнадцать тысяч четыреста восемь семнадцать тысяч четыреста девять девятиллионов Ядер Синтеза, семнадцать тысяч четыреста восемь семнадцать тысяч четыреста девятиллионов Субъядерностей 17409-го архетипа ИВДИВО 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вспыхивая ими, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем стандарт 115-го Синтеза Изначального Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, записав его во все стяжённые Огни, Ядра Синтеза и Субъядерности каждого из нас. И вспыхивая записью, стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 17409-го архетипа ИВДИВО 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4096 видов Частей Служащего Изначально Вышестоящего Отца и в синтезе их тело и явление Служащего Изначально Вышестоящего Отца собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4097 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся ими, стяжая:*

*96 инструментов Служащего, 96 Синтезов Изначального Вышестоящего Отца,*

*256-рицу служения Служащего и 256 Синтезов Изначального Вышестоящего Отца,*

*1 048 576 генов Служащего и 1 048 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,*

*65 536 подготовок Служащего и 65 536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вспыхивая, преображаясь ими, становимся Служащим Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем ипостасное явление Изначально Вышестоящего Отца собою и Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая им.*

*Переходим в библиотеку ИВДИВО, становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, эманируя Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Книгу 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Книга пред нами, берём её в руки, вспыхивая ею. Переходим в кабинет-мансарду частного служебного ИВДИВО-здания в ИВДИВО-полисе Кут Хуми каждого из нас. Пока 16-го космоса максимум. Становимся в кабинете перед письменным столом, кладём книгу на стол. Берём книгу 114‑го Синтеза, у кого она была. Возвращаемся в библиотеку, становимся пред Кут Хуми Фаинь, сдаём книгу 114-го Синтеза, отпуская её из рук. И благодарим за подготовку, переподготовку 114-ым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжая подготовку, переподготовку 115-ым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца на весь месяц каждому из нас. И вспыхиваем соответствующим Синтезом на челе.*

*Благодарим Кут Хуми Фаинь за данный Синтез, новые первостяжания, новые масштабы ИВДИВО осуществлённые каждым из нас и синтезом нас, и допуск каждого из нас на данный Синтез синтезфизически собою. Благодарим за ведение каждого из нас и восхождение каждого из нас этим.*

*И в благодарности к Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1769 Ядер 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая ими внутри каждым из нас. И возжигаясь ими, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, первостяжания преобразившие ИВДИВО, первостяжания преобразившие каждого из нас, допуск нас в 17-й космос и возможность внутреннего развития Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически Служащим Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО.*

*В ИВДИВО Казань, фиксируя 256 ядер 115-го Синтеза Изначального, Вышестоящего в центре. Синтезируя по 16 ядер в 16 синтез-ядер, 16 синтез-ядер в 16-ти ядерный синтезпроцессор, фиксируя в Нити Синтеза Столпа ИВДИВО Казань и вспыхивая им.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО Елабуга, фиксируя 256 ядер 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре, синтезируя по 16 ядер в 16 синтез-ядер, 16 синтез-ядер в 16-ти ядерный синтезпроцессор 115-го Синтеза Изначального Вышестоящего Отца, фиксируя в Нити Синтеза Столпа, вспыхивая им.*

*Эманируем в ИВДИВО Челны, фиксируя 256 ядер 115-го Синтеза Изначального Вышестоящего Отца в центре, синтезируя по 16 ядер в 16 синтез-ядер, 16 синтез-ядер в 16-ти ядерный синтезпроцессор 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя в Нити Синтез Столпа ИВДИВО Челны, вспыхивая им.*

*Эманируем в ИВДИВО Азнакаево, фиксируя 256 ядер 115-го Синтеза Изначального Вышестоящего Отца в центре, синтезируя по 16 ядер в 16 синтез-ядер, 16 синтез-ядер в 16-ти ядерный синтезпроцессор 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя в Нити Синтеза Столпа ИВДИВО Азнакаево, вспыхивая им.*

*Эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, фиксируя 256 ядер 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре, синтезируя по 16 ядер в 16 синтез-ядер, 16 синтез-ядер в 16-ти ядерный синтезпроцессор 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя в Нити Синтеза Столпа ИВДИВО Екатеринбург, вспыхивая им.*

*Эманируем в ИВДИВО Чебоксары, фиксируя 256 ядер 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре, синтезируя по 16 ядер в 16 синтез-ядер, 16 синтез-ядер 16-ти ядерный синтезпроцессор 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя в Нити Синтеза Столпа ИВДИВО Чебоксары, вспыхивая им.*

*Проникаемся в этом собою, эманируя всё стяжённое, возожжённое в подразделения ИВДИВО участников данной практики. И, фиксируясь внутри себя, вспыхиваем 256-ю Ядрами 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируя внутри каждого из нас по 16 ядер в 16 синтез-ядер, 16 синтез-ядер в 16-ти ядерный синтезпроцессор 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя его в оджасе, центровке головного мозга каждого из нас, в синтезе со всеми процессорами там действующими. И, возжигаясь, преображаемся этим в целом каждым из нас.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО каждого, фиксируя Ядро Синтеза 115-ти Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в центре ИВДИВО каждого, вокруг и сквозь физического тела синтезфизически каждым из нас.*

*И, преображаясь всем собою этим, выходим из практики Служащим Изначально Вышестоящего Отца собою. Аминь.*

На этом 115-й Синтез завершён. Спасибо за внимание.

**Кут Хуми**

**Виталий Сердюк**

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Восьмой курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**115 (11)**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**ИВДИВО-Синтез**

**Изначально Вышестоящего Служащего**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**Цивилизационный Синтез**

**Изначально Вышестоящего Отца**

Казань

03-04.05.2025

**Набор:** **Должностно Полномочные ИВДИВО:**

Алла Андрющенко

Альфия Мингазова

Альфия Сабирова

Амалия Фаттахова

Ботагоз Гиматдинова

Виктор Маханьков

Галина Сафиева

Галия Фасхутдинова

Гульнара Забирова

Диана Кожухарь

Елена Анохина

Елена Салахова

Ирина Борисова

Ирина Валова

Ирина Ларина  
Людмила Лопатина

Насима Тухватуллина

Неля Беляева

Ольга Чепига

Разина Залалова

Розалия Муллина

Руслан Залялов

Самат Давлетгараев

Светлана Завьялова

Светлана Первова

Татьяна Лукащук

Ырысты Курматова

Эльвира Хабибуллина

**Проверка: Должностно Полномочные ИВДИВО:**Светлана Гершман, Татьяна Осипова.

**Оформление, вёрстка, подготовка к публикации:** Светлана Гершман, Лилия Галяутдинова

1. Хештег (от англ. hash – решётка и tag – метка) – **это специальная метка, обозначаемая символом #,** которая используется для организации и систематизации контента в социальных сетях и мессенджерах. [↑](#footnote-ref-1)